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Snío 30.000 metros, de los 180.000, están registrados a nombre de Renfe

El PUR pide al fiscal que 
investigue la actuación del 
Ayuntamiento con Renfe

El secretario general del PUR ha denunciado, ante el Juzgado 
jeGuardia y el fiscal jefe de la Audiencia Provincial, al Ayun- 
uiiiento de Ciudad Real por presuntos delitos de prevaricación 
(jefraudación a la Hacienda Pública, irregularidades contenidas 
iel convenio firmado con Renfe en 1989. Según el escrito 
Ksentado, el convenio “adolecía de graves defectos formales, 
líes ofrecía la posibilidad de especular con terrenos cuya titu- 
iridad registral no 'figuraba a nombre de Renfe”. Otro documento 
tórtado por el PUR demuestra que sólo 30.000 de los 180.000 
jetros cuadrados de terreno objeto del convenio estaban regis- 
ndos a nombre de Renfe. (Pág. 5)

El PUR ha pedido al 
fiscal que investigue 
los presuntos indicios 
de prevaricación y 
defraudación a la 
Hacienda Pública

1
Me df Alcudia.

La fiscal de Sala 
dice que no tiene 
la culpa que sea 
presidenta de 
Renfe (Pág. 19)
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Puertollano: IU pide que el 
Ayuntamiento solicite a la 
Junta que declare parque 
natural el Valle de Alcudia

(Pág. 12)

El juez confirma 
el procesmiento 
de Juan 
Hormaechea

(Pág. 21)

Mijail Gorbachov 
firmó el decreto 
de dimisión, 
según la agencia 
“Nega” (Pág. 25)

El Ejército 
yugoslavo sigue 
bombardeando la 
ciudad de
Croacia (Pág. 26)
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^te es un decreto por odio y venganza ” 

Gril:“La sanción es un 
truco burdo para dañar

mi carrera 
presidente 

aver / ^^ Madrid, dijo

£ Provisional por el 
José ^^ Competición,

"I* va‘^*^* y aseguró 
r hwa ahora” “'‘Se 

Mto^ ^erectos ’

^®> y agre- ■

_____ (Pág. 32) 1

política”

La persona que 
ocupará 
provisionalmente la 
presidencia del club 
Atlético de Madrid 
será su hijo Jesús, 
actual 
vicepresidente

Compromiso para la fírma del convenio textil. Tras 4 
horas y media de negociaciones, los 8 representantes de 
los empresarios y otros tantos de los trabajadores textiles, 
llegaron anoche a un compromiso para la firma del convenio 
textil. Este acuerdo supone que la concentración prevista 
para el sábado y la huelga de los días 23, 24, 30, 31 de 
diciembre y 4 y 5 de enero, quedan desconvocadas.

ROCKY

APPLAUSE

AUTOMOVILES
DAIHATSU

El “híper” de 
Alcázar, precio 
por los terrenos 
de MEINFESA, 
según el alcalde

El alcalde de Alcázar, Anas
tasio López, afirmó que la ins
talación de un hipermercado en 
la localidad es el precio que 
el Ayuntamiento tiene que 
pagar por incorporar al patri
monio municipal los terrenos de
MEINFESA. (Pág. 15)
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orno cada año, ha comenzado ya la 
vorágine consumista en que se ha 
convertido esta supuesta celebración 

de la Navidad. Como es bien evidente, las 
voluntades de los ciudadanos se mueven 
impetuosamente al ritmo marcado por una 
publicidad tan agobiante como seductora, 
urdida por empresas de distribución que con
siguen redondear a fin de año su pingüe 
beneficio. Y el pueblo soberano, aturdido 
por tan constante y pertinaz bombardeo, se 
deja arrastrar a un dispendio poco compren- 

■ sible, que viene facilitado por la institución 
de la llamada “paga extraordinaria”, que no 
es tal en realidad, sino apenas un adelanto 
a cuenta de su salario anual, pactado y bien 
pactado.

Es todo un espectáculo asistir a la compra 
por las muchedumbres de cantidades ingentes 
de alimentos que hacen pensar con razón 
que el resto del año la nación, ahita, se 
dedicará al más austero ayuno. O contemplar 
a los padrazos cargados hasta el sombrero 
de voluminosos juguetes que equivalen al 
sueldo de un mes, o a la familia unida --rece 
o no unida, que ésta es otra cuestión-ad
quiriendo incontables adminículos navideños, 
de estos meramente decorativos que apenas 

■ sirven para que los hogares se asemejen 
superficialmente a estas iluminadas mansio
nes norteamericas que vemos por televisión.

Es, digo, un espectáculo, como lo es la 
visión de todo lo irracional. Porque dice bien 
poco en pro del entendimiento de las gentes 
el que se dejen arrastrar mansamente por 
ese sendero absurdo de dilapidación y homo
geneidad.

Es bien probable que semejante actitud,

que tan colosal alienación colectiva, que tan 
oportunistas negocios tengan que merecer 
una adversa consideración ética. Pero no es 
mi intención hacer ese balance, ni juzgar 
los - comportamientos ajenos con baremos 
morales: mi única pretensión es estética y 
un punto social, puesto que apenas si quiere 
dejar de manifiesto los chirridos de la rea
lidad. Porque yo no sé si las víctimas de 
semejante representación son del todo cons
cientes de ser manipuladas, de estar a merced 
del rnárketing” y de la publicidad, de haberse 
convertido en objetos de estadísticas, utili
zados por el mercado con fines un tanto 
absurdos.

El cambio de año, de clara significación 
astronómica, remonta su conmemoración a 
épocas prehistóricas. Ciertas religiones api-’ 
ñaron en torno de estas fechas sus cele
braciones más significativas. Y al calor de 
esta trascendencia teista se ha montado un 
colosal comercio en que el proselitismo de 
ciertos valores se entremezcla con el más 
crudo mercantilismo y con la reflexión reli
giosa.

No es mi intención la de actuar de apóstol 
de la religiosidad, o del laicismo, ni mucho 
menos de asceta anticonsumista. Simplemen
te, creo que en estas fechas, cuando todo 
está dispuesto para arrastramos absurdamen
te en determinada dirección, deberíamos 
hacer uso con especial rigor de nuestro dere
cho de autodeterminación. A fin de cuentas, 
es absurdo que reivindiquemos con tanto 
énfasis la libertad para enajenaría en cual
quier esquina, a manos de cualquier mercader 
espabilado.
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■ Arcalaus el encantador ■
a familia Monster hoy”, poco tiene que 
ver con la de antaño, claro. En América 
es un éxito de masas, como si los horro

rosos monstruos neomodemos fueran la panacea, 
al igual que Terminator produce interminables colas, 
interminables paradojas. A mí me siguen gustando 
más los monster antiguos, aquéllos años en que 
se legalizaba el PC, don Santiago Carrillo se foto
grafiaba con peluca coor de risa, don Felipe González 
era un torbellino desde la oposición y don Adolfo 
Suárez completaba el inmenso puzzle de la transición 
pactada. A la quema de los antiguos monster sólo 
ha sobrevivido Felipe González. Al señor Suárez 
lo han inmortalizado, al lado del monarca, en serie 
definitoria y definitiva, “Los años vividos“; don San
tiago Carrillo, el hombre que se resistía a la coalición 
Izquierda Unida de Gerardo Iglesias, es hoy un 
jubilado del poder. Y don Alfonso Guerra hace 
ya tiempo que no está con nosotros. En la familia 
monster de hace quince años las gentes salían a 
las calles, muy sensibilizadas, alborozadas por las 
libertades y cada miembro de la familia, que si 
el abuelo picarón, el niño repelente o el padre 
torreón, tenían en común la aventura de vivir un

La familia Monster
RAMON BELLO SERRANO

Pero las sensibilidades cambian con 
los tiempos y los instantes históricos. 
Don Felipe González, el político de 
más talla en España, achaca su 
antiamericanismo pasado

hecho histórico. Por eso aquéllos años son de recuer
do grato y las reposiciones de los hechos viajan 
hacia la memoria y al posicionamiento cívico de 
muchos ciudadanos. Pero las sensibilidades cambian 
con los tiempos y los instantes históricos. Don felipe 
González, el político de más talla en España, achaca 
su antiamericanismo pasado a “pecados de juventud” 
y no ocultaa su pasión por el thatcherismo (pasión

por la entereza y la firmeza, con independencia 
de la ideología) y habla de la prensa y de ciertas 
incomprensiones. Es el caballo cansado, que diría 
Ismael Fuente. Pero en la inercia nos va bien. La 
familia Monster demanda ya el relevo y es difícil 
apostar por la nueva serie, la que finge el tinte 
de los monstruos adorables y, encima, la emite en 
color. La oposición del Gobierno de Su Majestad 
sigue tan inmadura como siempre y paradójicamente 
al único que respetan es al señor Fraga, muy gobei- 
nantón desde su Galicia y condescendiente con el 
dictador cubano. A la espalda de González sólo 
restan los despojos del naufragio de don Alfonso 
Guerra y un caballero de Tafalla que no se cana 
de poner a la libertad por encima del socialismo. 
O nog hacemos viejos o la parálisis de la vida pubto 
la minusvaloración de los foros parlamentarios, la 
endogamia de las listas cerradas, la lejanía de nues
tros representantes y la corrupción natural de las 
mayorías amplísimas, demandan ese mismo esfuenc 
que González predicó al año 82. Pero 
es en quién se encamará ese espíritu cívico 
mañana, cuando, precisamente, añoramos a 
monster antiguos. A los de verdad.

Duelos y quebrantos
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0 ha decaído el fervor 
de las gentes por la 
Lotería; quizás haya 

,ado con la ola del con-

K une la vida moderna nos 
C a vivir de otra manera: 
K más frivolos; menos 
Kados; más ambiciosos e 
Emente pretenciosos. Y con 
E armazón a nuestra con- 

humana, no sé si podre-
K decir, como antes, que la 
Ería era un sueño rosa que 
C trastornaba el antes y des- 

del evento lotero, y asi
Kbamos el final de otro año 
K los entusiasmos de lo 
Moso y desconocido .
IHov volvemos a insistir en 
1 saeño rosa de la Lotería por- 
L no queremos perder la 
Edición de sueño si la Por
ta nos llega enredada de 
Eneros y cifras. Porque si se 
t o no llega, el sofocón- 
Eá menor porque solo fue un 
Ejio al que le dedicamos un 
liar de devociones. Y si^ no 
Lara, nos tranquilizaría 1a - 
Eeranza para otro año. Uno 
Ega con súplicas; es decir 
Eéndole el favor a los santos
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h cielo que más atiendan a 
Ce menester. Porque, cierta- 
Ente, todos necesitamos la 
La lotera, un chorreón de 
Erte que nos libere de los 
tneros rojos de las cuentas 
Los conceda un “pasar para 
1 pasando” -como decía el 
joAlipio, un labrador que se 
Lía injertando en “Los Losa- 

las cepas de uva tinta, 
Lino si fuera una manicura 
■tomada.
iMi madre, que era una afi- 
■nada a la Lotería, cuando 
Kaba estas fechas del sorteo 
nnde o de Navidad, procu
ra vestirse de dama, enlu- 
m pero elegante. Curiosa- 
Biite, le preguntábamos que 
Ilir qué lo hacía y ella, con 
■leninidad y elegancia, nos

-si me toca y he de reco- 
Itrel premio, no puedo ir de 
Millo, pues sería señora rica 
■enjoyada ahora. Y es cierto 
M tenía preferencia por algún 
pro; el 7 era su “número 
po"y a veces me decía que, 
pe no la llamaran presun- 
pno se abonaba al 77.777. 
M una obsesión que procu- 
P’^os quitarle de la cabeza 
■tiempo de Navidad.
P Lotería hoy es menos 
pntiCay los décimos suelen 
pprarlos a través de inter- 
P'nrios: una cofradía; una

La Lotería hoy es 
menos romántica y 
los décimos suelen 
comprarlos a través 
de intermedirios: una 
cofradía; una 
hermandad;

La Lotería sueña a 
bombo y platillos; los 
grandes carteles te 
invitan a apurar las 
heces que quedan en 
las administraciones 
loteras

EI
hermandad; la parroquia; el 
santo tal; la Virgen cual; el 
comerciante, y el pícaro del 
momento que tienen montado 
su negocio para sacarle buen 
puñado en tres meses. Antes 
eran los loteros: desde doña 
Manolita a la Administración 
de la Plaza de mi pueblo; era 
una rigurosa formalidad pues, 
una vez que abonabas su 
importe te hacían reverencias 
como si fueras un afortunado 
anticipado. Muy pocos pare
cían tener licencias para exten
der recibos de los décimos: 
Restituto; Santiago; Jose M®; 
Aurelio; Rosa y pocos más; 
ellos no cobraban “mordida” 
y todo se hacía con la intención 
de beneficiar al pobre aficio
nado que no podía gastarse el 
valor del décimo.

De la Lotería, se destacaba 
su condición benefactora, pues

-La Tribuna-
fío dudad Roal
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sueño rosa de la Lotería
JOSE GONZALEZ LARA

tocara o no tocara 
nado, ya sabía que 
bución indirecta a

al aficio- 
su contri- 
las arcas

públicas, como era la Lotería, 
le revertiría en otros servicios 
del Estado a la comunidad. 
Esto puede servimos como 
argumento para hoy, pero ape
nas si se explica, porque lo que 
más les interesa a las gentes 
es tomarlo como negocio espe
rando que la Fortuna les llegue 
para festejarlo.

En nuestra ciudad, la l^otería 
suena a bombo y platillos; los 
grandes carteles te invitan a 
apurar las heces que queda en 
las administraciones loteras 
destacando los “números boni
tos” que aún colean. Los ena
morados se paran ante tanta 
propaganda y deciden entrar al 
toro del gasto hasta dejarse los 
bolsillos “pelaos" pensando 
que la Lotería podía ser la solu-

ción a su problema del casorio. 
Y así, nuestra ciudad es un 
altavoz potente de la algarabía 
lotera. Del más rico al más 
humilde lleva su décimo o su 
fracción guardada, mimada, 
como una carta de oros o como 
una estampa bendita por los 
santos famosos. Y todo este jol
gorio contribuye a que la Navi
dad tenga como preludio la 
música de los bombos y los 
niños cantores de San Ildefon
so, todavía sin vetar porque 
han de cambiar antes la eti
queta por el vaquero.

También, con la Lotería vie
nen las vacaciones en los cole
gios; en mi pueblo, a esta 
maniobra estudiantil se le lla
maba, “dar punto”. Se daba la 
vacación para que los estudian
tes pudieran asistir de madru
gada a la “Misa de los libros” 
oficiada por el más joven de

los curas-tenientes. Y ya, hasta 
Reyes o hasta San Antón, “que 
Pascuas son”, dice el refrán. 
Todo el ambiente gélido de la 
Navidad metida en el invierno, 
se calentaba con la presencia 
en las calles de la juventud, 
siempre dichosa y alegre, capaz 
de mudar el rostro de la ciu
dad, a veces deprimida porque 
no se endereza con tanta huel
ga revindicativa. Menos mal 
que arden las calles de luz; y 
los escaparates, también de luz; 
y el corazón de las gentes bue
nas también se contagian de 
esta luz que brilla más que 
calienta. Tendremos que con
vencemos que en tiempos de 
Lotería, como en tiempo de 
Navidad hay que llenarse de 
esperanza y de amor, que es 
llenarse de seguridad de que 
la vida sigue su curso y Dios 
media en nuestra propia ale
gría.
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Igo de magia, regalo y 
nacimiento que no 
muere tiene siempre 

el buen cuento, como la Navi
dad.

El cuento navideño llueve 
sobre mojado, porque la rea
lidad en que se asienta está 
ya impregnada de adviento y 
expectación y es como una pro
puesta sobre una propuesta 
previa.

La expectación en que se 
monta puede ser, desde luego, 
trivial o grandiosa pero, en esas 
fechas, por simpatía humana, 
lo trivial participa de lo gran
dioso y al revés.

El cuento navideño dobla así 
-si no es tópico- su ingenuidad 
expresiva, su dificultad y su 
misterio.

La Navidad, o Natividad del 
Señor, está contada ya a lo divi
no, sin posibilidad de enmien
da, por los evangelistas Mateo 
y Lucas, pero esa gran espe
ranza inamovible y redentora 
subraya cada año la incom
prensión o poquedad humana 
que se queda corta al darse, 
al renovarse, al amar, y se 
entrega a una desaforada 
buqeuda de refugio caliente 
por caminos torcidos o equi
vocados que llevan a una resa
ca desoladora de cuerpo y 
alma.

Nunca el escritor de cuentos 
caracteriza y caricaturiza a sus 
criaturas con más tristeza o pie
dad; nunca se afana en man
tener la vela de la ilusión más 
tiempo encendida ni, con más 
ira, quiere maniatar al malo, 
ni desea tanto que la chimenea 
del hogar no marchite las rosas 
en las mejillas felices de los 
niños.

El escritor aúpa, ayuda, se 
esfuerza, pero es humano como 
los demás, habla de lo que ve 
a su alrededor, del rebaño caí
do, y hace, sin remedio, la cró
nica triste del quiero y no pue
do, del ángel incapaz de volar, 
del vino que reemplaza al alma, 
de la noche que pudo ser día 
y no fue.

Lo peor que le puede pasar

Contar la Navidad
MEDARDOFRAH^

^* vV-WS

a una fiesta grande es que no 
sintamos todos los dias como 
fiesta, que llegue y nos sor
prenda, que nos lancemos a la 
rutina anual o a hacer lo pri
mera que se nos ocurra, para 
celebraría. Los mercaderes, los 

' fariseos, inundan las calles de 
bagatelas y tenderetes, y entre 
esas bagatelas y en esos ten
deretes se compra lo que la 
fiesta no es. Apartamos “el dra

iit^*

ma de la verdadera luz”, la úni
ca luz que nos permite ver 
todo, para continuar, satisfe
chos, bajo una bombilla.

Es más fácil que nacer: nacer 
a un defecto menos, a un mirar 
más noble, a un cariño más 
hondo, a una sonrisa más fran
ca, a más luz.

El oropel con que tratamos 
de honrar a un Niño que es 
Dios se hace hilachas y se hiela

. de frío pocos días después, en 
enero, como han muerto ya en 
Navidad las flores que pusimos 
poco antes en los camposantos. 
Nuestra memoria sólo recuerda 
lo trivial, lo qué nos disminuye; 
nuestro corazón late para que 
no muera el bostezo.

Sólo Salomé pidiendo la 
cabeza del Bautista volverá a 
reanimamos.

El cuento navideño 
llueve sobre mojado, 
porque la realidad en 
que se asienta está ya 
impregnada de advient 
expectación

Cartas

EI clero no 
quiere a Cristo

Sr. directOK
Por alarmante que pudiera 

resultar el encabezamiento de 
esta pequeña carta, no se aleja 
nada de la realidad. El señor 
Reverendo Miguel Esparza 
párroco de Santiago y todo el 
clero ciudarrealeño no quiere 
que en la casa de todos los cris
tianos se ponga al culto la ima
gen de Cristo y, su Santísima 
Madre. Están mejor según ellos 
en unas cocheras pudriéndose 
que en su casa, porque en la 
iglesia estorban y son un pego- ^más volumen en Ciudad Real.
te; en estas iglesias que se pare
cen cada vez más a las pro
testantes que a las propias cató
licas. Y es que el clero ciu- 
darrealeño se ha confeccionado 
un Concilio a su medida, fal
seando lo emanado del Vati
cano II, lo mismo se pone en 
entredicho verdades reveladas y 
dogmas proclamados, que la 
advocación a la Santísima Vir
gen o la práctica de piadosas 
virtudes que a través de los 
siglos, fueron y son- necesarias 
a la fe del pueblo, al que se 

trata y escandaliza sin tacto ni 
conciencia.

El clero ciudarrealeño se ale
ja cada vez más de las cofradías 
por excusas folklóricas. Si bien 
es verdad que todos queremos 
seriedad en las procesiones 
mayor presencia en los cultos, 
más bolsas de caridad., es nece
sario que los sacerdotes traba
jen en la vida de una Cofradía 
para que después no nos vengan 
exigiendo cumplir doctrina que 
no se ha enseñado. Pero de lo 
que estoy convencido que las 
cofradías pueden ser y lo son, 
cauce de salvación eterna. Lo 
quieran o no “los entendidos“ 
la realidad cofradiera sigue 
siendo el fenómeno laical de

Nuestras Cofradías son pilares 
que sostienen las más puras 
esencias, y las que están dando 
ejemplo de fe, de constancia y 
de cristianismo. Bueno es que 
los que no. van al templo un 
día al año, la calle se convierta 
en templo, con la pedagogía 
plástica de las santas imágenes 
de Cristo y la Virgen que van 
predicando el evangelio. Y los 
más importantes, hay muchos 
que no se las entienden con 
Dios sino a través de su cofra
día. El desconocimiento sobre 

la naturaleza, fines y medios de 
las cofradías, por parte del cle
ro, ha determinado la escasa 
asistencia de los sacerdotes a 
las mismas.

Los cofrades queremos sentir 
la inquietud de la renovación 
conservando todo lo bueno que 
hemos heredado de nuestros 
antepasados. Y también quere
mos preocupamos por los pro
blemas de nuestros hermanos 
y ayudarles con todas nuestras 
fuerzas a solucionarías y a 
crearles una vida justa. Pero lo 
que no puedo concebir que las 
cofradías, por su tradición, 
número y arraigo popular sean 
marginadas de la realidad pas
toral.

Para terminar decirle al clero 
ciudarrealeño que sobran docu
mentos y faltan curas compro
metidos con las cofradías. Y si 
al menos cuando no compren
dieran algo tuvieran la valentía 
de decir: “Señor ayúdame a evi
tar el desdeñar o combatir 
aquello que no puedo compren
der”, otro gallo cantaría para 
nuestras cofradías.

Pero lo que no puedo com
prender que estos señores se 
crean dueños de las iglesias de 
todos los cristianos, y manden 
a las cocheras a las sagradas 

imágenes. Claro que el Obispo 
hace oídos sordos a Juan Pablo 
II cuando dice: “que ver repre
sentado el rostro humano del 
hijo del hombre e imagen del 
Dios invisible es ver el verbo 
hecho carne”.

Señor Obispo y sacerdotes de 
Ciudad Real más seriedad, que 
el pueblo de Dios tiene derecho 
a una iglesia que le ofrezca la 
paz, y no la turbación de una 
polémica continuada.

Eugenio Rodríguez Martínez.

Sábados por la 
tarde

Sr. director:
Esta carta va dirigida a 

sindicatos y empresarios 
los 
de

nuestra capital: UGT y CC.OO. 
Como todos los ciudadanos 
sabrán sindicatos y empresarios 
están enfrentados por el tema 
de los sábados por la tarde, yo 
como trabajador de una empre
sa de Ciudad Real estoy de 
acuerdo en abrir nuestras tien
das los sábados por la tarde. 
Lxjs sindicatos según divulgan 
algunos comercios de la capital, 
no están dispuestos a abrir los 
sábados. En mi opinión, son 4

meses al año lo que trabají 
los sábados por la tarde y 
los meses que más se ve 
octubre, noviembre, dicieí 
y enero. Estamos en dicieí 
y queda un mes para teni 
de abrirlos y os preocupáis 
ra en cerrarlos. Mejor será' 
recapacitéis y digáis: “Que® 
mes y me interesa ahora la si 
da del salario y no el tema 
los sábados”. Él próximo^ 
en julio, os reunís y decís, 
estamos dispuestos a abnr 
sábados por la tarde, 
previstas movilizaciones los' 
23-24, 30-31 y 3-4 de dicien 
y enero respectivamente^' 
si va a dar lo mismo 
el convenio se firma en 
bre. Lo único que rogaría 
Sindicatos es, que si e p . 
día 21 de diciembre os 
movilizar, gritéis en la 
enfrente, por 
el sábado día 14 
con nosotros”. '
no somos: “chupH»^ 
quiroles” ni nada 
Nuestras tiendas es an “ P 

tas a abrir
tarde y se acabo. M 5 
ta estos días, es h 
dicatos y en^P’'^^?¿*?Jei sala'

‘^'‘Lvid Martín Ruiz. 1
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^ Especulación del suelo

Mw

uel Guerrero, en el centro, durante ia presentación de la candidatura municipal. EI PUR asegura que Renfe sólo tenía inscritas tres hectáreas en la capital en el mes de abril.

Guerrero ha entregado al fiscal jefe y en el Juzgado de Guardia un escrito en el que denuncia las irregularidades del convenio

ía
;nt( —

El PUR ve indicios de prevaricación y fraude 
en el convenio del Ayuntamiento con Renfe

En abril sólo había inscritas tres hectáreas a nombre de Renfe en Ciudad Real

Secretario general del Partido Unitario Regionalista, 
^ muel Guerrero, presentó ayer ante el físcal jefe de la 

\iáiencia Provincial y el Juzgado de Guardia un escrito 
ñique denuncian algunas irregularidades en el convenio 
iraiado en 1989 por el Ayuntamiento y Renfe.

ajai C.M.L.

va El Partido Unitario Regiona- 
¡era ^^^^V^^ ''^ indicios de pre- 

y defraudación a la 
■ menda Pública en el convenio 

¿¿ ®ado en 1989 por el Ayun- 
®iento de Ciudad Real y Ren- 
•’^gún el escrito que el secre- 
•■jo general de esta formación

;rái 
leda
lasi ue esta tormacion
,[^j ™ta, Samuel Guerrero, ha

os.
03 Í®®^? ^ ia Fiscalía de la 

Ciencia Provincial y al Juz- 
« 5 ? ^^ C’^^^^ 
Tei 1,/^^ ^^^ denuncia algunas 
gjí las irregularidades contenidas 
ie®' ¿^ acuerdo, firmado por el 
*' ek^ ^^ '^ ciudad, Lorenzo 

3on , 'J ®i entonces presidente 

era

tó ferroviaria, 
ga García Valverde.
»« general del PUR 

? ®^tito que el con- 
^® graves defec- 

iet J *, toda vez que ofre- 
1)11 , P°^'^*''dad de especular 

"^ ^^y^ titularidad 
S figuraba a nombre
id momento de su

jorJ52^ feh^emíí^ 

derivad ^ ^^ ^^^^^ ^ impues- 
'Renfe ^^ '^ transmisión

'''Gacalif ^ -* '^®*°’' añadido 
^frenn« urbana de los 

citado

Q de defraudación

contra la Hacienda Pública que 
pudiera estar titpificado en el 
Código Penal”. En este sentido, 
Samuel Guerrero adjunta copias 
de las notas informativas del 
Registro de la Propiedad de Ciu
dad Real (con fecha de abril) 
“de los que se deduce claramen
te que las superficies inscritas 
a nombre de Renfe no alcanzan 
las 18 hectáreas que fueron obje
to de recalificación urbana por 
parte del Ayuntamiento”, ya que 
éstas no superan las tres hec
táreas, y “además figuran a nom
bre de la Compañía de Ferro
carriles de Ciudad Real a Bada
joz y de Almorchón a las minas 
de carbón de Bélmez y de la 
Compañía de Ferrocarriles de 
Madrid a Zaragoza y Alicante 
en su mayor parte”.

Según Guerrero, con el con
venio “se perjudicaron grave
mente los intereses de Ciudad 
Real”, ya que “el Ayuntamiento 
de Ciudad Real se hizo cargo 
del pago de las tasas de cons
trucción” y, por otro lado, “se 
acordó una modificación pun
tual del Plan General de Orde
nación Urbana, que concedía a 
la propiedad de los terrenos el 
beneficio extraordinario y espe
culativo de poder construir 75 
viviendas por hectárea, cuando 
en el resto de los polígonos que 
se están construyendo en Ciudad 
Real permiten menos viviendas.

“No se sometió a contribución especial alguna 
a la compañía Renfe por la urbanización y 
mejora de los accesos a la nueva estación, 
que sufragó el pueblo de Ciudad Real”, dice 
el secretario general del PUR

sin que en dicho convenio quede 
evaluado el interés y el beneficio 
adquirido por el municipio de 
Ciudad Real”.

Samuel Guerrero señala que 
“las condiciones antes expuestas 
pudieran ser constitutivas de un 
delito de prevaricación, ya que 
era notorio que el trazado del 
ff.ee. pasaba obligatoriamente 
por el término de Ciudad Real 
y que en las peticiones de ayuda 
al FEDER, organismo que 
financió con 4.990 millones la 
construcción de las estaciones de 
Ciudad Real y Puertollano, pre
sumiblemente ya se contemplaba» 
dicho trazado y además también 
era evidente que en el año 1989 
ya se inició por Renfe una polí
tica de ventas de terrenos que 
le originaron más de 5.000 millo
nes de ingreso, que alcanzaron 
los 13.500 millones en el año 
1990, lo que unido a la falta 
de acreditación de la titularidad 
registral cuyo desconocimiento 
no puede ser alegado por los 
firmantes del acuerdo, demues
tra la mala fe de los firmantes”.

Falta de transparencia

El PUR hace también refe
rencia a la “falta de transpa
rencia” en la gestión económica 
del Ayuntamiento, “acreditada 
por la oposición de Selas a la 
realización de una auditoría” y 
por “la no presentación ‘de los 
preceptivos informes del Tribu
nal de Cuentas en relación ^ 
la actividad contable, sustituidos 
por un informe económico “del 
que se derivan presuntos incum
plimientos de los presupuestos 
municipales”. ■

Finalmente, Samuel Guerrero 
asegura que el convenio sólo 
benefició a una de las partes 
firmantes, “en perjuicio de los 
intereses generales”, y para “al
guno de los concejales que apro
baron el convenio, como es el 
caso de Escolástico González, 
que en la actualidad es gerente 
del AVE en Ciudad Real, lo 
que exige una investigación por 
si pudiera demostrarse que 
dicho cargo o empleo deriva de 
la aprobación de dicho convenio 
y no del sometimiento a las 
pruebas generales de actitud 
aplicadas por Renfe para la con
tratación del correspondiente 
personal”.

Benefícius^ no 
costes

La tesis del PUR sobre 
el convenio del Ayunta
miento con Renfe sostie
ne que este acuerdo ha 
supuesto unos costes a los 
ciudarrealeños que no se 
corresponden con los 
beneficios obtenidos. En 
este punto, el partido 
regionalista recuerda que 
“nunca se han puesto 
sobre una mesa los costes 
del convenio para Ciudad 
Real para poder analizar
los” y concluye aseguran
do que se ha “engañado 
al pueblo de Ciudad 
Real”.

Sobre la rentabilidad 
del proyecto, señalan que 
es “más que dudosa” y 
ponen como ejemplo la 
barrera divisoria que el 
tendido del TAV ha pues
to entre Ciudad Real y 
Miguelturra. Además, 
“tampoco se ha evaluado 
la cuantía de las tasas que 
el Ayuntamiento ha deja
do de percibir por las 
obras hechas por Renfe 
en la capital, obras que 
no han sido sometidas al 
dictamen del Pleno de la 
Corporación”. “No es 
suficiente, concluye el 
PUR, con que nos digan 
que el AVE va a parar 
aquí”.
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Trece trabajadores del Hospital Psiquiátrico pidieron en 1985 la anulación de un concurso para adjudicación de pla^

El Tribunal Superior de Justicia de Castiiia*La Mancha d^o que el recurso era inadmisible.

Aparece un expediente sobre un contencioso 
contra la Diputación, traspapelado en el TS

Los trabajadores solicitan que se resuelva para no tener que esperar más tiempo

El Tribunal Supremo perdió un expediente sobre un con- 
tencioso-administrativo contra la Diputación de Ciudad 
Real el pasado año. El recurso fue presentado por 13 
auxiliares del Psiquiátrico, ante la sentencia desfavorable 
del Tribunal Superior de Castilla-La Mancha sobre la
anulación de un concurso de adjudicación de plazas.

Francisco J. PEÑA

La Sala 3^, Sección 9® del 
Tribunal Supremo, había fija
do la votación y el fallo de 
este recurso contencioso-admi- 
nistrativo para el día 4 de octu
bre de 1990, a las diez y media 
de la mañana. Ese mismo día, 
la Sala de lo Contencioso 
Administrativo extendió una 
providencia en la que comu
nicaba a los recurrentes que 
“se deja sin efecto el seña
lamiento efectuado”.

En este documento se expli
caba que “se ha procedido a 

* la búsqueda de las actuaciones 
y expediente correspondientes 
al presente rollo, sin que hasta 
la fecha hayan aparecido”. 
Tras esta anulación de la dili
gencia por la desaparición del 
expediente, estos trabajadores, 
que se encuentran en paro, 
han tenido conocimiento 
extraoficial de la aparición de 
estos documentos un año 
después.

En este momento, lo que 
solicitan es que se resuelva el 
recurso lo antes posible, y no 
tener que esperar más tiempo.

porque consideran que no son 
culpables de que en el Tri
bunal Supremo se traspapelara 
el expediente.

Seis años de espera

En este recurso contencio- 
so-administrativo, estos auxi
liares del Hospital Psiquiátrico 
reivindicaban la convocatoria 
de un nuevo concurso para la 
adjudicación de plazas, ya que 
consideraban que el proceso 
en el que no consiguieron un 
puesto de trabajo no se adap
taba a la legalidad vigente.

Este concurso de plazas se 
celebró en 1985. Los 39 auxi
liares del Hospital Psiquiátri
co, dependiente de la Dipu
tación Provincial, perdieron el 
puesto para poder presentarse 
al concurso, que para ellos era 
del tipo libre, mientras que 
para el resto del personal, el 
concurso era por méritos.

Según los auxiliares que 
presentaron el recurso, fueron 
convocadas 35 plazas, “mien
tras que la ley establece que 
el número debe coincidir con 
el equipo que estaba esperan-

do la convocatoria, que en este 
caso era de 39”.

Sentencia desfavorable

Tras la convocatoria del 
concurso, algunos de los auxi
liares pidieron en los tribuna
les la anulación de este pro
ceso y la convocatoria de uno 
nuevo. En el Tribunal Superior

de Castilla-La Mancha fue 
rechazado este recurso, según 
la sentencia, porque era inad
misible. Posteriormente, pre
sentaron el recurso contencio- 
so-administrativo ante el Tri
bunal Supremo, donde fue fija
da la fecha para su resolución, 
que no se pudo hacer por la 
pérdida del expediente. La 
mayor preocupación de estos

trabajadores es la resolución 
rápida del contencioso, y no 
tener que esperar a que el 
expediente tenga que pasar 
por todo el proceso. Según 
declararon a LA TRIBUNA

Wfi 
»Í 
lem

no es justo que por el pro- ^fa
blema de la desaparición del: 
expediente tengan que sufrii 
las consecuencias, por su situa
ción de parados.

lía/

Organizadas por la Dirección Provincial del Insalud

I Jornadas de Trabajo 
Social en Centros de Salud

Marisa GARCÍA

Ayer comenzaron en el salón 
de actos de la Dirección Pro
vincial del INSALUD, las Pri
meras Jornadas Regionales de 
Trabajo Social en Centros de 
Salud, organizadas por la Direc
ción de Atención Primaria de 
Ciudad Real, y que se prolon
garán hasta la tarde de hoy.

Al acto de inauguración, 
celebrado a las diez de la maña
na, asistieron el delegado pro
vincial de Sanidad, Ricardo 
Ruiz Fernández, el gerente del 
INSALUD por Atención Pri
maria, José Luis Nuin, y la con
cejal de Sanidad, Bienvenida 
Pérez y el de Bienestar Social, 
Jesús Salcedo, en representa
ción del alcalde, que no pudo 
asistir.

Expectativas en los trabajos 
sociales

En la inauguración, las auto
ridades destacaron el hecho de 
que es la primera vez que se 
celebran unas jornadas de equi
pos sociales en Atención Pri
maria, y de que se hayan creado 
importantes expectativas en los 
trabajos sociales de los equipos 
porque es la primera vez que 
se trata esta problemática a 

nivel regional, y con ello se deja 
clara la preocupación de la 
Administración por mejorar la 
atención al usuario.

Según María Antonia Dora
do, directora de Enfermería del 
INSALUD y una de las coor
dinadoras de las jornadas, éstas 
están dirigidas a trabajadores 
sociales de Centros de Salud, 
coordinadores médicos y coor
dinadores de salud de la región, 
aunque también asistieron pro
fesionales de Cáceres y Bada
joz. En principio estaban pre
vistas treinta plazas, que han 
tenido que ser ampliadas a 
sesenta y cinco debido a que 
la gente estaba muy interesada 
por asistir a estas jornadas.

Funciones de los trabajadores 
sociales en Centros de Salud

A las once de la mañana. 
Azucena Sendagorta, asesora 
técnica de la de la Subdirección 
General de Atención Primaria, 
expuso a los asistentes la ponen
cia sobre el tema “Rol y fun
ciones del trabajador social en 
un Centro de Salud”. A las doce 
y cuarto, Rosa Castellanos Liz
cano, trabajadora social en la 
Unidad de Salud Mental de 
Ciudad Real, trató el tema 
“Trabajo Social en Salud Men-

0 
feh 
ib'

paU"’
Azucena Sendagorta expuso las funciones del trabajador social en un Centro de Salud

tal”. Nieves Martín Jurado, jefe 
de Área de Bienestar Social, 
presentó a la una y media la 
ponencia “Coordinación con 
Centros de Servicios Sociales”. 
Este mismo tema fue también 
tratado a las cuatro de la tarde 
por Angel Parreño, director del 
Centro Social de Alcázar de San 
Juan. Posteriormente a esta 
ponencia, tuvo lugar un colo
quio y un trabajo en grupo

sobre el tema. Los temas tra
tados en estas jornadas estaban 
destinados a enfocar cómo debe 
intervenir el trabajador social 
en los programas de salud de 
los equipos de Atención Prima
ria. El objetivo pretendido con 
estas jornadas es el de que estos 
trabajadores sociales interven
gan directamente en el progra
ma de la mujer, del niño sano, 
enfermos crónicos, y algunos

otros, para conseguí' ««^ 
ción más integrada 
ya que muchas veces ^^^^,^ 
blemas de salud es ^ 
por el entorno soc. y^

También se pretej^ic^ 
María Antonia 
dinación “'¡' '“yunta*, 
sociales de los / j jj„¿rt 
para que esta ate ^^ U 
sea más eficaz y 
de lo que es en la
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M ••tribunos’' 1991

m mecanizada del 006 Uno de los camiones del 006 achicando aguas tras una inundación

»

‘Emergencia Ciudad Real”, conocida como 006, fue elegido ‘‘Tribuno” del año en Servicios

El 006 ofrece a diario un importante servicio 
extrahospitalario con las máximas garantías

El Servicio Contra Incendios y Salvamento trabaja, en la actualidad, en el nuevo centro de Emergencia

uc>Ó3 hctual responsable del Servicio Contra Incendios y
^ ™ ibinento (SCIS), Cirilo Agenjo, manifestaba ayer que 

ue el
pasar 

Según 
UÑA.
. pro- 
m del 
sufrir 
sima-

lipersonas que trabajan en el, unas 268 aproximada- 
wiíe, son mercedoras de la distinción como “Tribunos” 
miando que deben sentirse orgullosos y satisfechos de 
i labor, que realizan a diario , en un servivio extraos- 
Hilario

Laura ESPINAR

El Servicio Contra Incendios 
fanento (SCIS), más cono- 
fccomo Emergencia Ciudad 
talo006, trabaja en la actua- 
iad en la finalización de las 
SIS que se están realizando 
da ronda de Toledo, donde 
¡ubicará la nueva central de 
K sercicio y el nuevo Parque 
^Bomberos de Ciudad Real, 
^n explicaba ayer el respon- 
|fe riel consorcio, el diputado 
fcial, Cirilo Agenjo.

servicio, promovido por 
diputación Provincial de Ciu- 

Real y con el que se soli- 
120 tanto la Junta de Comu- 

como los Ayuntamien- 
da provincia, cumple unas 

Piones de servicio global a 
Ciudadanos de la provincia, 
o una respuesta a la lucha 

el fuego, además de 
Reparte integrante en otros 

•os como accidentes de 
^''^cuación y rápido 

jx-r “® heridos, accidentes 
. ^^^^^^2’cites sísmi- 

'®undaciones, etc.

111"’

na alí

los pt

faflilij 

la ccfl

illlt?j 
efcf«

opinión de Agen- 
Í due ^^^^^^°s han valorado 

k en ? “^ parques exis- 
P de nvP™'"''’’ «' ser- 

¿ . .niecanizada y, 
u '’^P®2’tante ser- 

L ^rahospitalario con 
Ros ®^’'^”has a los ciu- 

k ^^® trabajan 
aS”"*®'*®"*®®^® 268 

Ros son especialistas y 
’ son merecedoras de

este galardón -“Tribunos” 1991 
en servicio- y han de sentirse 
satisfechos y orgullosos de su 
propia labor”.

Para Cirilo Agenjo, el 006 
es una UVI mecanizada, un 
teléfono dispuesto permanente- 

■ mente para todo tipo de lla
madas y traslados a cualquier 
lugar demandado de España. 
“Hay que tener en cuenta que 
nosotros atendemos accidentes 
a diario y trasladamos enfermos 
con todas las garantías”.

Preguntado sobre el presu
puesto de este servicio, Agenjo 
señaló que funcionan con “pre
supuestos ajustados, porque los 
máximos accionistas, además de 
la Diputación Provincial, son los 
Ayuntamientos de la provincia 
quienes han de realizar un 
esfuerzo importante.

Para el responsable el SCIS, 
la Diputación estuvo “acertada” 
a la hora de extender este ser
vicio, nacido hace cinco años 
a raiz de la Ley de Bases de 
Régimen Local, también a las 
localidades menores de la pro
vincia.

Emergencia Ciudad Real que 
en los tres primeros años de 
vida atendió 15.310 llamadas de 
emergencia, cuenta entre sus 
secciones de la de inspección, 
cuyo objetivo es fijar las medi
das de protección,las dotaciones 
de seguridad, la evalución de 
los riesgos potenciales y per
manentes de las distintas pobla
ciones. Otra sección es la de 
divulgación y formación ciuda
dana que se ocupa de la modi
ficación duradera de los hábi- 
tosooo y comportamientos ciu
dadanos frente a la problemá
tica de la seguridad.

EI camión de bomberos de Emergencia

Cirilo Ageiyo, responsable del 006

Los ciudadanos han 
valorado lo que 
supone el servicio de 
Emergencia cuyos 
trabajadores han de 
sentirse satisfechos y 
orgullosos de la labor 
que realizan

El SCIS trabaja en la 
actualidad en la 
finalización de las 
obras, situadas en la 
ronda de Toledo, 
donde se ubicará la 
nueva central de 
Emergencia

‘■9íwS88W^^^SSíSíí!-'
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Actividades culturales

La Asociación Gitana Provincial, presidida por José Maya (foto derecha), realiza labores de asesoramiento.

1^

<i>-^í^>

Hoy comienzan en Puertollano las IV Jornadas de la Asociación Gitana Provincial de Ciudad Real

José Maya: ^^Mi mayor ilusión sería comprobar 
que la mitad de los asistentes fueran payos’’

EI presidente de esta Asociación afirma que existe falta de diálogo y desconocimiento de culturas

Hoy comienza en Puertollano las IV Jornadas Culturales 
de la Asociación Gitana Provincial de Ciudad Real. Esta 
asociación, que cuenta con más de 200 socios en la capital, 
tras cuatro años de vida, pretende con estas actividades 
el acercamiento de su cultura al resto de la sociedad.

- Francisco J. PEÑA

El presidente de la Asocia
ción Gitana Provincial, José 
Maya, afirmó que su mayor ale
gría sería encontrar en cual
quiera de las actividades pro
gramadas para estas Jornadas 
“a la mitad de los asistentes 
payos, ya que con estos con
tactos se favorece el conoci
miento y el enriquecimiento 
mutuo de culturas”.

En estas Jornadas han sido 
programadas actividades como 
conferencias, actuaciones musi
cales y competiciones deporti
vas. La inauguración está pre
vista para hoy a las ocho de 
la tarde en la Casa de Cultura, 
con una conferencia posterior, 
a cargo de Luis Clavería, con 
el tema “Aspectos del pueblo 
gitano”. A continuación actuará 
el grupo flamenco de Zaragoza. 
Mañana actuarán, en el Cine 
Córdoba, “Parrita” y el Grupo 
Flamenco de Puertollano. 
Durante el fin de semana las 
actividades estarán centradas en 
el deporte, con partidos de fut
bol para niños, y otro en el 
que se enfrentarán un grupo de 
Puertollano contra un grupo de 
Guardias Civiles. El acto de 
Clausura será el domingo, a las 
ocho de la tarde.

Actividades de la Asociación

La Asociación Gitana Pro
vincial de Ciudad Real nació 
hace cuatro años. Entre sus 
actividades habituales está el 
asesoramiento a los socios, que 
en Ciudad Real capital son más 
de 200, sobre asuntos como 
viviendas y educación, la esco
larización de niños, el segui
miento de estos, la alfabetiza
ción, etc. José Maya señaló 
como mayor logro de estos cua
tro años, desde que se formó 
'. asociación, la escolarización 

del 90 por ciento de los niños 
de familias gitanas, cifra que 
contrasta con el diez por ciento 
de niños que estaban escola
rizados antes.

El asesoramiento sobre 
viviendas es otro de los aspectos 
destacados por el presidente de 
la Asociación, quien concretó 
algunos ejemplos de integración 
de familias gitanas en barrios 
de Ciudad Real.

En cuanto a los problemas, 
José Maya destacó el poco 
conocimiento que tienen los 
gitanos de lo que es una aso
ciación, y de los servicios que 
pueden recibir.

Falta de diálogo

En la provincia de Ciudad 
Real viven actualmente alrede
dor de 500 familias gitanas, que 
se dedican fundamentalmente a 
la venta ambulante. El presi
dente de la Asociación Gitana 
Provincial afirmó que en Ciu
dad Real no existen problemas 
graves de racismo como los 
sucedidos en Mancha Real, sin 
embargo considera que sí hay 
incomprensión y falta de cono
cimiento de la cultura gitana.

Maya considera que para 
cambiar la imagen que se tiene 
de los gitanos habría que cam
biar la sociedad entera: “No
sotros somos ciudadanos como 
todos y podemos cometer erro
res, pero no se puede echar la 
culpa de los fallos de una per
sona a todo un pueblo o una 
comunidad”. Añadió que hay 
gitanos que trafican, pero tam
bién muchos payos, “y no por 
eso hay que echar la culpa a 
todos por unos pocos.

La gente mantiene la misma 
mentalidad sobre los gitanos 
desde hace mucho tiempo, pero 
para juzgar, deberían conocer 
nuestra cultura y nuestras cos
tumbres”.

M* del Prado Muñoz y J.Morales, candidatos a la Secretaría General y Presidencia provincial de NN.GG. del PP.

Una sola lista será presentad: 
en el V Congreso de NN.GGj

F.J.P.

El V Congreso Provincial de 
Nuevas Generaciones del Par
tido Popular, que se celebrará 
el próximo sábado en Ciudad 
Real, contará con una única 
candidatura para la Comisión 
Ejecutiva Provincial, que será 
encabezada por Julián Morales. 
Este presentó ayer la lista, que 
está formada por María del Pra
do Muñoz, para la Secretaría 
General, Alfonso de la Hoz, 
Eusebio Moreno y Carlos Coti
llas, como vicesecretarios, y tre
ce vocales. Como miembros 
natos estarán Enrique Belda, 
concejal del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, y Jesús Teodoro 
Octavio, actual presidente pro
vincial de NN.GG. y portavoz 

popular en el Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan.

El candidato a la presidencia 
provincial, Julián Morales, 
señaló como puntos destacados 
de su programa, el conseguir 
más peso y colaboración de 
NN.GG. en la elaboración de 
programas, con la introducción 
de mayor número de candida
tos, y concienciar a los más de 
tres millones de jóvenes que no 
han votado nunca, y que lo 
harán en las próximas eleccio
nes. Como actividades provin
ciales, Julián Morales señaló la 
celebración de cursos, conferen
cias y foros de debate, y la par
ticipación en asociaciones y sin
dicatos de estudiantes.

El presidente de la Comisión 
Organizadora del Congreso,

Eusebio Moreno, prese^j 
Gabinete de lnformaM 
Documentación de ‘ J 
Generaciones, creado 
asesoramiento g'’^^“'. J 
jóvenes, aunque no J 
liados al Partido Pop 1 
Gabinete contara con 1 
ción sobre Educación, 
Militar y objeción de 1 
Cia, empleo, cooP *] 
salud, ocio y úc^P |

Nuevas Genen^J 
Partido Popular cueni J 
actualidad con f?^ J 
liados en toda P 
con tres alcaldes y 1 
jales. Tambien cuent J 
tavoces en los a^ 3 
Villanueva de la r j 
zar de San Juany^ ] 
de Alba. 1
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Antonio José Hidalgo Hidalgo se fugó cuando era trasladado al Centro de Salud de Ciudad Real

Un preso fugado ayer fue detenido tras 
una espectacular persecución policial

El recluso cumple condena en la Prisión Provincial por un atraco a la Caja de Albacete

ri recluso Antonio José Hidalgo Hidalgo, 
cumpla condena en la Prisión Pro- 

^íl P^^ ^^ ^^^^^^ ^ ^**^ entidad ban- 
ha se fugó en la mañana de ayer cuando 

trasladado en un vehículo celular a

un centro sanitario, donde iba a ser some
tido a un reconocimiento médico. El fugado 
fue detenido posteriormente por los fun
cionarios encargados de su traslado tras 
una espectacular persecución.

PilarMUÑOZ preso, para ser sometidos a un

Dos policías 
heridos leves

El preso Antonio José Hidal- 
¿Igo, que cumple con- 

03 en la Prisión Provincial 
Ciudad Real, se fugó en la 
óana de ayer cuando era 
ladado en un vehículo celu- 
desde el centro penitenciario 

¡Centro de Salud Mental .del 
«iiplejo hospitalario Nuestra 
¿ñora de Alarcos.
La fuga se produjo alrededor 

lelas diez de la mañana, cuan- 
loel recluso bajaba del vehí- 
111o en el que había sido tras- 
liado desde la Prisión hasta 
Icentro sanitario junto a otro

reconocimiento médico. Ese 
momento fue aprovechado por 
Antonio José Hidalgo Hidalgo, 
de 30 años, que de forma rápida 
e inesperada, emprendió veloz- 
Ynente la huida hacia el centro 
de la ciudad, al tiempo que se 
desprendía de las esposas de 
una de las muñecas.

Espectacular persecución

A continuación los tres fun
cionarios de Policía que habían 
trasladado a los presos al centro 
hospitalario iniciaron una 
espectacular persecución tras el

fugado por las calles próximas 
a la zona donde había tenido 
lugar la evasión. Uno de los 
policías tuvo que pedir prestada 
una motocicleta para poder 
seguirle, vehículo que le pro
porcionó espontáneamente un 
ciudadado al percatarse éste del 
suceso.

Antonio José Hidalgo Hidal
go fue detenido tras ser loca
lizado, aunque en algunos 
momentos los funcionarios de 
Policía le perdieran de vista, en 
unos jardines ubicados en las 
proximidades de la calle Zán- 
cara de la capital.

Cumple condena en la Prisión

Dos de los tres poli
cías, que intervinieron en 
la presecución y posterior 
detención del recluso, 
que intentó fugarse en la 
mañana de ayer, Antonio 
José Hidalgo Hidalgo, 
resultaron heridos de 
carácter leve debido a la 
fuerte resistencia que 
opuso el preso al ser 
detenido.

Los funcionarios poli
ciales de la Comisaría de 
Ciudad Real tuvieron 
que ser atendidos en un 
centro hospitalario de 
lesiones de carácter leve, 
pasando posteriormente 
a su domicilio.

El recluso se encuentra 
en la actualidad cum
pliendo condena en la 
Prisión Provincial de la 
capital por el atraco que 
perpetró en noviembre 
de 1989 a la Caja de 
Albacete de Ciudad 
Real.

■f-SNEDAS ALTAS, S.A.
Se hace público que por acuer
do de la Junta General Universal 
de Accionistas, celebrada el día 
16/12/1991, esta Sociedad ha 
decidido su transformación en 
Sociedad de Responsabilidad 
ümilada, manteniendo su deno
minación.

AROM^ CENA HOMENAJE A LOS TRIBUNOS 1991

TRIBUNO EN DEPORTES
LUISA CABAÑERO

TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA
MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR

TRIBUNO EN POLITICA

DOMINGO TRIGUERO

TRIBUNO EN ACTIVIDAD INDUSTRIAL

BALTRANSA

TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

VICENTE NOTARIO

TRIBUNO EN TAUROMAQUIA

VICTOR PUERTO

TRIBUNO EN ACTIVIDAD AGROALIMENTARIA

MERCADONA

TRIBUNO EN ACTIVIDAD DE SERVICIOS

EMERGENCIA 006
TRIBUNO AL ACTO SOCIAL-HUMANITARIO DEL AÑO

HERMANDAD PROVINCIAL DE DONANTES DE SANGRE
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Ciudad Real, a 16 de Diciembre 
de 1991. El Administrador Unico: 
Don José M* Urquijo Ramírez 

de Haro

DIA: 20 de Diciembre

HORA: 9 de la noche

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Unidas
*« CONTRA EL HAMBRE
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SíOP 
10110

n J® JUSTO 
“ ^MPROMETERSE

Donativos

‘'^ ele Ahorro.
Ven^r^ '’® ’^^NOS UNIDAS

1. ’ Com„e Eiecunvo

''^’OS unidas
[i, Conita el Hambre

S ® Eiecuiivo
Madnd.TIno (91)410 7500

r^^K.0r oe Minos Unid 
'"^f»o (le SOCO coidóofaúo,

LUGAR: Restaurante LA ENCAJERA

CIUDAD: Almagro, capital y cabeza dél Campo de Cva.

Entre los asistentes a la cena con tarjeta numerada 
será sorteado un magnífico viaje de quince días para 
dos personas a Austria.

Las tarjetas para la cena pueden ser retiradas en nues
tras oficinas C/ Plaza del Pilar, n- 7 Entpa.
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Ei pleno de la Cámara de Comercio e Industria aprobó el proyecto inicial de la estación y depósito aduanero

Olí 
do 
liii 
oic

ffl 
k

Arsenio Díaz Ropero

UGT inició ayer 
su etapa 
precongresual, 
de cara al día 18 
de enero

La Cámara pidió al equipo de gobierno municipal que agilice los trámites

Las obras de la estación y depósito 
aduanero podrían empezar en febrero

Comenzarán una vez que se determine el costo y se realicen modifícaciones en la fachada

El proyecto inicial de la estación de servicio y depósito 
aduanero de Ciudad Real fue aprobado anoche por 
el pleno de la Cámara de Comercio, por lo que es 
previsible que las obras comiencen en febrero, cuando 
sea determinado el costo total del proyecto.

LT

El pleno de la Cámara de 
Comercio e Industria, reunido 
anoche, aprobó un proyecto 
inicial de la estación y depó
sito aduanero de Ciudad Real, 
por lo que es previsible que 
las obras puedan comenzar el 
mes de febrero del próximo 
año 1992, una vez que se 
determine el costo concreto 
de la obra y se realicen algu
nas modificaciones de la 
fachada del edificio.

El pleno de la Cámara de 
Comercio e Industria, que 
agradeció la cesión de los 
terrenos que ha efectuado el

Ayuntamiento de la capital 
para llevar a cabo este pro
yecto, pidió al equipo de 
gobierno de la institución que 
agilice los trámites de esta 
estación aduanera, con objeto 
de que pueda entrar en ser
vicio lo antes posible y atender 
la demanda que ya existe en 
la provincia de Ciudad Real, 
y en su previsible zona de 
influencia, ya que esta aduana 
será la única existente en Cas
tilla-La Mancha.

El pleno, último que se 
celebró durante este año, deci
dió también crear ocho grupos 
de trabajo dentro de la comi
sión de comercio interior.

Estos ocho grupos de trabajo 
se encargarán de estudiar 
asuntos referidos a consumo, 
estudios y encuestas, leyes de 
comercio, convenios financie
ros, campañas de promoción 
y artesanía.

Asimismo, el máximo órga
no decisorio de la Cámara 
acordó también presentar al 
Ayuntamiento de la capital 
una nueva ordenación y cla
sificación de las calles de la 
ciudad a efectos de las orde
nanzas municipales, con obje
to de establecer unos nuevos 
criterios para efectuar el pago 
de estos impuestos por parte 
de las empresas de la capital.

Lorenzo Selas, al observar las 
discrepancias de la Cámara de 
Comercio e Industria respecto 
al que habían elaborado los 
servicios municipales.

En este informe, que debe
rá estudiar el pleno del Ayun
tamiento, la institución came
ral establece una nueva cla
sificación de las calles de Ciu
dad Real que considera más 
justa y acorde con la realidad
económica, 
social de los 
de la ciudad. 

Así, este

empresarial y 
distintos barrios

proyecto de la

Nueva clasifícación de las 
calles

La presentación de este 
índice callejero es consecuen
cia de un ofrecimiento en tal 
sentido que hizo el alcalde.

Cámara sobre la ordenación 
del callejero, del que se deri
varán entre otros el Impuesto 
de Actividades Económicas 
(IAE), ha alterado las cate
gorías de algunas calles y ha 
subsanado lo que consideraba 
errores de cálculo que había 
en el callejero que el abordó 
el Ayuntamiento.

CSI-CSIF: los profesores no se sumaron
a la huelga debido a los exámenes

LT

La incidencia de la huelga 
de profesores de enseñanzas 
medias y EGB, convocada el 
martes por CSI-CSIF, fue muy 
irregular en la región, y fue la 
provincia de Cuenca la que 
registró mayor porcentaje de 
parados, en torno al 15% del 
profesorado de enseñanzas 
medias. Esta escasa participa
ción ha venido motivada, según 
el sindicato convocante de la

huelga, por la celebración de 
los exámenes, tradicionales en 
estas fechas. Esta circunstancia 
ha movido al profesorado a 
efectuar las evaluaciones res
ponsablemente por el bien de 
sus alumnos. No obstante, 
según CSI-CSIF, era urgente la 
convocatoria de huelga por la 
premura del Ministerio de Edu
cación y Ciencia en las rondas 
de negociaciones; así pues, con
vocó a los profesores a la huelga 
en su día y lo podría hacer nue-

vamente, aún cerradas las, 
según ellos, “ficticias” negocia
ciones con el MEC. Por esta 
razón el sindicato considera que 
sigue vigente la urgencia de la 
negociación y publicación de la 
red de centros y la paralización 
de las supresiones previstas, del 
mismo modo que no se pueden 
convocar concursos de traslados 
ocultando relación de vacantes 
y el futuro diseño de la red 
de centros, ya que se le pide 
al profesorado que de un “paso

a ciegas” al participar en los 
concursos sin un baremo justo 
y negociado, con la inseguridad 
de no conocer las vacantes rea
les por especialidades.

A pesar de la mínima inci
dencia de la huelga, este sin
dicato seguirá preconizando 
que, contra la política actual de 
los colectivos de profesores que 
están llevando a cabo las Admi
nistraciones, deben oponer la 
unidad de acción de todo el 
profesorado.

La Unión General de Tn 
bajadores inició ayer el perioi 
congresual previo al congK 
extraordionario que celebw 
este sindicato el próximo 181 
enero en Manzanares, locaiii 
en la que tendrá lugar porpi 
mera vez un evento sindicali 
estas características. Las ras 
nes de la celebración enes 
población se sitúan en la neo 
sidad de descentralizar la edi 
bración de los congresos.

La UGT deberá celebran 
total de veintitrés congres 
correspondientes a las difera 
tes federaciones y unioiii 
comarcales. Pese al iniciod 
proceso precongresual, ayeri 
se celebró ninguno, descoa 
ciéndoSe el calendario quei 
seguirá. 1

La situación de crisis surgí 
en el seno de este sindicato! 
obligado a celebrar este ca 
greso extraordinario en dtp 
la actual ejecutiva provine 
liderada por Arsenio Dit 
Ropero quien es, a su vez, ax 
dinador del sindicato en

- región, deberá presentar i 
informe de gestión a los del 
gados que salgan de los coi 
gresos de las federaciones 
uniones comarcales.

En caso de que la actualej 
cutiva no lograra sacar adeto 
este informe de gestión, en 
transcurso del congreso se opi
ría por otras fórmulas con 
podría ser la creación de m
gestora.

En la actualidad y en elp® 
de salida de este periodo p 
congresual, las espadas están 
alto, en posición de casi i 
lada, entre los ,, 
detractores de la 
tiva provincial, por M r 
mantienen las cara a lo que pueda salird| 

congreso de enero.
UGT deberá celebrar e^ 

sos en las Uniones Com 
de Manzanares, /ueri 
Alcázar, Valdepeñas, 
buena y Ciudad -¡-fat 
de en las ^deracione d 

portes, 
Públicos, UPA. fe ^.^^ 
Trabajadores de > ^^^
Comercio en ge^ 
Federación de rf'* J^qe 
la Enseñanza. p^gí 
Metal, Minería, 
SO y Jubilados y P^"^'
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Aconseja que se utilice, como medio alternativo, el transporte público

yer

Prudencia para los conductores en los días de niebla.
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SE OFRECE:
-Incorporación inmediata en importante grupo empre
sarial
-Plan de carrera profesional con formación a cargo 
de la empresa
-Ingresos mínimos garantizados

Interesados enviar curriculum

»■•.VICTORIA MERIDIONALW

CONSTRUCCIONES Y 
RESTAURACIONES RAMON, S.L. 
Por acuerdo de los Administradores, esta Com
pañía traslada su Domicilio Social, dentro de Alcá
zar de San Juan, a la calle Diana, n- 12. 

Alcázar de San Juan a 10 de Diciembre de 1991

de T 
peri 
ong 
íleb

1 yula visibilidad ^—^■'- — ------ — - ._- - ^^
Pilla salida del Complejo Petroquímico debería adoptarse alguna medida para paliar la nula visibilidad

La Policía Local recomienda no coger 
el coche en estos días de intensa niebla

h niebla no ha sido causa todavía de ningún accidente 
en Puertollano, según manifestó la Policía Local que reco
mienda que en los días en que, como el martes o ayer, 
18 niebla es tan espesa, se utilice el transporte público 
¡ra reducir al máximo el riesgo de accidente.

Ana BARCENILLA

La Policía recuerda que 
| cuando se conduce con niebla 

to que reducir al máximo la 
velocidad y extremar todas las 
medidas de precaución utilizan- 
(jo el alumbrado adecuado y 
limpiando los cristales al máxi-

a rao para aumentar en lo posible 
^visibilidad. Según ha señalado 
la Policía Local los lugares en 

| donde más accidentes suelen 
| producirse es en las salidas de 
I la población especialmente 

pasado el campo de fútbol en

dirección al Complejo Petroquí
mico y la salida de la carretera 
de Asdrúbal, que es una zona 
conflictiva porque la niebla se 
espesa más aún en el río. La 
zona centro de la ciudad tam
bién es conflictiva por la den
sidad de vehículos que se con
centran en ella.

La prudencia sigue siendo el 
mejor consejo para hacer frente 
a estos días de niebla y para 
intentar evitar los accidentes 
aunque las autoridades tienen 
que intensificar las medidas 
para facilitar la conducción.

Jugarse 
la 
vida

Hay algunos puntos de 
la zona donde deberían 
intensifícarse las medidas 
para facilitar la visibilidad 
a los conductores incre
mentando el alumbrado en 
los días de niebla o la 
señalización tanto vertical 
como horizontal ya que 
cuando hay niebla la visi
bilidad es nula. Uno de 
estos puntos negros es la 
salida del Complejo Petro
químico hacia Puertollano 
en donde los numerosos 
conductores que vienen de 
Repsol Petróleo, Repsol 
Química o Enfersa “se 
juegan la vida” para regre
sar al pueblo al tener que 
hacer un ceda al paso en 
la carretera de Calzada de 
Calatrava, por donde la 
mayoría de los vehículos 
que circulan son de 
maquinaria pesada.

CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Grupo VictoriaSeguros
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SE REQUIERE:
-Edad entre 25 y 35 años
-Estudios medios o similar
-Dedicación plena 
-Residencia en la capital

C/ GRAL. AGUILERA, N^ 5 2^ A y B 
Edif. Arcocentro 

13001 CIUDAD REAL 
Teléfono: 25 58 17
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Si está usted seguro de 
ser un COMERCIAL ésta 

es la suya

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos 

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este upo de cooperación, colabore con 1,\TERM(ÍN.

Llámenos al (93)301 29 36
v le dinamos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

' 2
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Con objeto de agilizar y dinamizar la vida de la localidad

IU propondrá que los ciudadanos 
puedan participar en los plenos

Petición de in 
para que se 
declare parqué 
natural el Valle 
de Alcudia

Florentino López explicó que los próximos presupuestos municipales deben ser austeros

El 
su 
de 
en

grupo municipal de Izquierda Unida, por medio de 
portavoz, Florentino López Montero, hizo un repaso 
las actividades más destacadas del grupo municipal 
la habitual rueda de prensa que la formación celebra

cada seis meses. En el balance destacaron la actuación 
de IU en diversos aspectos como el sanitario, el económico.

temas de medio ambiente y bienestar social. Además se 
suscitaron asuntos polémicos como el nivel de endeuda
miento municipal que se sitúa a sólo 4 puntos del máximo 
que permite la ley, según la coalición, la situación de 
Fesa-Enfersa o la actitud de IU ante la posible construcción 
de una Plaza de Toros.

Ana BARCENILLA

Florentino López Montero 
explicó que los próximos pre
supuestos municipales tienen 
que ser austeros a la fuerza 
-la cifra será similar a los del 
año 91 con 3.700 millones de 
pesetas- porque el nivel de 
endeudamiento del Ayunta
miento está a sólo cuatro pun
tos del máximo que permite 
la ley. El portavoz de IU 
comentó que el anterior alcal
de, Ramón Fernández Espi
nosa, se gastó en las fiestas 
de mayo todo el presupuesto 
destinado a festejos antes de 
marcharse y hubo que habi
litar un crédito extraordinario 
para la feria de septiembre, 
algo que no se explica porque 
“ha habido continuidad polí
tica, el 80% son los mismos 
concejales del PSOE y que el 
nuevo alcalde no se encon
trara ni un duro para la feria 
de septiembre es algo que no 
tiene explicación”. López 
Montero señaló que confían 
en que se acepten algunas de 
sus propuestas sobre dos cues
tiones importantes que se dis
cutirán en el próximo pleno, 
los presupuestos del 92 y la 
modificación del Reglamento 
Orgánico. Las propuestas de 
IU sobre este último punto 
se orientan a intentar agilizar 
y dinamizar los plenos muni
cipales, permitiendo la parti
cipación ciudadana.

Respecto a la plaza de 
toros, López Montero señaló 
que sin ánimo de entrar en 
polémica y sin conocer los 
datos “el grupo municipal de 
Izquierda Unida no va a ava
lar ninguna operación especu
lativa para que se construya 
una plaza de toros”. Señaló 
que esta no es una prioridad 
de IU y reprochó al alcalde 
que en un tema de esta enver
gadura no haya convocado a 
los portavoces para discutirlo. 
Por otra parte López Montero 
admitió que ha habido un 
cambio de actitud positiva en 
el actual equipo de gobierno 
“que no tienen problema en 
aceptar propuestas positivas 
que han hecho otros grupos”. 
Sobre el problema de Enfersa 
IU pedirá que el próximo ple
no de la corporación se soli
darice con los trabajadores de 
Fesa-Enfersa. Además hoy 
acudirán a la manifestación 
convocada por los sindicatos 
para oponerse a la regulación 
de empleo.

La coalición habló de la deuda municipal y de temas medioambientales.

|BII

Florentino López Montero hizo repaso de las actividades de su grupo municipal de IU.

Balance del semestre

En su balance de la acti
vidad municipal de IU desde 
el mes de julio López Montero 
destacó la actuación ante el

deterioro de la Residencia 
Santa Bárbara, un problema 
sobre el que se está en espera 
de una respuesta convincente 
por parte de los responsables 
técnicos y políticos. En cuanto 
a la política económica Flo
rentino López Montero des
tacó la moción sobre la liqui
dación del Fondo de Coope
ración Municipal, que fue 
aprobada por unanimidad por 
todos los grupos municipales 
y la modificación de las orde
nanzas fiscales, en las que IU 
apoyó la subida media del 
6,5% excepto en las tarifas del 
agua y en el Impuesto de Bie
nes Inmuebles (IBI). Por lo 
que respecta al polémico 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas (IAE), Izquierda 
Unida propuso el coeficiente 
del 1,4 frente al 1,6 que se 
proponía al equipo de gobier
no y que finalmente se apro
baron “lo que demuestra su 
carácter de recaudador insa
ciable”.

En el área de Bienestar 
Social Izquierda Unida ha 
propuesto la descentralización 
de algunos servicios munici
pales en los centros cívidos y 
denunció expulsiones incohe
rentes del Centro de Acogida 
de niños, en el Hogar Infantil 
Virgen de Gracia, consiguien
do que varios niños fueran 
readmitidos.

En medio ambiente IU con
siguió que el Estudio de 
Impacto ambiental de la Uni
dad de Alquilación de Repsol 
Petróleo llegara al Ayunta
miento según comentó López 
Montero: “El estudio señala 
que la zona de Puertollano es 
un área fuertemente degrada
da desde el punto de vista eco
lógico por la actividad indus
trial y minera”.

El grupo Municbai,, 
Izquierda Unida en jf! *1 
tamiento de Puertollano fe?' 
sentado una moción en |7'' 
propone que ei P|e„o ¡ « 
la Junta de Comunidad,, ?' 
Castilla-La Mancha para n,'' 
inicie el proceso fijad» ’ j 
Ley de Conservación deE»

Valle de Alcudia como „, , 
natural protegido, en la 15 
de Parque Natural, '^

que el Valle de Alcudia 
considerado como zona 
especial protección por el CoS 
sejo Internacional para la Pr^ 
tección de las Aves dado quei 
en la zona habitan el á¿ 
imperial, la cigüeña negra, el 
buitre leonado, etc. En el Vallel 
conviven sesenta y nueve espe^ 
cies de aves amenazadas quej 
cuentan con protección enj 
Europa, diecinueve especies 
protegidas de mamíferos y oncej 
de anfibios. Además el ValleJ 
está declarado como área fe 
interés botánico por el 1CON4 
señalando que “son zonas fe 
especial interés botánico Ioi¡

esiq

montes de sierra y dehesas fe 
encinas, los berrocales y vagife 
das y en general todo el con) 
junto del Valle de Alcudia. Des) , . 
taca también la moción delgm) , 
po municipal de Izquierda Ufe I . 
da el alto valor históricodebj j 
zona por donde han transitan|| - 
miles de ovejas merinas desHl i 
la Baja Edad Media y señalffij , 
que a pesar de todos los recofli , 
nocimientos por parte de orgg , 
nizaciones como ICONA, nues« 
tra Comunidad Autónoma aún 
no se ha decidido a proteged] . 
el espacio natural a pesar d^i 
tener motivos para ello. 9

Diversas leyes

La moción señala que la Lel 
4/1989 del 27 de marzo, de ConJ 
servación de los Espacios Nat^ 
rales y de la Flora y Fauna Sw 
vestres, establece en su artículo 
21 que la declaración y gesR 
de los parques, reservas natul 
rales, monumentos naturales m 
paisajes protegidos corres^ 
derá a la Comunidad Autónofl 
ma donde se encuentre ubicado^

En cuanto a las leyes qaa 
pueden apoyar la declarado® 
del Valle de Alcudia colija 
espacio protegido, señala J 
moción de IU que este espací® 
cumple con tres apartados H 
artículo 10 del capítulo J 
la Ley de Conservacwn de J 
Espacios Naturales y de a Jl 
y Fauna Silvestre. Esta m | 
que se debatirá en el pl®”® J 
nano de la corporación q 
celebra el próximo día - 1 
diciembre pretende quy Nj 
no tome el acuerdo d *l 
a la Junta para que ún^J 
un espacio de intere - J 
desde el punto de vista **a 
recreativo, turístico y P j 
tico en el que sobrev^e^g 1 
nidades y especies "« 
de protección ¡jo por| 
espacio natural pro » , je l 
la Junta de Comunidades l 
Castilla-La Mancha. I

Vi 
«al 
«)[ 
cor 
de 
fe 
^Uí
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Irregularidades en el sector textil.
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speciei Manserja ya tiene un órgano que le asesore sobre consumo.

Asesorará a la Mancomunidad y colaborará con ella en materia de consumo

Manserja aprobó el reglamento del 
Consejo Mancomunado de Consumo

EI Fondo regional concederá a los pueblos asociados unas L200 pesetas por habitante
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Durante una sesión plenaria celebrada el pasado martes, 
fue aprobado el reglamento del Consejo Mancomunado 
áe Consumo que asesorará a la Mancomunidad y cola
borará con ella en materia de consumo. El pleno también 
aprobó la ordenanza de venta ambulante.

Elisa LADERAS

La Mancomunidad de Ser- 
sidos de Jabalón (Manserja) 
aprobó el pasado martes, en 
el transcurso de una sesión 
plenaria, el reglamento del 
Consejo Mancomunado de 
Consumo.

Este órgano, de carácter 
consultivo y foro de debate, 
asesorará a la Mancomunidad 
ycolaborará con ella en mate
ria de consumo con las dis
tintas comisiones o delegacio
nes de la Mancomunidad en 
los programas, estudios, y pro
puestas sobre anteproyectos

p^ Presentada públicamente la 
Dsdel >

^ nueva ejecutiva local socialista
E.L.

^-^''^ ejecutiva de la 
Vald?^-®” '°^^' socialista de 

P*^^^^’ ^^® presentada ofi- 
los medios de 

con ^^ pasado martes 
delanr ''^^ celebración 

reunión en la que 
cine trabajo, 
“33 ^ desarrollar 
«*»i¿s ‘^^®® l^s ^’^stas 

Un' por JuaTo ^j®F^tiva, presidida 
elegida Ramírez, fue 

pasada semana en el 

de ordenanzas. Las propuestas 
que se realicen en el consejo 
mancomunado de consumo, se 
elevarán a los órganos muni
cipales correspondientes, 
quienes las tendrán en cuenta 
siempre y cuando sea nece
sario.

El pleno, que aprobó tam
bién la ordenanza de venta 
ambulante y la de utilización 
del servicio de limpieza de la 
red de alcantarillado, acordó 
que en este servicio se man
tenga una persona en calidad 
de conductor a cargo de la 
Mancomunidad y una segunda 
cuyos gastos asumirían los 

transcurso de una asamblea 
general en la que se renovaron 
los cargos de mayor responsa
bilidad como la secretaría gene
ral y la de organización, que 
anteriormente ostentaban Her
minio Ureña, vicepresidente de 
la Diputación, y Sandalio Bra
vo, respectivamente. Estos car
gos han recaído en Victoriano 
González de la Leja y Eduardo 
Guzmán.

El secretario general, Victo
riano González, volvió a des
tacar la juventud de la nueva 
ejecutiva en la que un 30% son 

ayuntamientos que requirie
ran el servicio.

El presidente de la Man
comunidad, Adolfo Salvador 
Gómez, alcalde de Moral de 
Calatrava, informó al pleno de 
la posibilidad de ingreso de 
la coordinadora regional de 
las mancomunidades en la 
Federación regional de muni
cipios y provincias, en cuyo 
seno podrían defender mejor 
los intereses de las mancomu
nidades en las que la Junta 
de Comunidades está muy 
interesada, según indicó el 
presidente de Manserja.

Gómez agregó, asimismo, 
que el fondo regional conce
derá a los pueblos mancomu
nados unas 1.200 pesetas por 
habitante.

En la sesión plenaria, el res
ponsable de consumo, Eladio 
Sáiz, esbozó las líneas de tra

mujeres y las líneas de trabajo 
que desarrollarán para aumen
tar la filiación, consolidar la 
agrupación y estructurar una 
estrategia de apoyo al grupo 
municipal al que dejarán liber
tad para desempeñar plenamen
te las funciones propias de sus 
cargos, además de promover 
actividades formativas e infor
mativas en las que podrán par
ticipar no sólo los afiliados a 
este partido, y transmitir la 
esperanza y futuro que haga 
posible que Valdepeñas pueda 
situarse donde se merece. 

bajo que desarrollarán para el 
próximo año, como las cam
pañas específicas con motivo 
del día de los derechos del 
consumidor, verano y Navi
dad.

Desde el Area de Consumo 
se realizará un seguimiento a 
38 productos y servicios dife
rentes para actas de inspec
ción y toma de muestras, así 
como un curso de formación 
de consumo para los profe
sores de E.G.B., policías loca
les y otro para el público en 
general, entre otras activida
des de formación.

El calendario de actividades 
del Area de Cultura para 1992 
y para el que se ha solicitado 
una subvención a la Conse
jería de Educación y Cultura 
por valor de 8.000.000 de pts. 
fue también aprobado por 
unanimidad.

La nueva ejecutiva.

CGOO denuncia 
diversas 
irregularidades 
en el sector 
textil-confección

E.L.

La Unión Comarcal de 
Comisiones Obreras de Valde
peñas ha denunciado las irre
gularidades que se cometen en 
el sector textil-confección que 
agrupa a un número importante 
de trabajadores en situación de 
economía sumergida en la 
comarca y provincia.

En el comunicado hecho 
público, el sindicato pone de 
manifiesto que la jornada labo
ral semanal supera las 40 horas 
y que, ante las amenazas de 
la que son objeto los emplea
dos, tienen que realizarías des
pués de finalizar la jornada 
laboral legalmente establecida y 
con salarios por debajo de lo 
estipulado en el convenio, aun
que en la nómina conste el sala
rio del convenio.

CC.OO. hace referencia tam
bién en el escrito, que los 
empresarios obligan a firmar la 
nómina a los empleados antes 
de percibiría entregándoles la 
cantidad que arbitrariamente 
estiman oportuno, siempre por 
debajo de lo que se refleja en 
la misma, escudándose en que 
no han alcanzado la “produc
ción”.

Esta producción es marcada 
por los empresarios, a juicio del 
sindicato injustamente puesto, 
que los trabajadores del sector 
cobran la nómina en base a una 
categoría profesional mínima y 
en razón del salario base esti
pulado en el convenio, además 
de los recortes aludidos ante
riormente.

Las pagas extraordinarias en 
la mayoría de las empresas del 
sector, según CC.OO., no se 
abonan porque “no existe cos
tumbre de paga” y las vacacio
nes anuales se disfrutan en dos 
períodos que los empresarios 
procuran coincidan con días no 
laborables, ahorrándose muchos 
días de vacaciones.

Esta situación, que no es 
nada más que un simple esbozo 
de lo que ocurre en la realidad, 
se agudiza aún más en las 
comarcas de Valdepeñas y 
Montiel con las amenazas que 
hacen los empresarios de con
fección-textil de despedir a los 
trabajadores si no sacan “la pro
ducción” en la jornada de tra
bajo y de no entregarles los 
papeles para “el paro”.



Alumos del centro “Reina Sofía” participarán en el certamen de villancicos. En la Posada de los Portales serán expuestas obras del patrimonio pictórico del Ayuntamiento.

Dentro de las actividades navideñas que ha organizado la comisión de Cultura de Tomelloso

Niños con problemas psíquicos participarán en el 
certamen de Villancicos Escolares

Participarán alumnos de los colegios Carmelo Cortés, Santo Tomás de Aquino y el Centro ^^Reina Sofía”

Ana García Rojo, concejala de Cultura, indicó que el 
año cultural en Tomelloso ha sido positivo. Las actividades 
culturales fínalizarán con el certamen de Villancicos Esco
lares, que ha organizado la comisión de Cultura, en el 
que participarán niños con problemas psíquicos.

Araceli OLMEDO

La concejala de Cultura, Ana 
García Rojo, considera que el 
año cultural en Tomelloso ha 
sido muy positivo, tanto por el 
anterior responsable del área, 
Vicente Espinosa, como desde 
que ella se hizo cargo. “Y aun
que siguiendo los criterios del 
programa socialista, trataremos 
de organizar para el año 92 
una serie de actividades con 
algunas novedades. Siempre 
teniendo en cuenta la partici
pación ciudadana, apoyando y 
colaborando con la iniciativa de 
Asociaciones y grupos cultura
les”.

Dentro de las actividades 
navideñas, Ana García Rojo, 
destaca el certámen de Villan
cicos Escolares organizado por 
la comisión de Cultura de 
Tomelloso, que tendrá lugar 
durante los días 18 y 19 de 
diciembre en el Auditorio “Ló
pez Torres”, a partir de las seis 
de la tarde.

En este acto participarán los 
colegios Carmelo Cortés, Santo 
Tomás de Aquino, Embajado
res y el Centro “Reina Sofía”, 
que es la novedad del primer 
día, ya que se trata de chicos 
con problemas psíquicos. Tam
bién formarán parte el Club 
juvenil “Necar” de reciente 
creación en Tomelloso.

En la segunda jornada inter
vendrán los colegios Miguel de 
Cervantes, José Antonio, San 
José, La Milagrosa y San Isidro.

El próximo viernes, inaugu
ración de la exposición de bele
nes, en el Centro Cultural Posa
da de “Los Portales”, a cargo 
del tomellosero y afincado en 
Madrid, Emilio Jiménez Novi
llo, pertenece a la Asociación 
de belenistas madrileña. Las 
figuras del belén, pintadas, y 
el resto que ha sido realizado 

en cartón, forespán y escayola. 
El belén estará expuesto desde 
el 21 de diciembre hasta el día 
7 de enero.

Exposición de pintura

De otra exposición nos habla 
la concejala de Cultura, refe
rente ál patrimonio pictórico 
del Ayuntamiento, del que una 
parte del mismo, perteneciente 
a los años 50 y 60, se expondrán 
durante tres meses en la Sala 
Francisco Carretero de la Posa
da de los Portales. Estas obras 
pictóricas, según Ana García 
Rojo, sería conveniente que se 
quedasen definitivamente insta
ladas en el Centro Posada de 
los Portales, así como algunas 
más del resto del patrimonio 
del Ayuntamiento. Tema que 
está aún pendiente de decidir.

Entre las actividades para el 
nuevo año. García Rojo destaca 
la exposición de pinturas, trajes 
y capotes de torero, de Juan 
Francisco Esplá, que tendrá 
lugar en la segunda quincena 
de enero, a falta de confirma
ción, también en la Posada de 
los Portales.

La concejala de cultura, que 
ya tiene bastante adelantado la 
programación cultural del 92, 
está muy ilusionada con algu
nos de los proyectos que tiene 
entre manos y que por ahora 
no considera oportuno desve
larlos, en tanto no estén más 
cuajados. García Roja manifes
tó que “Vamos a tener un año 
muy movido y supongo que del 
agrado de todos los ciudadanos, 
ya que son ellos mismos, a tra
vés de sus asociaciones y gru
pos, los que conforman, junto 
con la Comisión de Cultura, 
aquellas actividades culturales 
que quieren tener”.

Los alumnos de la segunda etapa de EGB podrán participar en el concurso

Concurso de cuentos en el
^^Miguel de Cervantes”

A.O.

El Colegio público “Miguel 
de Cervantes” de Tomelloso ha 
organizado el VIII Concurso de 
Cuentos de Castilla-La Mancha 
“Miguel de Cervantes“ cuyos 
trabajos se podrán entregar has
ta el 1 de febrero de 1992.

Según las bases, podrán par
ticipar todos los alumnos de que 
se encuentren cursando la 
segunda etapade EGB de todos 
los Colegios Públicos y privados 
de la región.

El ganador del primer pre
mio recibirá un diploma, libros 
y material por valor mínimo de 
30.000 pesetas; los del segundo 
premio, diploma, libros y mate
rial por valor mínimo de 25.000; 
los del tercero , diploma, libros 

y material por valor de 15.000 
y del cuarto al décimo, diploma, 
libro y material por valor míni
mo de 6.000 pesetas.

Uno de los requisitos indis
pensables que indican las bases 
es el que “los diez autores pre
miados deberán asistir al acto 
literario y entrega de premios 
que se celebrará en el salón 
del Colegio “Miguel de Cervan
tes”.

Los trabajos premiados que
darán en poder del Colegio 
“Miguel de Cervantes” para su 
publicación. El fallo del jurado 
será inapelable, y cada alumno 
podrá presentar los trabajos que 
quiera, siempre que cada uno 
vaya en sobre distinto, con dife
rente título y seudónimo.

Este XV Concurso Escolar

de Cuentos, VIII de^stiUaJ 

Mancha Colegio 
guel de Cervantes de j 
lioso está patrocinado J» . 
Consejería de Educación) 
tura de la Junta de J 
dades de Castill^La J

El director del Colegio J 
co “Miguel de 3 
Tomelloso, Manuel M 1 
Silva, con motivo de es 1 
curso mandó u" com " J 
los Claustros de E.G.B. e 1 
tilla-La Mancha, e" J 
exponía que “Lo que h ^^ J 
ce años empezó, c u 
siasmo de unos cua J 
sores, como un co 1 
cuentos interno , 
Colegio, es ya W^ J
de Cuentos 
región”.
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pesconvocadas 
las huelgas 
previstas para 
este mes en 
rENFE

Según el alcalde de la localidad, Anastasio López Ramírez

El hipermercado, precio por 
los terrenos de MEINFESA

D.V. Los comerciantes acusan al alcalde de incumplir sus promesas

Trabajo detecta 
un 18 por ciento 
de empresas . 
ilegales en el 
sector textil

D.V.

ci Comité de empresa de 
ofNFE en Ciudad Real ha des- 
^«X3® las huelgas de 24 
L previstas para los proxi- 
^ días 20,27 y 30 de diciem- Í L al alcanzar, a ultima hora 
Í la noche pasada, con la 
“.presa, una serie de acuerdos 
Ilativos a la estabilidad de la 

* «illa provincial.
Según la nota de prensa 

' remitida a nuestra redacción 
jor el sindicato ferroviario de 
CC.00., RENFE se compro- 
¿e a ’mantener el nivel de 
empleo en la provincia de au
llad Real, según los acuerdos 
Íimados con anterioridad entre 
las partes, y garantiza que la 

J construcción de un “By Pass” 
JI en Alcázar no afectará a las 

cargas de trabajo de este centro. 
Por lo que se refiere al tras

lado a Puertollano de las 15 
parejas de maquinistas del Sub- 

— depósito de Ciudad Real, este 
ie realizará sin menoscabo de 

—- sus condiciones profesionales y 
j— económicas de los afectados, 
| utilizando con prioridad a la 
p normativa vigente en RENFE 
| la adscripción voluntaria con 
’ declaración de sobrantes y 

jarantizando la indemnización 
por traslado forzoso.

Así mismo la empresa se 
compromete al cumplimiento 
de la normativa laboral vigente, 
yal desarrollo paulatino del XI 
convenio colectivo en el seno 
de la comisión paritaria, y a 
analizar, en el seno de la Comi
sión de Seguridad e Higiene en 
el Trabajo, los problemas plan
teados en la provincia de Ciu
dad Real y a dar soluciones, 
previo orden de prioridades. 

Por último RENFE asegura 
el cumplimiento de los cuadros 
(le servicios en vigor en la 
Gerencia Territorial, y se com
promete a solucionar los pro
blemas de definición y ubica
ción de las plantillas de admi
nistrativos en el ámbito de Ciu
dad Real, con la participación 
dn los representantes del per
sonal.

Hasta la fecha y, desde el 
Mo 29 de noviembre han 
sido tres las jornadas de huelga 
flus se han llevado a cabo a 
i'stancias del Comité de empre
nde RENFE en Ciudad Real.

La instalación de un 
hipermercado en Alcázar 
es el precio que el Ayun
tamiento tiene que pagar 
por incorporar al patrimo
nio municipal los terrenos 
de la factoría MEINFESA, 
según manifestó el alcalde, 
Anastasio López, en una 
mesa redonda convocada 
por la Asociación de 
Comercio y Servicios.

________ Domín VILLAREJOS

Entre los asistentes estu
vieron representantes de los 
sindicatos UGT y CC.OO., 
partidos políticos con repre
sentación municipal y amas de 
casa. En el transcurso del acto 
los comerciantes alcazareños 
pusieron de manifiesto su dis
conformidad por las negocia
ciones que lleva a cabo el 
alcalde con la multinacional 
GEC-ALSTHOM para que a 
cambio de los terrenos de 
Meinfesa, una tercera entidad, 
desconocida hasta la fecha, 
construya un hiper en Alcázar.

Anastasio López por su 
parte negó cualquier tipo de 
incumplimiento de las prome
sas hechas a los comerciantes, 
recordándoles la reserva de 
terrenos en el P-40 junto al 
nuevo hospital, zona preferen
cial hoy día en Alcázar. Dijo 
así mismo que hasta la fecha 
se habían paralizado tres pro
yectos para la instalación de 
hipermercados, pero que el 
caso de GEC-ALSTHOM es 
especial, puesto que, con este 
convenio se pretende paliar el 
golpe económico producido 
en la localidad por el desman
telamiento de MEINFESA, 
recuperar los terrenos de la 
factoría y recolocar a los tra
bajadores, actualmente en 
paro.

Para Jesús Teodoro Octa
vio del PP, lo que se gana 
por un lado, puede perderse 
por el otro, ya que a su juicio 
el convenio no garantiza la 
recolocación de los trabajado
res de Meinfesa, pero sí puede 
perjudicar al comercio local.

Anastasio López.

La identidad de la Sociedad 
Mercantil o Mister XX, como 
irónicamente ha dado en lla
marse, preocupa a Pedro 
Pablo Novillo de lU, porque 
a, su juicio, no garantiza que 
sea el definitivo explotador 
del hiper y, a lo peor, sólo 
es un especulador que vende 
los terrenos a un tercero. Gui
llermo Bautista del PSOE se 
refirió a la necesidad de ins
talar un hiper en Alcázar para 
consolidar sus aspiraciones 
como cabecera comarcal y 
porque “ahora mismo, los ciu
dadanos se marchan a com
prar a las grandes superficies 
de Madrid, Albacete o Ciudad 
Real”.

Rafaél Montealegre, de 
CC.OO., prefiere negociar 
con los de casa antes que con 
los de fuera y, en este sentido, 
expresó los incumplimientos 
del convenio de comercio en 
general y la precariedad en 
el empleo que traen consigo 
las grandes superficies. Mien
tras que Angel Ramos de 
UGT señaló que “tampoco los 
trabajadores del comercio 
local se encuentran en con
diciones laborales y, tras des
tacar las ventajas de negociar 
con una gran empresa, dijo 
que su sindicato apoyará cual
quier proyecto que suponga 
la creación de puestos de 
trabajo.

Promesas 
incumplidas 
del alcalde

El proyecto de la 
entidad desconocida 
supondría la competen
cia directa al centro 
comercial que llevarán 
a cabo más de cincuen
ta comerciantes locales, 
y que incluye una gran 
superficie de alimenta
ción junto a tiendas 
especializadas.

Al mismo tiempo, los 
comerciantes acusaron 
al alcalde de incumplir 
su promesa de frenar 
cualquier proyecto 
comercial que no fuera 
el. de la Asociación de 
Comercio, y pidieron 
las mismas ventajas 
para estos que las que 
supuestamente se ofre
cen a la sociedad des
conocida. Este incum
plimiento de promesas 
a los comerciantes ha 
sido negado por el 
alcalde de la localidad, 
Anastasio López Ramí
rez, aunque reconoció 
que el caso de 
GEC-ALSTHOM es 
especial.

La Dirección Provincial de 
Trabajo iniciará en breve con
tactos con todos los agentes 
implicados en el sector textil, 
con el fin de buscar soluciones 
conjuntas a la situación de eco
nomía sumergida en la que se 
encuentran un importante 
número de empresas en la pro
vincia. Según las declaraciones 
efectuadas por el titular del 
citado departamento, Javier 
Aibar, las empresas ilegales del 
sector textil sef encuentran ubi
cadas fundamentalmente en 
localidades de las comarcas de 
Valdepeñas, Alcázar de San 
Juan, Tomelloso y Daimiel, y 
aunque no quiso precisar el 
número de trabajadores que 
podrían estar afectados, dijo 
que del total de actas levantadas 
por la Inspección de Trabajo 
en el último año, entre un 15 
v un 18 por ciento se refieren 
a la práctica de la economía 
sumergida.

Del estudio realizado por la 
Dirección Provincial de Trabajo 
sobre el textil en la provincia, 
se deduce que la mayoría de 
los trabajadores son mujeres, 
con edades entre los 16 y 20 
años, con bajo nivel cultural y 
casi nula formación profesional. 
El documento hace referencia 
a los salarios, de los que afirma 
que están por debajo del míni
mo interprofesional, y a las con
diciones de seguridad e higiene 
y contratos, que no existen.

Javier Aibar se quejó de la 
falta de colaboración de sindi
catos e instituciones para detec
tar estas anomalías, así como 
la falta de denuncias de las pro
pias asociaciones de empresa
rios, que encuentran una com
petencia desleal.

Desarrollar la economía 
social a través de cooperativas 
y sociedades laborales, concien
ciar a los trabajadores en sus 
derechos, incrementar la forma
ción profesional, serían, a juicio 
de la Dirección Provincial, las 
soluciones más factibles para 
acabar con las prácticas ilegales. 
Javier Aibar manifestó también 
que le gustaría conseguir el con
senso con todos los implicados, 
eútre los que cita a ayuntamien
tos, sindicatos, empresarios y 
administración laboral.
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Navidad en La Solana.
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Diversos actos 
culturales y 
festivos para la 
Navidad 
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EI concurso literario y de christmas fue organizado por la Casa de la Cultura de La Solana.

Organizados por el Area de Cultura del Ayuntamiento de La Solana

Entregados los premios del concurso 
literario y de christmas para escolares
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En la misma velada fue representada la obra teatral “EI príncipe desmemoriado^^

En Ia noche de ayer fueron entregados en la Casa 
de la Cultura de La Solana, los premios del concurso 
literario y de christmas para escolares. Previamente 
al acto, fue representada la obra teatral “EI príncipe 
desmemoriado” por la Compañía Agada.

Antonio G. CERVIGÓN

Ayer, a las seis de la tarde, 
en la Casa de la Cultura de 
La Solana, fueron entregados 
los premios correspondientes 
al concurso literario de christ
mas convocados por la Casa 
de la Cultura y el Area de 
Cultura del Ayuntamiento de 
la localidad.

Destacó la numerosa par
ticipación de los colegiales 
pertenecientes a la mayoría de 
los centros docentes, en los 
distintos niveles, ciclo inicial, 
medio y superior. Antes de 
comenzar el acto de entrega

El pintor Feliciano Moya expone
en la Casa de Cultura
Pilar MUÑOZ

Mañana será inaugurada la 
exposición de pintura del man
chego Feliciano Moya, en la 
Casa de Cultura de La Solana. 
La muestra está formada por 
veintiséis obras realizadas al 
óleo, apreciándose en primer 
lugar una variada gama de 
cromatismo.

Feliciano Moya nos ofrece 
unos originales paisajes man
chegos, muy diferentes de los 
que estamos acostumbrados a 
ver, ya que se caracterizan por 

de los galardones, la compañía 
de Teatro Agada, puso en 
escena la obra “El príncipe 
desmemoriado”, que agradó al 
público asistente, siendo muy 
aplaudido por todos.

Entrega de premios

Seguidamente se procedió 
a la ceremonia de entrega de 
premios. En la modalidad de 
christmas, en el ciclo inicial, 
los ganadores fueron Guiller
mo Bueno Ortiz y Juan Tomás 
Delgado Casado, de los cole
gios “El Santo” y “Romero 
Peña”, respectivamente. Los 

el fuerte contraste entre luz y 
sombra. Además de los paisajes 
el pintor presenta diez bode
gones en los que destacan el 
brillo y colorido.

A Moya le interesa plasmar 
en su obra los efectos del sol 
captados en determinadas horas 
del día. En sus últimas com
posiciones, especialmente en los 
bodegones, trata de reflejar lo 
que hay detrás de los cristales 
o visillos. En esta etapa de su 
carrera artística se nota que le 
atrae plasmar los cuerpos que 
ofrecen transparencias. 

premiados en el ciclo medio 
fueron Juani Mateos de la 
Higuera y Ramón Jaime, de 
los colegios “San Luis Gon
zaga” y “El Santo”. En el ciclo 
superior, lo premiados fueron 
Miguela García-Cervigón e 
Ignacio Reyero del Rey, alum
nos de los centros “Sagrado 
Corazón” y “Romero Peña”. 
El jurado consideró conve
niente, a la vista de la can
didez del trabajo, conceder un 
galardón a la niña, Cati Parra 
Moreno, de Preescolar, cuatro 
años, del colegio “El Santo”.

Modalidad de cuentos

En la modalidad de cuento, 
el premio recayó en Basi Gar- 
cía-Abadillo Angel-Moreno, 
del colegio “El Santo”, por 
su trabajo “El pato avaro”.

Feliciano Moya es un pintor 
de estilo impresionista y una de 
las características de sus com
posiciones es la luz que imprime 
en ellas, así como la fuerza del 
color.

Otra de las características de 
este autor es el toque justo que 
sabe dar, para plasmar lo que 
quiere, mediante una pincelada 
gruesa, firme y pura.

El pintor a pesar de su juven
tud cuenta en su haber con 
numerosos premios. También 
ha realizado varias exposiciones 
individuales y colectivas.

María Manzano Serrano y 
María del Mar, del “San Luis 
Gonzaga“ y “El Santo”, logra
ron los premios del ciclo 
medio. “Despierta Navidad” y 
“El árbol de Navidad” fueron 
los títulos de sus composicio
nes. Para los alumnos del cole
gio “El Santo”, María Josefa 
Romero de Avila y Juani Prie
to Delgado, por sus trabajos 
“Un grillo en Hong-Kong” y 
“No’ hay Navidad”, del ciclo 
superior, fueron los premiados 
en este nivel y modalidad.

El colegio comarcal de 
minusválidos “Nuestra Señora- 
de Peñarroya” también con
siguió premios en la moda
lidad de christmas. Los gana
dores fueron Valeriano Mora
les del Olmo y María Antonia 
García-Cervigón y Gregorio 
Torres Reinoso, en la moda
lidad de cuento.

Además del acto celebraj 
en la noche de ayer en la Ca3 
de la Cultura de La SoW 
dentro del programa de aci3 
dispuesto por la Concejalía J 
Festejos del- Ayuntamiento 
la localidad, destaca para hd 
jueves, a las ocho de la tara 
un concurso gastronómico lU 
dulces de Navidad, organJ 
por la Universidad Popular ea 
sus dependencias de la Casa» 
Cultura. 1

El viernes día 20 y el sábadú 
21, tendrán lugar diversos acta 
culturales, como la inaugura 
ción de la exposición de pinturl 
de Feliciano Moya Alcide ea 
la Casa de la Cultura y el pra 
gón de Navidad a cargo del gna 
po artístico-literario “Pan a 
Trigo”. El viernes día 27, seii 
celebrada la entrega de preraiM 
“Galanes 91”. El año se dd 
pedirá con una gran traca es 
la Plaza Mayor de la localidad
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Cabalgata de Reyes Magos j

En la noche del día 5, previs 
a la festividad de los Revj 
Magos, la Cabalgata de M 
Reyes partirá de la guarden 
infantil “Virgen del Caminoj 
a las ocho de la tarde para coa 
cluir en la Plaza Mayor. 1

También está previsto porj 
Concejalía de Festejos, la ee J 
bración de unas jomadas cina 
matográficas que harán el de eij 
te de los buenos amantes al sew 
timo arte en la localidad. eM 
tro de estas jornadas de 
están anunciadas las P®'*^j 
“Cyrano de Bergerec dnl®¡T i 
tado por Gerard Deppaf' J 
que obtuvo un Oscar en 
da edición de los prestid 
premios cinematográficos., 1 
trimonio de conveniencia • , 
mismo actor francés, y J 
pasmado”, del directoi 
Imanol Uribe y que j 
nada hace escasas fecha 1 
pantallas españolas. L P ^.J 
ciones tendrán lugar e 
Cervantes de la 
días 26 de diciembre, -^ 
enero, a las ocho *la»

Así, los solaneras pi^^^j 
frutar durante estas s ^^(j| 
fechas, de diversos a 
culturales como fest 
eos.

de 
así 
Pan

Feliciano Moya.
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Interviene habitualmente en el programa de TV, “Pueblo de Dios

f
[Eduardo Gil, pregonero de la 
Semana Santa de Daimiel

El concierto será ofrecido por la Banda de Música local

f/í ardo Gil de Muro, que interviene habitualmente en 
Aorog!^^^ ^^ ^^ **^^^i^ de Dios”, será el encargado 
¡ofrecer el pregón de la Semana Santa daimieleña. Por 
w P¡^de, el concierto celebrado todos los años en estas 

"^as, correrá a cargo de la Banda de música local.
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LaJunta de Hermandades de 
kSemana Santa de Daimiel se 
®„nj5 en días pasados, en 
5jsión ordinaria, para que todos 
jgj miembros de la misma fir- 

Saasen los estatutos que fueron 
'^novados el pasado 11 de julio 
j¡)e 1991 por motivo del Número 
je identificación Fiscal (NIF) 

L nresentarlos, posteriormente, 
¡¿los estamentos oportunos. 

M En la misma sesión, se dio 
cuenta del estado de la teso- 
una. Una de las aportaciones 
señaladas fue la del Ayunta- 
uiiento que, para la Junta de 
Hermandades, es insuficiente 
ante los gastos que conlleva la 
puesta en escena de las fiestas 
más importantes de la localidad 
¡ que ascendieron en el ejer
ció anterior, a la cantidad de

El cartel anunciador de la 
Semana Santa daimieleña en las 
próximas fiestas de 1992, pre
sentará la imagen de “Nuestra 
Señora de la Amargura” co-ti-

tular de la hermandad de los 
“coloraos" que desfila en la 
noche del jueves santo. La 
exposición de los atributos, al 
igual que otros años, será cele
brada en los salones de la Casa 
de Cultura, en las fechas habi
tuales y el concierto de Semana 
Santa, ofrecido por la Banda 
de música de Daimiel, se cele
brará en la mañana del Jueves 
Santo, en el Teatro Ayala. Comienzan los preparativos de la Semana Santa de Daimiel.

ico d cuatro millones de pesetas. Otra 
nizad de las aportaciones destacadas 
liare «h venta de videos. En este 
’asadi sentido, la Junta de Herman

dades invita a todos los amantes 
sábad delaSemana Santa daimieleña

¡ugura 
)iniut 
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el prí 
leí gm 
an d 
7, ser

a adquirir el citado video para 
disfrutar así, de la imagen de 
los actos festivos de estas 
lechas.

Pregonero y cartel, listos

Por otro lado, también se
rentio acordó que el pregonero de la 
e des Semana Santa de Daimiel fuera
ica ei Eduardo Gil de Muro -del pro- 
alidai

agw

preu 
Reye 
le lo 
irderí 
mino' 
a con

pama “Pueblo de Dios” de 
Televisión Española-, y profun
do conocedor de la religiosidad 
Í5 la localidad ciudarrealeña, 
3sí como un enamorado de la 
Arroquia de Santa María.
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El Ministerio de 
Obras Públicas y Trans
porte, a través de la Uni
dad de Carreteras de 
Ciudad Real, comunica 
9*10. con motivo de las 
obras de acondiciona
miento de la carretera 

■'l^O, es necesario 
Pacer voladuras de roca 
Sío P^’^^Q kilométrico 
103,800.

Por este motivo, hoy, 
19 y mañana, día 20, 

® el mencionado punto 
biométrico se cortará la 

intervalos 
. *5 a 60 minutos de 

entre las doce de 
mañana y las seis de 

DosihT^’ ^^^ exista 
tiáfi * ’^^^ ^^ desviar el 

por otros itinine- 
^®"os alternativos.

0 1 0

de Ciudad Real

ERO

ÜVENTE DE
CONCIERTO!!

ACTUACIONES EN LA CARPA MUNICIPAL 

DAIMIEL

28 DICIEMBRE (sábado) 11 Noche 
En concierto BURNING

31 DICIEMBRE 12 Noche 
FIESTA FIN DE AÑO 

COTILLON 
Actuación de la 
ORQUESTA ARCO IRIS

4 ENERO (sábado) 11 Noche
NO ME PISES QUE LLEVO CHANCLAS

LA TRIBUNA de C. Real y Onda Cero Radio con el patrocinio del Exemo. 
Ayuntamiento de DAIMIEL, regalan 5 entradas cada día para los conciertos 
que se celebrarán estas Navidades en la Carpa municipal de Daimiel. 

Para conseguir estas entradas sólo tienes que oír el programa “Prota
gonistas” que -emite Onda Cero Radio C. Real (OM 1485 KCS) a la 1 
del mediodía. En dicho programa se regalarán entre todos los oyentes 
5 entradas diarias los días 19 - 20 - 23 - 24 - 26 y 27 Diciembre. 

Los premiados podrán recoger sus entradas en Onda Cero Radio

C/ Alarcos 20 T-2113 31 / 23 00 23
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Dio a luz en inedia hora y sola “arrojó la placenta al cubo de la basura y cortó el cordón umbilical

La joven madre alcarreña mintió por 
temor al rechazo social, dijo su padre

‘Está destrozada e incluso ha dicho que lo ha hecho tan mal que se va a enterar todo el mundo”

La joven estudiante de 
Guadalajara que fíngió 
haber encontrado un bebé 
recién nacido cuando en 
realidad ella era su madre, 
mintió por “el miedo ante 
el rechazo familiar y 
social”, explicó en rueda 
de prensa el abuelo del 
bebé, Angel García.^ - ,

GUADALAJARA. (Efe).- 
El padre de Marta García
relató que él 'y su familia des
conocían que la joven estu
viera embarazada, ya que 
“nunca le notamos nada, tal 
vez debido a que ella tiene 
una complexión fuerte”.

Marta, de 18 años y estu
diante de segundo curso de 
BUP, dio a luz el pasado día 
7, en el cuarto de baño de 
su casa en aproximadamente 
media hora, y, “sin contar con 
la ayuda de nadie, arrojó la 
placenta al cubo de la basura 
y cortó el cordón umbilical de 
la niña con una tijeras”, narró 
Angel García.

El padre de la joven añadió 
que a las seis y media de ese 
día Marta salió de casa con 
su hermana María José para 
pasear al perro y que, poco 
después, ésta última regresó 
a la vivienda y le dijo que 
no encontraban al animal, por 
lo que salió en su busca.

Inmaculada García se encuentra en perfecto estado.

Ligeras sospechas

cía no se había percatado de 
que su hija estuviera emba
razada, explicó que al ver al 
bebé tuvo ”ligeras sospechas” 
de que la niña fuera en rea- 
hadad su nieta, aunque poco 
después desechó esta idea por 
la manera de actuar de Marta, 
que calificó de “totalmente 
normal”, y telefoneó a la Poli
cía para que realizase las dili
gencias oportunas.

Cuando Angel García vol
vió al piso, su hija Marta le 
mostró a la recién nacida y 
le contó que la había encon
trado mientras buscaba al 
perro en el recinto ferial de 
Guadalajara.

A pesar de que Angel Gar-

Inmaculada

El abuelo de la pequeña 
agregó que no está de acuerdo 
con las intenciones de su hija 
de entregar en adopción, a 
Inmaculada, aunque señaló 
que respetará su voluntad y 
agregó que “ha sido un fuerte 
golpe, no sé cual ha sido nues
tro fallo, pues incluso si ella 
hubiese decidido abortar y 
tuviésemos razones suficientes 
para ello, dentro de la lega
lidad, la hubiéramos apoya
do”.

viese embarazada,, se repetía 
continuamente que creía que 
se trataba de un embarazo psi
cológico”.

”Mi hija está destrozada e 
incluso ha dicho que lo ha 
hecho todo tan mal que se 
va a enterar todo el mundo”.
añadió.

Marta 
cida por 
pital de

García fue recono- 
la tarde en un hos- 
1a capital alcarreña

Diez días después del parto, 
se ha descubierto que Marta 
era en realidad la madre de 
la pequeña Inmaculada, nom
bre que le han impuesto.

Embarazo psicológico

Angel García dijo que su 
hija “no ha querido creerse 
en ningún momento que estu-

donde se le ha apreciado “una 
pequeña rajadura en la vagina 
que cicatrizó por sí misma” 
aunque su padre explicó que 
tanto ella como el bebé se 
encuentran físicamente en 
perfecto estado de salud.

Solana elogia, en Toledo, la competencia 
entre los centros universitarios españoles

Un empresark 
de GuadalajaJ 

consigue escapa 
de sus ' 
secuestradores

GUADALAJARA, 
asma:*'?

la empresa familiar d , * 
porte “Saboya e Hijo S 
situada en Guadaia¿ 
guío huir ayer porcia J 
y fue encontrado ea Mad„5 
un barrendero. ?

Según confirmó a Efe k 
María Saboya, hermano J 
del secuestrado y copropJ 
de la citada empresa “Fraj 
co Javier fue raptado’ en 3 
ciña de la fábrica, situada! 
el polígono industrial de j 
dalajara, sobre las 22 hoJ 
ayer por dos hombres miel 
un tercero esperaba fuera! 
un vehículo”. 1

Los secuestradores tamjl 
utilizaron el coche de lavíj 
un Fiat Croma, en el que I 
ladaron al empresario, quel 
conducido por uno dej 
secuestradores”, relató el 3 
mano del industrial. j

En principio, los secuea 
dores hicieron una llaraadal 
nima sobre las cuatro dd 
madrugada a Jesús Maríayi 
citaron inicialmente un resi 
de 200 millones de pesetas! 
dejar en libertad al secuesta 
cantidad que en el transí 
de la conversación rebajare! 
cien millones de pesetas. 1

La voz masculina sin ij 
tificar anunció también en a 
llamada telefónica, la única 1 
llegaron a realizar, que al 
once horas se pondrían de d 
vo en contacto para darle n 
vas instrucciones, hecho qua 
ocurrió porque el rehén id 
escapar. 1

Según explicó el hemianoi 
empresario alcarreño, Franca 
Javier fue introducido enl 
maletero de su Fiat, pero q 
logró huir por los reiteraj 
empujones a los asieniosj 
seros del vehículo, que al ca 
cer de chapa logró volean 
hacia delante y huir en 
momento en el que sus se 
tradores no se encont 
vigilando.
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TOLEDO. (Efe).- El minis
tro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana, quien ha presi
dido en Toledo la segunda y 
última sesión del Pleno del 
Consejo de Universidades, elo
gió la incipiente competencia 
que existe entre los centros uni
versitarios españoles, ya que 
“en esa dirección las universi
dades van progresando”.

”La Universidad española, 
afortunadamente, empieza a no 
ser un todo homogéneo ni uni
forme”, dijo Solana, quien aña
dió que Ía diversificación de 
cada centro y que “empecemos 
a tener esos elementos de com
petitividad o competencia inter
na en el seno de las propias 
universidades” le parece “ex
traordinariamente positivo”.

El ministro señaló que el 
“gran grado de debate” plan
teado en el Pleno del Consejo 
de Universidades corroboraba 
sus palabras, aunque matizó 
q’ 3 había existido un consenso

muy amplio a excepción del 
tema del acceso a la función 
pública docente.

Según el ministro, se ha ofre
cido al Pleno del Consejo que 
se estudie la viabiliabilidad “téc
nica” de las po^sturas planteadas 
en su seno a principios de 1992, 
ya que existen rectores que pre
tenden que el acceso a la fun
ción docente se mantenga como 
está, otros que plantean una 
prueba nacional previa (habi
litación) y otros que exigen la 
modificación de estos meca
nismos.

En la actualidad, cada depar
tamento que convoca una plaza 
de titular docente elige su pro
pio tribunal examinador, mien
tras que la Administración 
“apuesta” por la opción de una 
prueba de ámbito nacional, que 
no otorgaría directamente la 
plaza pero habilitaría para con
seguiría, o la elección de los 
tribunales de forma externa. Javier Solana, ministro de Educación y Ciencia.

El empresario perma 
amordazado, esposado ya 
con cadenas dentro del 
tero hasta las seis de la™ 
gada cuando consiguió 

■ arrastrándose unos 150™ 
y ser encontrado por 
empleado del servicio 
piezas del Ayuntamien™ 
Madrid en esta capital » 
fue trasladado desde bua 
jara después de transcu 
ocho hora.s y viajar sin' 
fijo, presumibleniente 
desorientar al rehen de 
ción geográfica. .

Según el test.mon.^^l 
mano, Francisco W 
objeto de malos trato 
su cautiverio y r^^' , ^ 
tipo de golpes y P ^^ 
parte de los autores^ ^^^^^ 
tro”, aunque tras 
en un centro 
Madrid se recupef 
capital alcarreña.

Aunque los « ¡n 
no se identificaro ^^^^^ 
grantes de amg _i 
empresario affraa ^ 
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^ercé Sala, bajo sospecha
rió 
ara 
apa

■es

^^ Jai

que í

^^^ Juzgado de Instrucción número 
Barcelona, que investiga a la ex-concejala 

' ( iyantamiento de Barcelona y actual pre- 
Í ta d^ R^^í^f Mercé Sala, espera que otro 

j^íido de Barcelona le aclare si sigue unas
El juez que investiga a Mercé Sala afirma que podría existir causa abierta en otro juzgado por los mismos hechos

diligencias por el mismo asunto, antes de decidir 
la apertura del juicio oral. El magistrado Josep 
Majó dijo a Efe que ha tenido conocimiento 
de que en otro Juzgado de Instrucción de la 
Ciudad Condal se abrió una causa relacionada

también con los apartamentos Tamara y que 
debe aclararse si existe una identidad de delitos 
investigados, con lo cual sería competente el 
juzgado que más pronto hubiera iniciado las 
actuaciones.

^POt!] 
’ajaba

tu 
os si 
ra, col 
> nial 
adril

La fiscal declara que no tiene “la culpa” de 
que “la acusada sea la presidenta de Renfe”

La Fiscalía acusa a Sala de prevaricación y tres delitos contra los derechos de la persona (art, 194 del Código Penal)

BARCELONA. (Efe).- Una 
vez resuelta la circunstancia de 
oué juzgado debe encargarse 
¡el asunto, el juez deberá pro- 
ounciarse sobre la apertura del 

tWili» oral P«‘''‘‘^ P‘’'' *?
Magaldi o bien sobreseer
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La Fiscalía pide para Merce 
hala, actual presidenta de Ren

te, penas de inhabilitación y 
l¿ierro por cerrar con un ver- 
|el bloque de apartamentos 
rTamara”, en los que supues- 
Lente se traficaba con drogas, 
Lando era concejal del Ayun- 
jianiiento de la ciudad.
| La Fiscalía acusa a Sala de 
L delito de prevaricación y tres 
klitos contra el ejercicio de los 
Itechos de la persona, del artí- 
|culo 194 del Código Penal, por 
1 los que pide 6 años de inha- 
Iffitación especial por cada uno 
h ellos.
| También le acusa de cinco 
klitos del artículo 189 del Códi- 
k Penal, que castiga al fun- 
Icionario público que obligue a 
Imudar de domicilio o residencia 
launa persona, por los que soli- 
líita cinco penas de destierro y 
■Quita de 300.000 pesestas.
| La fiscal Ana Magaldi afirmó 
lajera Efe que este escrito de 
■acusación es “uno más” entre 
■los miles que ha realizado ante- 
| normen te y que no tiene “la 
■tulpa” de que “en esta ocasión 
|la persona acusada sea la pre- 
|«lenta de la primera empresa 
|(lel país”.
| Ana Magaldi añadió que 
■sobre este tema “ya ha hablado 
|mucha gente” y que “lo que 
|itnga que decir yo lo diré en 
P vista si el juez tiene a bien 
Ikcretar la apertura del juicio

Mercé Sala, presidenta de Renfe, para quien la fiscalía de Barcelona pide inhabilitación y destierro.

La fiscal Ana Magaldi afirmó ayer que sobre este tema “ya ha 
hablado mucha gente” y que “lo que tenga que decir yo lo diré 
en la vista si el magistrado tiene a bien decretar la apertura del 
juicio oral”
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está tranquila
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1 La Fiscalía ha realizado la 
“Después de que Emi- 

p^nés Mesa, que se querelló 
TO contra Sala por ordenar 

de los apartamentos 
su propiedad, retirara los

1 entonces con-
y del Ayuntamiento de Bar- 

| ®na tras firmar un recono-
P’^^'’co sobre su hono- 

plidad.
^,'^''etit’ada de la acu- 

’‘e’’uncia de posible 
í "'''^‘^'ones, el Juzgado 

.®^ ^^^‘^ continuó 
miento y la Fis- 

^^’’celona ha pedido 
líes la •^°^,^'esiones provisiona- 
k "^habilitación y destierro 
henfe ^^^^^' presidenta de

^^^*^ acusa a Sala, que 
^^^^’’ “tranqui- 

Plito d^^^^ actuación, de un
Prevaricación y tres 

ejercicio de los 
\ ^^fa persona, del artí-

culo 194 del Código Penal, por 
los que pide 6 años de inha
bilitación especial por cada uno 
de ellos. También le acusa de 
cinco delitos del artículo 189, 
que castiga al funcionario públi
co que obligue a mudar de 
domicilio o residencia a una 
persona, por los que solicita cin
co penas de destierro y multa 
de 300.000 pesetas.

La Fiscalía ha realizado la 
acusación después de que Emi
lio Ginés Mesa, que se querelló 
en 1990 contra ella por ordenar 
la clausura de unos apartamen
tos de su propiedad, retirara los 
cargos contra la entonces con
cejal del Ayuntamiento de Bar
celona tras firmar un recono
cimiento público sobre su hono
rabilidad.

El abogado de Ginés dijo a 
Efe que su cliente renunció a 
ejercer acciones después de que 
la propia Mercé Sala firmara 
en mayo de 1990 un documento 
público en el que se le exo-

neraba de cualquier culpa, 
hecho con el cual se consideró 
satisfecho.

Narcotráfíco

La actual presidente de Ren
fe expone que estas medidas 
respondieron esencialmente “a 
las obligaciones municipales de 
luchar contra el narcotráfico, en 
defensa de los derechos de los 
vecinos, sin que las acciones 
adoptadas atentaran contra nin
guno de su derechos”.

Sala asegura que, como ade
más el propietario de los apar
tamentos retiró la denuncia 
contra el municipio, “la noticia 
de la acusación, desproporcio
nada en forma y tiempo, ha sido 
recibida por su parte con una 
completa tranquilidad”.

Por su parte, el alcalde de 
Barcelona, Pasqual Maragall, 
dijo anteayer que está conven
cido de que Mercé Sala “hizo 
lo que tenía que hacer, por la

tranquilidad del barrio y para 
erradicar una situación que 
todos sabemos que se repite en 
muchas calles de la ciudad”.

Dirigentes del PSC mostra
ron asimismo su apoyo a la ges
tión de Sala y consideraron que 
actuó de forma correcta.

Por otra parte, el Pleno del 
Congreso de los Diputados ha 
aprobado crear una comisión de 
investigación sobre el presunto 
fraude en la compra de terrenos 
por parte de Renfe.

Dicha investigación se cen
trará en la compra de terrenos 
ubicados en San Sebastián de 
los Reyes, en la provincia de 
Madrid. El Partido Popular, 
que al principio se opuso a que 
se debatiera este caso, ha defen
dido que la investigación se 
amplíe a todas las operaciones 
inmobiliarias públicas.

Los socialistas se han com
prometido a buscar la verdad, 
aunque sostienen la legitimidad 
de la operación de Renfe.

Mercé Sala, actual pre
sidenta de Renfe, dijo 
anteanoche, por medio de 
un comunicado, que se 
siente “tranquila” ante la 
petición de la Fiscalía y 
que tiene “completo con
vencimiento de la limpie
za de las actuaciones que 
han ocasionado esta 
denuncia”.

Sala agregó que las 
medidas adoptadas en los 
apartamentos “Tamara” 
respondían a insistentes 
peticiones ciudadanas 
que, reiteradamente, 
habían denunciado dichos 
alojamientos como “focos 
permanentes de delitos, 
centro de tráfico de dro
gas y albergue de una 
banda de delincuentes 
extranjeros”.

“En estas circunstan
cias -aseveró- el Ayunta
miento de Barcelona, en 
uso de sus competencias, 
decidió su clausura por 
carecer de licencia para 
las actividades que 
desarrollaba”.
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El CGPJ informó favorablemente el anteproyecto de ley de “medidas urgente de reforma procesal’'

El Poder Judicial se pronuncia a favor 
de la celebración de los juicios rápidos

A la Junta 
andaluza no le 
consta ninguna 
condonación de 
créditos al Psof

La reforma pretende evitar la tardanza en los casos en que haya pruebas evidentes contra los acusados

El Pleno del Consejo Gene
ral del Poder Judicial 
(CGPJ) ha informado 
favorablemente el antepro
yecto de ley de “medidas 
uigentes de la reforma 
procesal” en el que se esta
blece, entre otras cosas, la 
celebración de “juicios 
rápidos”.

MADRID. (Efe).- El pleno 
del Consejo General del 
Poder Judicial se ha pronun
ciado a favor de los llamados 
“juicios rápidos”, contempla
dos en el anteproyecto sobre 
reforma procesal ahora en 
elaboración.

La reforma pretende evitar 
la tardanza en la celebración 
de los juicios para aquellos 
casos en los que haya pruebas 
evidentes contra los acusados.

No obstante, el Consejo 
General del Poder Judicial ha 
dicho no a los juicios rápidos 
por delitos cuya pena sea 
superior a seis años de prisión. 
El informe del Consejo no es 
vinculante.

Según informó el presidente 
del Consejo General del 
Poder Judicial, Pascual Sala, 
al término del Pleno, el infor
me se ha aprobado con die
cisiete votos a favor, tres en 
contra y una abstención.

Matizaciones

Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial.

SEVILLA. (Efe)-51 
jero andaluz de E«,„„> 
me Montaner, aseguró 
la Junta de Andalucía ¿ ■’ 
constancia de ninguna 
nación de créditos a £ 
políticas y personalidades ^ 
vida publica por partedeM 
caja 0 cualquier otra ena 
finaciera”.

Montaner compareció J 
ante la Comisión de EconS 
del Parlamento autonóm3 
petición del Partido PopuS 
Izquierda Unida-CA 9 
inforniar sobre la supuesta^ 
donación de créditos al Pa9 
Socialista Obrero Español! 
millones) y al Partido Ani 
cista (2,8) concedidos po9 
Caja de Ronda, fusionada 
a otras cuatro entidades! 
Unicaja. 1
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El informe del Consejo 
General del Poder Judicial, no 
obstante, hace algunas mati
zaciones sobre la celebración 
de estos juicios y, en concreto, 
en lo referente a aquellos 
supuestos en que puedan 
correponder penas de más de 
seis años pide que se concre-

ten las garantías constitucio
nales de que gozarían los así 
enjuiciados.

Pascual Sala agregó que el 
Consejo General del Poder 
Judicial ha introducido tam
bién algunas rectificaciones en 
el texto elaborado por el 
Ministerio de Justicia, como 
aquellas que se refieren a jue
ces municipales y de distrito 
que, en la actualidad, ya no 
existen.

EI anteproyecto informado 
favorablemente por el Conse
jo se refiere a una reforme 
urgente de determinados 
aspectos de los órdenes civil, 
contencioso-administrativo y 
penal en aquellas situaciones

en las que es posible actuar 
con especial rapidez y con 
todas las garantías, según se 
recoge en el texto elaborado 
por el Ministerio de Justicia.

Rigor

En concreto, el aspecto más 
novedoso del anterproyecto, 
que es el de la posibilidad de 
celebrar juicios de forma rápi
da, ha sido puesto en entre
dicho por algunos juristas que 
piensan que si no se hace con 
mucho rigor pueden vulnerar
se las garantías de los ciuda
danos sometidos a ellos.

Según Pascual Sala, en el 
informe del Consejo General

del Poder Judicial se dice al 
respecto que tanto en estos 
juicios como en los que se 
celebren por el procedimiento 
abreviado su celebración no 
debe basarse exclusivamente 
en las actas del fiscal o los 
escritos de las acusaciones 
particulares, sino que debe 
haber una imputación del 
órgano jurisdiccional.

En cualquier caso, el Pleno 
del Consejo General del 
Poder Judicial ya ha informa
do favorablemente et antepro
yecto de ley de ”medidas 
urgentes de reforma procesal” 
en el que se establece, entre 
otras cosas, la celebración de 
“juicios rápidos”.

Las afirmaciones de Aznar sobre la corrupción 
son la mayor estupidez del siglo, dijo Solé Tura

El consejero señaló J 
según la normativa comunia 
“las relaciones de confianza! 
se establecen entre las entj 
des financieras y sus clJ 
deben prevalecer siempre^ 
argumentó que esta norma 
pone que los datos que od 
en poder de las entidades tid 
carácter reservado.

Por otra parte, el titulad 
Economía y Hacienda del 
Junta de Andalucía asen 
contestando a una interpelad 
del grupo parlamentario pul 
lar, que “la solvencia de Unid 
está garantizada a pesar da 
desafortunada operación I 
esta entidad en el Banco Eil 
peo de Finanzas (BEF)” |

Montaner precisó que a 
garantía, “que conoce peía 
tamente la Junta porque! 
labor de supervisión de las ca 
consiste en el mantenimienifi 
la solvencia, la da que el d 
ficiente de la entidad es n 
superior al mínimo exigi^ 
que los beneficios de previa 
de cierre de este año supa 
con creces el riesgo de 
ración con el Banco EuroJ 
de Finanzas”. 1
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MADRID. (Efe).- El minis
tro de Cultura, Jordi Solé Tura, 
aseguró ayer que “es la mayor 
estupidez del siglo” afirmar, tal 
y como hizo el líder del PP, 
José María Aznar, que España 
registra los mayores niveles de 
corrupción de toda la centuria.

El titular de Cultura declaró 
en los pasillos del Congreso que 
esta acusación -reiterada por 
otros dirigentes del principal 
partido de la oposición-, evi
dencia “un gran desconocimien
to de la historia de España”.

‘ ”Me'^ parece absolutamente 
suicida la insistencia en este 
tema, porque esto es echar lodo 
encima de todos”, afirmó Solé 
Tura, para quien este tipo de 
actitudes políticas “contribuyen 
a desmoralizar a la población”.

EI ministro aseguró que los 
populares carecen de argumen
tos para realizar esta descali
ficación, y advirtió que “si con

esto piensan que van a dete
riorar la imagen del PSOE con 
fines electoralistas es su pro
blema, pero se equivocan de 
arriba abajo”.

Acerca de la puesta en mar
cha de mecanismos jurídicos 
que limiten los beneficios si los 
empresarios no acceden a redu
cirlos mediante la autorregula
ción, tal y como ha propuesto 
el número dos del PSOE, 
Alfonso Guerra, el titular de 
Cultura comentó que en una 
economía de mercado no es 
posible establecer "medidas 
estrictas” para impedir que se 
gane más.

Por su parte, la secretaria ter
cera del Congreso y diputada 
del PSOE, María Dolores Pela
yo, dijo que Aznar fue presi
dente de Castilla y León porque 
acusó de corrupción sin funda
mento al anterior presidente, el 
socialista Demetrio Madrid, “y 
ahora quiere hacer lo mismo 
con Felipe González”. Jordi Solé-Tura, ministro de Cultura.

Según Jaime Montaner,| 
riesgos de las inverso 
hechas por Unicaja con e 
co Europeo de Finanzas,! 
ascendieron a 12.500 nn! 
de pesetas, pueden ser 
lentes a los resultados 
entidad andaluza durante 
año, “lo que no sigw » 
joque todo el riesgo 1 
pérdida de 12.500 BiLon J 

. - Tamién afirmó que y 
. caja negocia con el res 1 

acreedores del Banco j 
de Finanzas la coinp 1 
entidad, “actualmente J 
pensióii de pagos y , J
ponsables en la J
tualizó Montaner, y | 
ren finalmetite p J 
implique la 
riesgos, noso^J 
también por esta J

Montaner comp^^ J 
ante la Comisión de J 
del Parlamento aut » 1 
petición del PP® 1
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También se confirma el de otros cinco miembros de su gobierno por varios delitos

El juez confirma el procesamiento del 
presidente cántabro, Juan Hormaechea

El magistrado estima el recurso del empresario Jesús de la Riva y retira su procesamiento-1 COI1¿ 
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vi iuex César Tolosa confírmó ayer el procesamiento 
¿g¡ presidente cántabro, Juan Hormaechea, y de cinco 
fniembros de su gobierno, por presuntos delitos de pre- 
^3ricación y malversación de fondos públicos, al deses
timar el recurso de reforma presentado contra el auto 
iictado el pasado 13 de diciembre.

SANTANDER. (Efe).- 
Según la resolución, el magis
trado confirma también el 
procesamiento de los otros 
cuatro ex consejeros, mientras 
que estima el recurso del 
empresario Jesús de la Riva, 
accionista mayoritario de la 
empresa Oyprocansa, adjudi
cataria de los carteles anun
ciantes de obras de la Dipu
tación, y levanta su procesa
miento.

El juez ha desestimado el 
recurso de reforma presenta
do por la acusación en el que 
se pedía el ingreso en prisión 
provisional de los procesados.

Respecto a la petición de 
la acusación de incluir en el 
auto de procesamiento como 
constitutivo de un delito de 
prevaricación imputable a 
Hormaechea el retraso en la 
publicación en el Boletín Ofi
cial de acuerdos relativos a 
algunos Ayuntamientos, el 
juez estima que no ha que
dado acreditado en las actua
ciones un ánimo “de perseguir 
un fin injusto” y que de la 
prueba documental se extrae 
la conclusión de la existencia 
de un general retraso indis
criminado en la publicación.

La resolución dictada ayer 
por el juez Tolosa confirma 
la calificación incluida en el 
auto de procesamiento de 
posible delito de malversación 
en los remitidos de prensa y 
cuñas publicitarias redactadas 
por Hormaechea, por enten
der que se destinaron los fon
dos de la Diputación Regional 
“para la satisfacción de un 
interés puramente particular”.

José Luis Corcuera, solidario 
con la madre de Irene Villa

Anguita no desea eternizarse 
como líder de los comunistas
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M^RID. (Efe).- El minis- 
interior, José Luis Cor- 
expresó ayer su solida- 

J a María Jesús González, 
junto a su hija Irene 

en un atentado de la ban- 
•errorista ETA el pasado 

“^ de octubre.
® titular de Interior y María 

González coincidieron en 
*donde el ministro 

acudido a seguir el debate 
Í®’ ^^^ presupuestos 

¡su ^^^ estado referidos 
le y la madre 

X'^'^ ^® encontraba 
tipp * ^^*^” ^^ ^^^ senadoras

^^^ Corcuera 
^^ banco azul del 

^ate *P ^”°^ ^^ desarrollo del 
senadoras del PP, 

^^^’^ solicitado el

Serón ñamara, intro- 
^aria Jesús González

También desestima el 
recurso en lo que se refiere 
a la forma de pago de la car
telería anunciadora de obras, 
en la que el auto considera 
que existen indicios de mal
versación de fondos públicos.

El juez mantiene asimismo 
“la indiciaría existencia de un 
delito de prevaricación en la 
adjudicación de cartelería a la 
empresa Oyprocansa” y señala 
respecto al argumento del 
recurso de la existencia de 
necesidades urgentes que 
recomendaban la utilización 
de la contratación directa que 
en este caso “no era otra que 
la de dar publicidad a las 
obras que venían siendo rea
lizadas con la financiación de 
la Diputación, finalidad lícita 
pero que ya venía siendo cum
plida de una forma suficien
te”.

La resolución del magistra
do confirma también que exis
ten indicios constitutivos de 
un delito de prevaricación en 
relación a la declaración de 
Bien de Interés Cultural de 
Las Llamas, así como en la 
adjudicación directa de un 
estudio a la empresa Cantel 
y de una encuesta a la aso
ciación AECAS.

Contra la resolución del 
juez cabe recurso de apelación 
'en el plazo de cinco días.

Por otra parte, los afiliados 
al PP-Rioja José Antonio 
González Garnica, Jesús Zue
co y Fausto Vadillo, sancio
nados por el Comité Regional 
de Conflictos y Disciplina con 
cuatro años de suspensión de 
militancia e inhabilitación de 

en el hemiciclo en una silla de 
ruedas.

Tras observar el interior del 
salón de plenos y cuando la 
madre de Irene Villa abandonó 
el mismo, el ministro salió a 
los pasillos del Senado, donde 
la besó y, en una conversación 
distendida, en presencia de las 
senadoras del PP, le expresó su 
solidaridad y le dijo que no se 
preocupara por nada relaciona
do con su trabajo ni con su 
futuro vivienda, ya que todo se 
solucionaría. La invitada de las 
parlamentarias populares 
almorzó con ellas y con Ana 

,Botella, esposa del presidente 
del PP, en un comedor privado 
del Palacio del Senado. María 
Jesús González expresó a las 
senadoras y a la esposa de 
Aznar su agradecimiento por la 
invitación, y las parlamentarias 
la animaron a seguir mante
niendo la misma ilusión.

Juan Hormaechea, presidente cántabro.

respresentatividad, recurrirán 
ante el Comité Nacional de 
Coflictos del PP.

Estos tres afiliados, que 
ocuparon cargos de responsa
bilidad en el PP de La Rioja, 
como la Presidencia y Secre
taría General en los casos de 
González Garnica y Zueco, 
respectivamente, señalaron 
ayer a Efe que los recursos 
se presentarán directamente 
en Madrid.

El Comité Regional de 
Conflictos y Disciplina comu
nicó anoche al Comité Eje
cutivo del PP riojano su deci
sión de suspender a los tres 
expedientados con cuatro años 
de militancia y representati
vidad al considerar que man
tuvieron unas actitudes cali
ficadas como “faltas muy gra
ves”.

El origen de los expedientes 
a estos tres miembros del PP 
se remonta al pasado 25 de 
junio.

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del PCE, Julio 
Anguita, que aspira a la ree
lección en el Congreso de su 
partido que comienza hoy es 
partidario de que éste sea su 
último mandato y no tener que 
liderar la formación más allá 
de 1994.

En una entrevista concedida 
a Efe, Anguita repasó el balan
ce político y personal en sus 
casi cuatro años como máximo 
dirigente del PCE, así como la 
situación de la izquierda en el 
ámbito internacional, y confesó 
que todavía ve al marxismo 
como instrumento para explicar 
los fenómenos sociales.

Es consciente de que no pre
sentarse ahora a la reelección 
como secretario general supon
dría cometer “un desaguisado”, 
pero recuerda que los Estatutos 
del partido limitan a dos los 
mandatos del secretario gene

Presun ta 
estafa

El magistrado César 
Tolosa ha confirmado el 
procesamiento del pre
sidente cántabro y parte 
de su anterior gabinete 
y ha retirado el del 
industrial De la Riva.

Este último es dueño 
de una empresa de ins
talación de carteles que 
estaba procesado por. 
presunta estafa. Se con
sideraba que había reci
bido más dinero del 
correspondiente por sus 
servicios a la Diputación 
de Cantabria.

Sin embargo, las con
tradicciones de la Dipu
tación a este respecto 
han movido al juez a 
levatar su procesamien
to. 

ral, sólo prorrogables a un ter
cero por circunstancias “excep
cionales”, y señala que “yo no 
quiero la excepcionalidad”.

Estos últimos años han ser
vido para que el líder comunista 
haya mantenido su convicción 
de que el PCE debe pervivir 
y reafirmar sus señas de iden
tidad marxistas, con objeto de 
aplicar el resultado de su tra
bajo teórico al desarrollo polí
tico y organizativo de Izquierda 
Unida.

”La gran renovación del PCE 
es asumir que somos una 
empresa subsidiaria que trabaja 
para otra empresa, que es IU”, 
a la cual define como “lugar 
de encuentro de distintas ideo
logías, con la intención de cons
truir el socialismo”. Para ello, 
Anguita no duda en autocali- 
ficarse de “leninista sui generis 
y herético” y reclama como pro
pia la tradición comunista.

La Policía detiene 
a un preso que 
acababa de 
fugarse de la 
cárcel de Gerona

GERONA. (Efe).- Un preso 
que se fugó a primera hora de 
ayer tarde de la cárcel provin
cial de Gerona fue detenido 
poco después por miembros de 
los Mossos dEsquadra tras ser 
rodeado en la Devesa del 
Pedret, situada a un kilómetro 
de la prisión.

El preso Antonio Rodríguez 
«López, de 22 años, se fugó de 
la cárcel tras acceder desde el 
patio al tejado, desde donde sal
tó al exterior del centro peni
tenciario, informaron fuentes 
de los Mossos dEsquadra.

Los agentes de la policía 
autonómica, que presenciaron 
la fuga, iniciaron rápidamente 
su persecución, en cuyas tareas 
colaboraron también efectivos 
de la Guardia Civil y la policía 
municipal de Gerona.

El recluso, que se encontraba 
en prisión preventiva, había 
sido trasladado hace cinco días 
a la cárcel de Gerona desde 
la prisión de jóvenes de la Tri
nitat en Barcelona.

Se trata de la primera vez 
que un recluso consigue fugarse 
de una cárcel custodiada por 
los Mossos dEsquadra.

Se da la circunstancia de que 
la policía autonómica asumió la 
vigilancia de la prisión de Gero
na, junto con la de Tarragona, 
desde el pasado mes de noviem
bre. Los Mossos custodian asi
mismo desde su inauguración 
las cárceles de Quatre Camins 
y Can Brians.

Esta fuga fallida se produce 
coincidiendo con la polémica 
suscitada entre las autoridades 
penitenciarias y los funcionarios 
de prisiones sobre la seguridad 
de las cárceles, tras la reciente 
huida de dos presos de la cárcel 
de Huesca.

Precisamente ayer, el director 
general de Administración 
Penitenciaria, Pedro Pablo 
Mansilla, dijo ayer en rueda de 
prensa que la Secretaría Gene
ral de Asuntos Penitenciarios 
“no escatimará esfuerzos” para 
mejorar la situación en las pri
siones españolas aunque “la 
coyuntura económica no es 
favorable”.

Mansilla hizo estas manifes
taciones en una conferencia de 
prensa ofrecida ál término de 
una reunión mantenida con el 
secretario general de Asuntos 
penitenciarios, Antoni Asun
ción, otros altos cargos de este 
departamento y miembros de 
los sindicatos UGT, CSIF, 
CCOO, ELA-STV y CIG.

Los representantes sindicales 
de los funcionarios de prisiones 
habían solocitado esta reunión 
tras los incidentes ocurridos 
recientemente en las cárceles de 
Huesca y de Burgos y para tra
tar diversas reivindicaciones 
que afectan a las condiciones 
laborales y de seguridad de sus 
trabajos.

El director general señaló a 
los periodistas que, su depar
tamento tiene “la voluntad polí
tica de mejorar la situación de 
los centros penitenciarios y de 
las condiciones de vida de los 
presos sin que ello perjudique 
la situación de los trabajadores. 
Se trata -dijo- de lograr un 
desarrollo positivo para 
ambos”.
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Félix Pons: “Las 
empresas deben 
tener beneficios
porque si no 
cierran”

MADRID. (Efe)).- El pre- 
sidente del Congreso, Félix 
Pons, manifestó ayer que “lo 
deseable es que las empresas 
tengan beneficios, porque si no, 
cierran o despiden personal”, y 
advirtió del peligro de desin- 
centivar a los empresarios.

Preguntado por Efe con 
motivo de las declaraciones de 
varios dirigentes del PSOE par
tidarios de reducir los benefi
cios empresariales, Pons pun
tualizó que “cuando se habla 
de limitarlos hay que decir muy 
claro a lo que se está refiriendo 
uno, porque los beneficios es 
muy difícil limitarlos antes de 
que se produzcan”.

"Supongo -añadió el presi
dente del Congreso- que lo que 
se está diciendo es qué destino 
se da a los beneficios”.

Para Félix Pons, “lo conve
niente es hacer una política eco
nómica que en su conjunto per
mita mantener el nivel adqui
sitivo de 
perciben 
empleo y 
de forma 
te”.

En junio podría entrar en vigor la prohibición de circular a más de 50 Km./h. en las ciudades.

En relación a 1990 y debido a la aplicación de la Ley de Seguridad Vial

La FEMP 
considera 
desbloqueado 
contencioso c. 
Hacienda

ti

los ciudadanos que 
un sueldo, crear
distribuir 
razonable

la riqueza 
y pruden-

Desde un plano teórico, el
presidente del Congreso subra
yó que debe hacerse “una polí
tica económica que no desin- 
centive o desestimule al empre
sario sano que quiere invertir 
y crear puestos de trabajo y 
riqueza”.

Ingresa en 
prisión el padre 
de los hermanos 
que cayeron al 
mar en Salinas

OVIEDO. (Efe).- El juez 
que instruye las diligencias del 
caso de los niños desaparecidos 
en Salinas, Julio García Laga
res, decretó la prisión preven
tiva sin fianza del padre de los 
niños, Antonio Leiva Martínez, 
tras cambiar la madre de éstos 
su primera declaración en el 
careo efectuado anteanoche. En 
la última declaración de la 
madre de los niños, María Jesús 
Jiménez Jiménez manifestó que 
su marido estaba a su lado en 
el momento de producirse los 
hechos, según informó el juez.

El titular del juzgado de Ins
trucción número 1 de Avilés 
señaló que no existe, por el 
momento, acusación contra el 
padre'de los niños, y que su 
ingreso en el centro peniten- 

. ciario de Oviedo se debe a la 
contradicción en las versiones 
de los padres en el careo man
tenido ayer en su presencia y 
en tanto continúan las inves
tigaciones.

El padre de los cuatro niños 
desaparecidos en La Peñona, 
José Antonio Leiva Martínez, 
ingresó en la prisión de Oviedo, 
la misma en que se encuentra 
su mujer desde el pasado 30 
de noviembre, confirmaron 
fuentes del centro penitencia
rio.

Se reduce un 3^6% la cifra
de muertes en carretera

Miguel Muñoz anuncia que está próxima la obligación del cinturón trasero

El director general de Tráfico, Miguel Muñoz, aseguró 
ayer que durante el presente año, en relación con 
el anterior, se han reducido en un 3^6% las víctimas 
mortales por accidentes de tráfíco. También declaró 
que el Gobierno puede aprobar en enero el reglamento 
pendiente sobre circulación que se aplicará en junio.

MADRID. (Efe).- A la 
salida de la comisión, el res
ponsable de Tráfico declaró 
a los periodistas que el Con
sejo de Ministros puede apro
bar el próximo mes de enero 
el reglamento pendiente 
sobre circulación, pero que 
éste no entrará en vigor hasta 
junio, aproximadamente.

En él se fijará en 50 kiló
metros por hora el límite de 
velocidad en las ciudades y 
se obligará la utilización de 
los cinturones de seguridad en 
los asientos traseros de los 
vehículos, aunque sólo en 
aquellos que se fabriquen a 
partir de la entrada en vigor 
del reglamento.

El director general de Trá
fico, Miguel Muñoz, aseguró 
ayer que durante el presente 
año, en relación con el año 
anterior, se han reducido en

España en un 3‘6 por ciento 
las víctimas mortales por acci
dentes de tráfico.

Muñoz ofreció esta infor
mación durante su interven
ción ante la comisión de Jus
ticia e Interior del Congreso, 
donde compareció a instan
cias del grupo popular para 
informar de la evolución de 
la seguridad vial en España 
en el presente año.

En esa comparecencia, 
Muñoz aseguró que, en con
tra de algunas informaciones 
“erróneas” que en los últimos 
días han hecho referencia a 
estudios de la CE que con
sideran a España como el país 
con más siniestralidad en sus 
carreteras, en 1991 se man
tiene una tendencia a la baja 
en los accidentes mortales.

Según los datos a los que 
hizo referencia el responsable

de Tráfico, hasta la jornada 
de ayer, en 1991 ha habido 
un 2‘5 por ciento menos de 
accidentes mortales de circu
lación respecto al año 1990 
y un 3,6 por ciento menos 
de víctimas mortales.

Estas cifras, según Miguel 
Muñoz, siguen la tendencia 
a la baja que ya tuvo el año 
1990 y que comenzó de forma 
paralela a la aplicación de la 
nueva ley de seguridad vial.

El director general de Trá
fico reconoció que esas cifras 
no pueden dejarle satisfecho 
y expresó su esperanza en que 
se reducirán en un futuro los 
accidentes de tráfico a eón- 
secuencia de la mejora de las 
carreteras españolas y la exis
tencia de una mayor educa
ción vial.

Respecto al parque auto
movilístico español, Miguel 
Muñoz dijo que se encuentra 
aún en crecimiento y que, 
actualmente, se estima que 
puede rondar el 60 por ciento 
de los niveles de motorización 
previsibles hasta lograr una 
estabilización.

MADRID. (Efe) i 
da por desbloqueado d2 
coso que mantenían * 
nuentos y Ministerio í! 
nomta en torno a 1, ^ 
cion municipal, tras 1,2 
con en el Senado Í 
enmienda a los Pre¿ ' 
del Estado para 1992 a S 
de las reivindicaciones * 
corporaciones locales.

Así lo afirmó ayer su 
sidente, Francisco 
quien valoró la enmienda! 
un gesto de buena ,„|, 
del Gobierno que “desblo( 
de manera sustancial el» 
cioso por el que atravesih, 
relaciones entre los „, 
mtentos y la \o„„,,. 
central.

El Senado aprobó 3ntc 
una enmienda a la disposi 
adicional 14 de los Presupuf 
por la cual se modifican lasi 
deraciones de participaciój 
los ayuntamientos en los re 
sos del Estado, que en ejerc 
anteriores se calculaba 
acuerdo a los establecido j 
las comunidades autónoma! 
artículo 143. Vázquez ana 
que la FEMP (Federa 
Española de Municipios)! 
vincias) inicia “a partir de 
ra” el diálogo con la Ad 
tración del Estado, y afirmó 
en esta negociación ¡1 
incluirse la retroactividad 
principio establecido de f 
que también alcance a lasli 
daciones de los presup 
generales de 1990 y 1991,

Un juzgado 
investiga la 
ventá de un 
recién nacido ei 
Granada

EI joven, de etnia gitana, arrojó el cadáver a una alcantarilla de Madrid

Un recién casado estrangula a
una mujer para ocupar su casa

MADRID. (Efe).- La mujer
de 58 años cuyo cadáver fue 
descubierto hayer en una alcan
tarilla de . la calle Vinaroz de 
Madrid fue, al parecer, asesi
nada por un joven gitano que 
quiso hacer desaparecer a la 
víctima para ocupar su vivienda 
con la muchacha con la que 
anteayer mismo se casó, explicó 
a Efe ayer la recién casada.

El presunto asesino, Manuel 
Esteban Campos, de 21 años,' 
fue detenido sobre las cinco de 
la tarde de anteayer, horas des
pués de que hubiera contraído

matrimonio por lo civil con 
Maribel, una joven de 19 años, 
que relató que su noVio le dijo 
que había comprado el piso de 
la fallecida por doce millones 
de pesetas, lo que después ha 
descubierto que era falso.

La mujer estrangulada, Luisa 
Ruiz Alonso, vivía en la puerta 
contigua al piso de una her
mana de Maribel, en la segunda 
planta del número 26 de la calle 
Vinaroz, en el distrito madri
leño de Chamartín, situado a 
escasos metros de la alcantarilla 
donde fue encontrado el cadá-

ver.
Maribel, que todavía tenía en 

el pelo restos del confeti que 
la arrojaron en la fiesta de su 
boda, dijo en la casa de su her
mana, que le había comentado 
a su novio que Luisa Ruiz ven
día su piso y que “él se hizo 
cargo de todo. Decía queJos 
doce millones de pesetas que 
pedía en mano se los iba a dejar 
un familiar suyo”.

”Nos dijo que había quedado 
dos veces con la mujer para 
arreglar los papeles”, agregó la 
joven.

GRANADA. (Efe).-El 
gado de instrucción núrae 
de Granada investiga bv 
de un niño recién nacido 
posteriormente fue adop| 
por la misma familia qud 
compró por 250.000 fX'^ 
dinero que sus padres naiuij 
utilizaron para comprar^j 
motocicleta, informó a Era 
juez Manuel Benito. 1

La presunta venta se lW 
cabo en agosto de 1985.1 
en la que el niño nació 
centro de salud público de y 
nada, y la investigación sej 
a finales de 1989, cuando e J 
ya había sido adoptado J 
mente, a -raiz de una ej 
de un matrimonio anug 01 
padres biológicos. 1

Según el juez, el matniji 
que denunció el caso' 1 
que la madre natura , , 3 
tidad responde a las 1 
E.R.C., les confeso q^ I 
vendido a su hijo P
‘’Xndo se quedé . I 
da, E.R.C. tema ^ * j 
bajaba como emp u 
hogar y manitesto p j 
su intención de^fl 
tenía otros tres hj y 
tenía buenas r®’®í 
marido y padre de ^^^ J 
con el que luego halen 
dos hijos más.
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Critican ¡a 'antelación con la que se produjo el anuncio aunque califican de positivo el descenso

COQ
El sector de automoción expresa quejas 
por la rebaja de cinco puntos en el IVA

Amusátegui: “La 
empresa y los 
poderes públicos 
no deben estar 
enfrentados”

1 COJl 
3)111

¡no ati 
«de í

j^PAC manifestó preocupación por saber cómo se diseñará ¡a tasa de matriculación anunciada

j^s fabricantes, importadores y concesionarios del sec- 
ior de automoción han expresado su satisfacción por 
la redacción del Impuesto sobre el Valor Aañadido 
^j() del 33 al 28 por ciento, aunque también han 
expuesto alguna queja por la antelación con la que 
^produjo el anuncio.
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MADRID. (Efe).- La 
feducción supondrá que los 
coches de la gama baja, con 
precios en tomo al millón de 
Jesctas, reduzcan éstos en 
5oO pesetas; los de la gama 
intermedia, con unos precios 
globales entre 1,2 y 1,3 millo
nes rebajarán el precio unas 
fiOOOO y los de la gama 
inedia-alta, con precios entre 
15 y 1,7 millones se abaratarán 
en una 75.000-80.000 pesetas, 
en tanto que la reducción irá 
de las 100.000 pesetas en ade
lante en los de gama alta.

El director general de la 
Asociación Nacional de Fabri
cantes de Automóviles y 
Camiones (ANFAC), Enrique 
Femández-L.aguilhoat dijo a 
Efe que esta medida es posi
tiva para el sector porque ten
drá una incidencia favorable 
en el mercado al abaratarse 
el producto.

No obstante, esta reducción 

se considera “insuficiente”, ya 
que España sigue mantenien
do el IVA más alto de Europa, 
y el dirigente de ANFAC 
reconoció que aún existe preo
cupación en el sector a la 
espera de conocer cómo se 
diseñará la tasa de matricu
lación anunciada por Econo
mía, ante la armonización fis
cal que entrará en vigor en 
1993.

Fernández-Laguilhoat 
lamentó la anticipación con 
que se produjo el anuncio de 
esta reducción, argumentando 
que “aquellas modificaciones 
fiscales con repercusiones en 
el mercado deben hacerse de 
forma súbita para no intro
ducir distorsiones”.

Rechazó una aplicación del 
IVA en los coches según cilin
dradas, ya que “en toda Euro
pa se tiende a una fiscalidad 
uniforme”.

ANIACAM, la asociación

Los vehículos, más baratos.

de importadores, también 
valora positivamente esta 
enmienda y recuerda a la 
Administración las recomen
daciones de la Comisión 
Europea de establecer un IVA 
entre el 14 y el 20 por ciento.

La rebaja de ayer, para esta 
organización, es insuficiente. 

por lo que no tendrá una 
influencia notable en el com
portamiento de las ventas.

El “modo” en que se ha 
adoptado esta decisión cons
tituye para ANIACAM moti
vo de crítica por la incidencia 
negativa que puede tener en 
las ventas durante este mes.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Banco Hispano Ame
ricano (BHA), José María 
Amusátegui, recomendó a los 
empresarios que contribuyan 
activamente “al perfecciona
miento ético de la sociedad 
civil” y subrayó además su opi
nión de que ”la empresa y los 
poderes públicos nunca deben - 
estar enfrentados”.

Amusátegui expresó este cri
terio tras recibir anteanoche el 
premio de la revista Mercado 
al mejor empresario de 1991, en 
una intervención ante varias 
decenas de directivos de gran
des empresas españolas, a los 
que advirtió sobre la necesidad 
de ”sintonizar y asegurar la 
armonía con los poderes públi
cos”, así como con los grupos 
de clientes, empleados y accio
nistas.

El presidente del BHA y 
futuro máximo responsable eje
cutivo del Banco Central His
panoamericano' (BCH) reco
mendó también a los empre
sarios españoles que moderni
cen sus entidades, que innoven, 
que aprovechen las oportunida
des y que contribuyan al per
feccionamiento ético de la 
sociedad civil “cumpliendo las 
leyes, ejemplarizando compor
tamientos y actuando con 
honestidad”.
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WATILDE FERNANDEZ • AZNAR ^ GIL Y GIL

ORTEGA CANO - ROJAS MARCOS * GABINO DIEGO 
GUIDO BRUNNER - VARGAS LLOSA ■ ALBERTO CLOSAS 

ALVAREZ DEL MANZANO * GURRUCHAGA
GARAIKOETXEA • ARZALLUS ■ CARMELO BERNAOLA 
LUIS COBOS ■ JOAQUIN RODRIGO ■ RODRIGO RATO 

lESUS HERMIDA • CARLOS HERRERA - ROCIO JURADO 
AMPARO RIVELLES - PASCUAL MARAGALL

IMANOL URIBE - MARTIN GAITE ■ MARGARITA LANDI 
JOSE MANUEL LARA ■ MUÑOZ MOLINA - HORCHER

ISABEL TOCINO ■ SEGISMUNDO CRESPO
PEREZ RUBALCABA . CASINELLO... CASI NADA.
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W QUIEN DE MASTÍN UN MES?
do ^’'

No stin todi)s los que han estado, 
pero han estado casi tixlos los que s<in. 
C^>n Javier G. Ferrari "Cada día" en la COPE. 
En su primer mes. Y "Cada día" más.

core
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LA RADIO ES CXIPERACION.
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Cotizaciones de lo Bolsn de Madrid índice General anterior (236’67) actual (234’95)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.775’00

ULTIMO

2.765’00

B. Exterior * 3.435’00 3.435’00

B. Central 3.960’00 3.985’00

B. Hispano 3.020’00 3.015’00

B. Popular 10.050’00 10.050’00

B. Santander 3.920’00 3.895’00

B. Valencia 1.340’00 1.335’00

Barclays Bank 700’00 700’00

B. Zaragozano 2.025’00 1.995’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.410’00 2.405’00

B. Alicante 4.950’00 4.950’00

B. Vitoria x 2.770’00 2.800’00

B. Andalucía 8.600’00 8.580’00

B. Castilla 30.500’00 30.500’00

B. Herrero 3.430’00 3.365’00

B. Pastor 5.310’00 5.300’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.750’00 2.740’00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00

B. Fomento 1.965’00 1.965’00

Bankinter 6.610’00 6.610’00

B. Progreso 2.580’00 2.580’00

Aguas Barcelona 3.395’00 3.320’00

Catalana de gas 5.900’00 5.890’00

Eléct. Viesgo 2.575’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 993’00 992’00

F.E.C.S.A. 593’00 600’00

Hidrocantábrico 1.770’00 1.775’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 511’00 519’00

Iberduero 685’00 690’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 560’00 563’00

Unión Eléc. Fenosa 543’00 533’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.730’00 2.680’00

Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.800’00

Gas y Eléctric. 2.755’00 2.745’00

Unión Ind. Agrogan. 1.495’00 1.485’00

El Aguila 1.240’00 1.240’00

Azucarera 4.390’00 4.395’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.085’00 2.070’00

Campofrío 8.800’00 8.000’00

Ebro Agrícolas 1.950’00 1.955’00

Tabacalera 5.560’00 5.580’00

Koipe 3.945’00 3.945’00

Finanzauto 705’00 690’00

Asland 1.770’00 1.780’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 984’00 934’00

Portland Valder. 10.700’00 10.550’00

Valenc. Cementos 13.700’00 13.800’00

Uralita, S.A. 860’00 863’00

> Cristalera Esp. 5.050’00 4.960’00

Dragados y Const. 1.575’00 1.600’00

Obras y Const. Ind. 4.100’00 3.980’00

Vallehermoso 1.945’00 1.845’00

Bami 484’00 475’00

Prima Inmobiliaria 3.270’00 3.100’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 3.850’00 3.850’00

Sotogrande 262’00 251’00

Inmob. Urbis 815’00 797’00

Focsa 7.000’00 7.000’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.270’00 1.230’00

Financiera y minera 3.525’00 3.400’00

Cubiertas 9.550’00 9.000’00

Huarte 1.380’00 1.350’00

Urbanizaciones y Trans. 419’00 414’00

Filo, S.A. 1.205’00 1.180’00

Corp, Fin. Alba 4.060’00 4.100’00

Cía. Gral. Invers. 845’00 840’00

Cofir 1.365’00 1.410’00

Corp. Fin. Hispamer

Papelera Española 146’00 140’00

Sarrió, S.A. 743’00 750’00

Eppic 174’00 170’00

Argón 4.230’00 4.150’00

Ercros 322’00 311’00

Ener. e Ind. Aragonesas 858’00 900’00

Carburos metálicos 3.335’00 3.340’00

Repsol 2.505’00 2.470’00

Cepsa_____________________ 2.290’00 2.300’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 99’705 100’005
1 ecu......................................... 129’468 129’856
1 marco alemán.................... 63’571 63’763
1 franco francés.................... 18’605 18’661
1 librá esterlina..................... 182’411 182’959
100 liras italianas.................. 8’414 8’440
100 francos belgas................. 308’828 309’756
1 florín holandés................... 56’420 56’590
1 corona danesa.................... 16’339 16’389
1 libra irlandesa.................... 169’479 169’989
100 escudos portugueses..... 71’920 72’136
100 dracmas griegas............ 55’454 55’620
1 dólar canadiense............... 87’033 87’295
1 franco suizo........................ 71’860 72’076
1Ó0 yens japoneses............... 77’743 77’977

,1 corona sueca...................... 17’416 17’468
1 corona noruega.................. 16’170 16’218
1 marco finlandés................ 23’463 23’533
100 chelines austríacos........ 903’373 906’087
1 dólar australiano............... 77’122 77’354

NOMBRE VALOR

Petromed 6:040;^

La Seda de Barcelona

Sniace 1®

Emp. Nac. Celulosa J^

S. Antonio

Fosforera

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

______

--------- ^‘Q^Q 00

Unión y el Fénix

Azkoyen --------- l®00__j^

Dimetal ----------—^QQOO 15501

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya
*

________  95’00___

Acerinox --------- ^370’00

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc ------------227’00 j^
Mat. y Construcción 311’00 jj

M. Montana Quiiano 125’00 12)

Met. Duro Felguera ____  955’00 1.0M

Amper 380’00 38)

Tubacex 280’00 281

Zardoya Otis 10.150’00 10.100

Citroen Hisp. 4.225’00 4.220

Tudor 700’00 í^

Nissan M. Ibérica 385’00 390

Telefónica 1.225’00 1.2b

Autop. M. Nostrum 1.175’00 1.175

Autopistas C. Esp. 1.060’00 1.095

Prosegur 1.900’00 IW

Cori

; Sff

Vidrala

la
lyí

1.700’00 Wlf

Commerzbank

Volkswagen

90

15.200’00 B

17.900’00 19.(

Se rompen todas las bamn
MADRID. (Efe).- Los mercados de valores ei 

ñoles van cumpliendo poco a poco todos los) 
nósticos y ayer los inversores españoles se 
al ver como éstos rompían lo que se conside 
los últimos niveles de resistencia. J

Una vez que el mercado madrileño ha peral, 
nivel del 235 por ciento, los inversores empieza.. 
el juego del tira y afloja sobre un margen de w 
en el indicador hacia arriba o hacia abajo de 
por ciento. ,

Con esta regla, el mercado intenta trena' ^ 
minada "caída libre”, en la que las bolsas u 
roto definitivamente el soporte de resistenci 
sabe hasta donde pueden descender. ,

La inclinación a la baja que han hja o ^. 
principales bolsas internacionales, y la posi ■ ^ 
barajan los inversores de que el Banco 
suba hoy la rentabilidad de las letras a u ^^ ^j 
contribuido a mantener totalmente alejao n 
de la renta variable. J
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Goibachov es partidario de que el Parlamento soviético vuelva a reunirse para transferir sus poderes.

¿9 

jgj

12^ 

69?

gos portavoces de ia Oficina de Prensa del presidente soviético negaron, no obstante, la información

Mijail Gorbachov firmó el decreto de 
su dimisión, según la agencia ^^Nega”

£/ presidente de Kazajistán^ N. Nazarbayev, afirma que su República dispondrá de armas nucleares

Jl

DI

US

I.1!S

1.095

la agencia independiente ‘^Nega” comunicaba ayer, 
Kmtiéndose a fuentes fidedignas, que “el presidente 
i( la URSS, Mijail Gorbachov, ha firmado el decreto 
de su dimisión y sólo le falta poner la fecha, que 
mel21o 23 de diciembre próximos”.

_M MOSCU. (Efe).- La noticia, 
»obstante, era desmentida 

J:?!3 i últimas horas de la tarde 

15.1

19.000’

res

erdidi 
wn 38

hyer por dos portavoces del 
Kremlin.

m
Karen Karaguizian y Via- 

dieslav Demenchuk, ambos de 
b Oficina de Prensa del pre
sidente soviético, dijeron a Efe 
íuela información de “Nega” 
w se corresponde con la 

realidad”.
El próximo 21 de diciembre . ---------------------rindií ^l^capital kazaja, Alma Ata, 

Sidera ^^Pera el ingreso en la 
taniunidad de Estados Inde-
pendientes (CEI), llamada a 
«Muir la URSS, de cinco o

del 1 

la di 
una

:ia no

1 hoy

bs¡a podría permitir la salida 
de Honecker a un tercer país

(Efe).- Las autori-
año

—

™sas no tienen el dere- 
entregar al ex líder ger- 

J^tal, Erich Honecker, 
declaró ayer a la

ruso que 
^* anonimato, 
que pide Ale- 

ísiian seriamente el 
^^ Rusia”, 

^"■‘geute, a la vez

•de pnt ^ ^^^^u las deman- 
'^ se ulús inacep- 

"^‘^e para Rusia dar 

seis repúblicas que se unirán 
a Rusia, Ucrania y Bielorusia.

Según “Nega”, Gorbachov 
prepara el texto de su llama
miento a los participantes de 
la “cumbre” de Alma Ata y 
saca apuntes de los archivos 
del Kremlin, a los que en los 
próximos días perderá acceso, 
por una decisión de las auto
ridades de Rusia.

“Ni lo primero, ni lo segun
do corresponden a la reali
dad”, dijeron los portavoces.

Precisamente ayer, Mijail 
Gorbachov se pronunciaba a 
favor de que el Parlamento 
de la URSS vuelva reunirse 

ese paso .
Alemania reclama al líder de 

la extinguida República Demo
crática Alemana en relación con 
los las muertes de varios cen
tenares de personas abatidas a 
tiros cuando intentaron huir al 
Oeste.

El dirigente ruso señaló que 
en adelante “deberá ser neutral 
la posición del gobierno de 
Rusia” en lo relevante a la suer
te de Honecker, quien se 
encuentra desde la semana 
pasada “en calidad de huésped” 
en la residencia del embajador 

para transferir sus poderes a 
un “organismo representati
vo” de la Comunidad de Esta
dos Independientes (CEI), 
informó la agencia TASS.

“Durante el período tran
sitorio deberá celebrarse la 
última sesión del Parlamento 
soviético para anunciar, de 
modo civilizado, la transferen
cia de sus funciones a la nueva 
estructura interestatal de 
poder representativo”, dijo 
Gorbachov durante una reu
nión con los dirigentes de las 
Cámaras y comités del legis
lativo de la Unión Soviética.

Kazajistán tendrá 
armamento nuclear

En otro orden de cosas, el 
presidente de Kazajistán, Nur- 
sultán Nazarbayev, afirmó 
ayer que su República y Rusia

chileno en Moscú.
Mientras tanto, las autorida

des chilenas y norcoreanas no 
han llegado a un acuerdo para 
que el ex jefe de Estado de 
la desparecida República 
Democrática Alemana reciba 
asilo político en Chile tras reci
bir tratamiento médico en 
Corea del Norte, aseguró ayer 
el embajador del país asiático 
en Pekín, Chu Chang Jun.

El diplomático negó que los 
gobiernos de Santiago y Pyong
yang hayan negociado tal salida 
para Honecker. 

mantendrían en su territorio 
armas nucleares. Nazarbayev 
rectifica así las declaraciones 
hechas por el presidente ruso, 
Boris Yeltsin, al secretario de 
Estado norteamericano. 
James Baker.

La Federación Rusa reco
noció el martes la indepen
dencia de las repúblicas de 
Kazajistán, en Asia Central, y 
de Armenia, en Transcauca
sia, y ayer hacía lo propio con 
la de Moldavia, comunicó la 
televisión soviética.

El reconocimiento de la 
independencia de las tres 
repúblicas fue proclamado por 
leyes, firmadas por el presi
dente ruso, Boris Yeltsin.

Estos documentos abogan 
por establecer lo antes posible 
relaciones diplomáticas con 
los tres estados.

El ex líder de la RDA está muy enfermo.

Walesa: “Su dimisión es innecesaria”.

El Congreso 
polaco no acepta 
la dimisión del 
primer ministro 
Jan Olszewski

VARSOVIA. (Efe).- El Con
greso de los Diputados polaco 
rechazó por mayoría ayer la 
renuncia presentada el martes 
por el primer ministro. Jan Ols
zewski, a formar Gobierno.

Por 132 votos a favor, 214 
en contra y 73 abstenciones, los 
diputados decidieron que Ols
zewski debe realizar un segundo 
intento para conseguir un Eje
cutivo.

Olszewski, en rueda de pren
sa, se mostró de acuerdo en 
la urgencia de formar el nuevo 
Ejecutivo y dijo que reconsi
derará su decisión y reanudará 
los esfuerzos para crear el 
Gabinete.

El primer ministro polaco. 
Jan Olszewski, reconoció el 
martes que su dimisión obede
cía a un desacuerdo con el pre
sidente, Lech Walesa, sobre su 
programa de Gobierno y la 
composición de éste último.

En una carta dirigida al pre
sidente del Congreso de los 
Diputados, Wieslaw Chrza- 
nowski, el dimisionario, tras 
señalar que “nunca quise ser 
la causa que impediera una coo
peración con el presidente”, 
afirma que Walesa le reiteró 
el lunes, en una entrevista, “que 
no cooperaría con el nuevo 
Gobierno”.

“Por lo tanto -agrega- en esas 
condiciones ya no veo la posi
bilidad de cumplir la misión que 
se me había encomendado, pese 
al apoyo recibido de los señores 
parlamentarios”.

Por su parte, Walesa declaró 
que Olszewski “hizo mal” al 
renunciar a formar el nuevo 
Gobierno, porque hubiera bas
tado con algunos cambios en 
el equipo que le propuso el 
pasado lunes durante su reu
nión, afirmó.

La decisión del Congreso se 
interpreta, en medios políticos, 
como una llamada de atención 
al presidente polaco y una rei
vindicación de la soberanía 
parlamentaria.

Por otra parte, ayer se supo 
que un contingente de 5.000 
militares soviéticos abandona
ron Polonia en los últimos ocho 
meses, según informó el Minis
terio polaco de Defensa.

Junto a este contingente 
salieron de Polonia más de 
2.000 vehículos y 186 carros 
blindados, indica una nota del 
Ministerio.
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A pesar de la decisión de la CE de reconocer su independencia en enero

El Ejército yugoslavo sigue 
bombardeando Croacia

La Conferencia de Paz continuará sus trabajos a petición de Portugal

Los ataques del Ejercito 
federal contra las pobla
ciones croatas prosiguen a 
pesar de la decisión de la 
Comunidad Europea (CE) 
de permitir el reconoci
miento de la independen
cia de Eslovenia y Croacia, 
informaron ayer miércoles 
los medios de comunica
ción de esta última Repú
blica secesionista yugos
lava.

ZAGREB. (Efe).- “Un 
enemigo que destruye igle
sias, escuelas y hospitales es 
imprevisible”, declaró el 
ministro de Asuntos Exterio
res croata, Zvonimir Separo- 
vic, al opinar sobre las posi
bles reacciones de Serbia tras 
la decisión de la CE.

Los ataques de las artille
rías federal y serbia prosiguen 
contra Osijek, localidad situa
da a unos 280 kilómetros al 
este de Zagreb, y contra 
varios pueblos del norte, en 
la orilla occidental del río 
Drava, informa Radio Croa
cia.

Dos personas perdieron la 
vida y 17 resultaron heridas 
el martes en Osijek a con
secuencia de los ataques de 
la artio, afirma Radio Croa
cia, que añade que la ciudad 
ha vuelto a ser blanco de lan
zacohetes de bocas múltiples, 
instalados por el Ejército 
federal en la vecina República 
de Bosnia.

Las alarmas aéreas sonaron 
ayer en Otocac, ciudad situa
da a unos 150 kilómetros al 
sur de Zagreb y que anteayer 
sufrió un ataque aéreo fede
ral, pero por ahora no se 
informa de nuevos ataques.

El Ejército federal y fuer
zas serbias reanudaron ayer 
el bombardeo de Sisak, centro 
industrial croata situado a 
unos 50 kilómetros al sur de 
Zagreb, informa la emisora 
local.

Los proyectiles alcanzaron
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Nuevos bombardeos contra Osijek y Sisak.

el centro de la ciudad y la 
zona industrial, cuya planta 
siderúrgica y refinería ya 
sufrieron enormes daños, 
según las citadas fuentes.

Por otra parte, Vuk Dras- 
kovic, presidente del principal 
partido de la oposición serbia, 
el “Movimiento Serbio de 
Renovación” (SPO), aceptó 
ayer la propuesta comunitaria 
de disolución de Yugoslavia 
y propuso una solución con
federa! “sudeslava” similar a 
la de rusos, ucranianos y 
bielorrusos.

“Yugoslavia ha dejado de 
existir ya, al menos tal y como 
era antes: no hay una Pre
sidencia, ni un Gobierno ni 
una Asamblea, ni un territo
rio sobre el que se ejerza con
trol, ni un Ejército”, dijo 
Draskovic, escritor de pro
fesión.

Manifestó que Serbia, al 
contrario de lo que piensa su 
Gobierno y el líder comunista 
Slobodan Milosevic, demo
cráticamente elegido en 1990, 
tiene que reconocer a Croa
cia, dentro del plan de la CE 
de aceptación internacional 
de la independencia de cada 
una de las seis repúblicas 
yugoslavas.

Draskovic desarrolló en su 
rueda de prensa la tesis de

El presidente surcoreano 
anuncia que su país está 
libre de armas nucleares

SEUL. (Efe).- El presidente 
surcoreano anunció ayer que el 
suelo surcoreano está libre de 
armas nucleares, lo que indica 
que la retirada estadounidense 
es completa.

“En este momento, no existe 
una sola arma nuclear en nues
tro país”, dijo Ro Tae-Wo, que 
añadió que la promesa hecha 
el 8 de noviembre en el sentido 
de que Corea del Sur renun
ciaba a la posesión o utilización 
de armas atómicas se había 
cumplido.

Ro agregó en un discurso a 
la nación que Corea del Sur 
espera alcanzar un acuerdo con 
el Norte a finales de este año 
para lograr la desnuclearización

de la península.
El régimen comunista de 

Pyonyang insiste en que sus ins
talaciones nucleares sólo per
siguen fines pacíficos.

El primer ministro norcorea
no, Yon Hyong Muk, envió un 
mensaje a su colega surcoreano, 
Chung Won-shik, proponiéndo
le una nueva reunión para dis
cutir el asunto el próximo 26 
de diciembre.

La seguridad de la zona es 
una prioridad para Corea del 
Sur, que se enfrentó a su vecino 
comunista del Norte en una 
guerra civil que terminó en el 
año 1953 sin firmar un tratado 
de paz.

que Milosevic agrede a Croa
cia, pidió que se establezca 
la paz y “se detenga el apo
calipsis” y advirtió de que has
ta hace dos meses, una 
Yugoslavia unida hubiera sido 
posible si Milosevic hubiera 
querido”.

Conferencia de Paz

La Conferencia de Paz 
para Yugoslavia continuará 
sus trabajos en Bruselas, a 
petición de Portugal que asu
me este semestre la Presiden
cia de la CE. La Conferencia 
fue inaugurada el pasado sep
tiembre en el Palacio de la 
Paz de La Haya, bajo los aus
picios de la CE en una ten
tativa por interceder en el 
conflicto yugoslavo.

La transferencia de la sede 
de la Conferencia a Bruselas 
fue solicitada por Portugal, 
por razones de orden prác
tico, teniendo en cuenta que 
en la capital belga se encuen
tra tambien la sede de la 
Comisión Europea y del Con
sejo de Ministros de la CE.

Un portavoz del Ministerio 
de Asuntos Exteriores belga 
señaló que era probable que 
la Conferencia se celebre a 
partir de ahora en el Palacio 
Egmont de Bruselas.

Seúl concluyó su desarme nuclear.

La reelección de George Bush podría complicarse por la recesión económk

Cuomo, a 5 puntos del presidente, sesún losj^í},]^^

El gobernador de Nueva 
York, serio rival para Bn$j
WASHINGTON. (Efe).- La 

popularidad del gobernador de 
Nueva York y posible aspirante 
a candidato demócrata para las 
elecciones estadounidenses de 
1992, Mario Cuomo, subió a un 
43 por ciento, a cinco puntos 
del nivel alcanzado en las 
encuestas por el presidente de 
Estados Unidos, George Bush.

La cadena de televisión 
“ABC” informó el martes de 
que en una encuesta reciente 
los encuestados otorgaron el 48 
por ciento de sus simpatías para 
el presidente Bush, mientras 
que el sondeo reveló el ascenso 
de la popularidad de Cuomo.

Los medios políticos nortea
mericanos esperan que el 
gobernador de Nueva York 
decida, hasta el viernes, si se 
presenta como uno de los aspi
rantes demócratas para la can
didatura de este Partido para 
las elecciones presidenciales de 
1992.

Hasta el momento, Cuomo, 
un católico de descendencia ita
liana, eludió pronunciarse en 
público si presentará la batalla 
a los otros seis aspirantes que 
ya disputan la candidatura 
demócrata.

Las encuestas de la cadena 
“ABC” y el diario “Washington 
Post” mostraron que la popu- ' 
laridad de Bush está en su nivel 
más bajo desde que llegó a la ' 
Casa Blanca en enero de 1989 
y cayó en picado después de ' 
haber alcanzado el pasado mes ' 
de febrero su máxima cota del j 
90 por ciento.

Marlin Fitzwater, portavoz de 
la Casa Blanca, admitió ayer- ’ 
ante la prensa que la baja en 
la popularidad del presidente se 
debe a la crisis económica que 
afecta a Estados Unidos.

El portavoz admitió también , 
que la economía continúa en 
recesión a pesar que el pasado J 
8 de noviembre el presidente 
Bush había anunciado el final j 
del período recesivo.

Los estrategas republicanos ,
no ocultan su preocupación por ]
los resultados adversos de la ,
economía estadounidense y el .
descenso de popularidad de )
Bush. ,

Las primarias para las desig
nación de la candidatura repu- < 
blicana se celebrarán a princi- < 
pios de febrero en el estado < 
de New Hampshire, tradicional- < 
mente conservador, y que en I 
esta coyuntura parece inclinarse (
por el columnista, Pat Bucha- <

nan.
Buchanan, un ultracons® 

dor y crítico de la políiicaj 
nómica de la Casa Blanca 
enfrentará a Bush en la? 
marías de New Hampshire,1

Comprometida la reedecd 
de Bush j

El reconocimiento de la G 
Blanca de la crítica siiuaj 
económica estadounida 
compromete aún más los 
de reelección de Bush, 1 
declaró el martes que se a 
todo lo posible para ayiiil 
los afectados por la crisis. 1

Los informes oficiales hal 
señalado que la recesión a 
nómica empezó en el sen 
semestre de 1990 y terain 
el primer semestre de 1991,1 
pués de que entre julio ya 
tiembre se logró un crecimS 
del 2,4 por ciento. |

Los efectos de la crisisl 
nómica se reflejan estosi 
entre los consumidores esta! 
nidenses, que en otras én 
abarrotaban los almacén» 
busca de los regalos paii 
Navidad y que ahora son 
ticos a las ofertas y descuei

Los especialistas atribi 
este fenómeno a la falta dei 
fianza de los consumidor® 
esto repercute en la indi® 
que tuvo que disminuir 
ducción por la falta de mer®

Los datos oficiales inj 
que más de ocho millón® 
estadounidenses están d® 
picados, mientras que aH 
informes independientes 
ran que el paro afecta a® 
de nueve millones. I

Maias perspedi^

Los cálculos del 
Monetario Internacional -, 
Ian que Estados Unid J 
en 1991 un crecimientM 
mico negativo del 0, M 
to, pero otras fuentes 
hasta un 0,5. , J

Fitzwater anuncio que J 
de los planes de «^ 
la economía, ®“’''Ltó 
visto firmar un P^'^^ j^pJ 
años para el me)o a*J 
las carreteras con n J 
de 151.000 mil on»^

La recesión y.7 , . 
sobre la P^J^^ÍjAvertií 
comercio se han c ^^j 
el talón de Aq^, 
que en un esfu un 
biar la situación pr^ j 
enero al ^^^Keonóm' 
de recuperación

'í^ad 
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sacii 
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jornada de diálogo no consiguió desbloquear las conversaciones

^abes e israelíes concluyeron 
us negociaciones en Washington
"J^a OLPf la abrogación sobre el sionismo es un regalo de Bush a Israel

e israelíes no consiguieron salir del estancamiento 
\ negociaciones tras la última jornada de diálogo 
jU ayer en Washington.

Í WASHINGTON. (Efe).- Los 
j 1 anunciaron el martes 

. 1 m-an la intención de aban- 
ayer Washington para 

^Kasu país e informar a 
Lerno acerca de las con- 

*1, «iones celebradas con 
tiiinos, jordanos, sinos y

a Palestina.
Esa decisión, añadió Hauat- 

meh, opuesta al proceso de paz 
abierto entre los países árabes 
e Israel, es “un nuevo regalo 
del Gobierno estadounidense a 
la ocupación israelí, y un serio

golpe al pueblo palestino y a 
la nación árabe”.

Sobre las negociaciones de 
Washington entre árabes e 
israelíes, Hauatmeh opinó que 
se encontraban “en un círculo 
vicioso, a causa de la intran
sigencia israelí y su obstinación 
en rechazar contactos con una 
delegación palestina indepen
diente”. David Levy en la sesión de ia ONU que abolió la resolución sobre el sionismo.

nsli

[ps miembros de la delega- 
-^rdano-palestina y el equi- 
i¿lí encabezado por Elia- 
¡Rubinstein acudieron a la 
fcmiDisterial estadounidense 
klO de la mañana de ayer 
uijGMT) para llevar a cabo

conse áltimo intento infructuoso 
líticai tesolver su disputa sobre 
ibnca siones de procedimiento.

Desde el martes de la semana1 las
5hiie,i íto. día en que comenzaron 

conversaciones en Washing-
Pititi ^palestinos, jordanos e israe- 

icelebraron sus reuniones en

le h(
jasillos del Departamento 
Estado, ya que no lograron

^'!® ¡eise de acuerdo sobre cómo 
na negociar.

lospR
^M saca solas con los israelíes 

telas cuestiones sustancia- 
a\ii(l

e se

isis.
como la autonomía de los

1 i nlorios ocupados, pero los 
^^ ^ pciadores del Gobierno dede

1 id se niegan a la idea de 
i delegación palestina inde- 

j^gj^í diente.
Por su parte, los sirios y el1ÍOV_ -

gji¿j spo israelí encargado de

'.risis 
:stos

rá con ellos acudieron al 
¡artamento de Estado para 
ar sus conversaciones, que

sesta< R lograron progresos 
as ép Riciales.
icene tabas delegaciones conti- 
i par non estancadas en sus dife-

¡« interpretaciones de la 
:sciiei ilición 242 del Consejo de 
atrib sudad de las Naciones Uni-

ion es

ta de lile prevé la retirada de 
lido" Id de los altos del Golán 

iod^ cSina perdió en la guerra 
it® K7- a cambio de “fronteras 
®^1 Bas para el Estado judío.

® libaneses y el equipo

ir su

s iw

n negocia con ellos 
. ab volvieron ayer al

tesa! I^^^ÍP He Estado para 
taa ^^'^ diálogo. Las conver- 

ta« entre esas dos dele- 
^^ -sobre la retirada de 

®P3s israelíes del sur deÍiaí

[ p( ’^on progresar levemente.
nal i 
¡os le 
to eo

^adón de la resolución 

sionismo

¡s pi ™f Otra la abrogación 
General de la 

“^Í1 u resolución que des-

®S*“Paraba al 
® racismo es “ver-

ímuH
iene 
na di id" “regalo para

>r^" ^ye^ fuentes

de •¿Cia ^^
iB’íanula ^'^ ^^P’ señaló 
enliga Permitirá que 
Palladas _'”‘®'uo con otras

“ddadePí ^* Consejo de 
^e la ONU relativas

iiieiiií
invei

imií

HORA: 9 d» la noche .

LUGAR: Rettaurante

Entre los asistentes a la cena con tarjeta numerada 
será sorteado un magnifico viaje de quince dias para 
dos personas a Austria.

«ANTES DÉ SANGRE

adas en núes-

^lAMO DEL ANO

ESTA A PUNTO
DE ATERRIZAR

El próximo día 22 de Diciembre LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL le ofrece junto a su ejemplar del 
día un EXTRA DE NAVIDAD con 40 páginas.

¡¡ ESTA A PUNTO DE ATERRIZAR !!
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José Miguel 
Barandiarán se 
recupera de una 
grave crisis 
respiratoria

SAN SEBASTIAN. (Efe).- El 
centenario etnólogo vasco José 
Miguel Barandiarán se encon
traba ayer “más tranquilo” y 
experimentó una ligera mejoría 
en su estado de salud, tras la 
grave crisis respiratoria que 
sufrió el martes, informaron a 
Efe sus familiares.

Barandiarán, considerado el 
“padre de la cultura vasca” y 
que cumplirá el próximo 31 de 
diciembre 102 años, tuvo que 
ser ingresado en la tarde del 
martes en el Hospital Nuestra 
Señora de Aránzazu de San 
Sebastián en estado “muy gra
ve”, y se le diagnosticó una “in
fección respiratoria aguda, 
intensa diarrea y derrame pleu
ral izquierdo con bajo nivel de 
consciencia”.

Esta es la segunda afección 
respiratoria grave que padece 
el antropólogo de Ataun en cin
co meses, ya que el pasado 2 
de agosto tuvo también que ser 
ingresado por una insuficiencia 
cardiorrespiratoria de la que 
logró recuperarse en diez días.

Según precisó ayer por la 
mañana a Efe Gurutze Arregi, 
de la Fundación Barandiarán, 
desde el caserío “Sara” de 
Ataun, “ayer, sobre las seis de 
la tarde, tuvo un momento muy 
malo en San Sebastián en el 
que incluso los médicos pen
saron que no iba a durar más 
que dos horas. La atención en 
el hospital fue magnífica”, des
tacó Arregi, quien reveló que 
el padre José Miguel no fue 
internado en la UCI sino en 
una habitación de planta para 
“evitarle demasiados trotes”.

El último grito son los juguetes ecológicos movidos por energías alternativas

II Seminario sobre Juegos 
Juguetes y ^‘Ludotecas”

^Es necesario mantener la vigencia de los juguetes tradicionales

Los niños españoles se 
entretendrán con juguetes 
ecológicos movidos por 
energías alternativas y 
desarrollarán sus faculta-
des imaginativas 
ludotecas, según 
ayer expertos en 
Seminario sobre

cu las 
dijeron 
el ^n 

Juegos,

Halladas dos
versiones 
inéditas de la 
primera obra 
teatral de Azorín

Juguetes y Ludotecas^\
MADRID. (Efe).- Este 

encuentro de profesionales y 
estudiosos del sector jugue
tero, organizado por la Escue
la Universitaria del Profeso
rado de EGB “Pablo Mon
tesino”, tiene, entre otros 
objetivos, el de potenciar el 
valor psicopedagógico de los 
juguetes didácticos y ecológi
cos que cumplen la normativa 
comunitaria, así como anali
zar la ludoteca como el lugar 
más adecuado para el juego 
infantil.

El profesor titular del 
Departamento de Psicología 
Evolutiva de esta escuela, 
Tomás Andrés Tripero, seña
ló que las ludotecas -en Espa
ña hay unas 150- “permiten 
a los niños utilizar la crea
tividad como manantial de 
experiencias, conciliar la opo
sición entre juguetes tradicio
nales y tecnológicos, además 
de ser espacios lúdicos que 
sirven de complemento a las 
tareas escolares”.

Tripero explicó a Efe que 
el niño ha de aprender a ser 
respetuoso con la naturaleza 
y a defendér su integridad, 
“por ello surgen los juguetes 
ecológicos que funcionan con

Mn

La seducción televisiva plantea graves trastornos psíquicos al niño.

energía fotovoltaica o eólica, 
en lugar de las clásicas pilas 
o baterías con efectos con
taminantes”.

Seducción televisiva

La seducción televisiva y la 
proliferación de los videojue
gos como nueva forma de 
entretenimiento plantean gra
ves trastornos psíquicos como 
el aislamiento respecto a 
otros niños, y físicos, tales 
como afecciones en la vista, 
por lo que, según Tripero, “es 
necesario fomentar la imagi
nación y creatividad en las 
ludotecas”.

Andrés Tripero aseguró

que es necesario mantener la 
vigencia de los juguetes tra
dicionales, “pues todavía los 
más pequeños se divierten 
con juguetes de la era de 
Roma, y no hay que olvidar 
que el más universal de todos 
es la muñeca y el muñeco.
que se encuentra en 
tiempo y civilización”.

Los participantes en 
jornadas defenderán la 
teca como el sitio más

todo

estas 
ludo- 
apro-

piado y seguro donde jugar, 
ya que, según los organiza
dores, “la calle no es ya un 
buen lugar de experiencias 
infantiles y las casas imponen 
límites inevitables a la expan- 
sividad lúdica”.

Según publicó ayer el diario londinense '‘Daily Mirror”

ALICANTE. (Efe).- Dos 
investigadores de la vida y obra 
del escritor alicantino José Mar-
tínez Ruiz, “Azorín”, han 
cubierto dos versiones de 
obra de teatro inédita de 
autor titulada “Judit”,

des
una 
este 
que

corresponde a su primera incur
sión en el género dramático, 
según informaron fuentes de la 
CAM.

Los profesores Antonio Díez 
Mediavilla y Francisco de Paco 
presentaron ayer el hallazgo de 
“Judit”, del que han aparecido 
dos versiones distintas y ambas 
mecanografiadas con la máqui
na de escribir que actualmente 
se expone en la Casa Museo 
de Azorín en la población ali
cantina de Novelda.

Los manuscritos los guardaba 
el sobrino del escritor, Joaquín 
Rajal, que falleció en 1989, jun
to a fotografías y documentos 
de Azorín, que sus familiares 
vendieron a la CAM, entidad 
que actualmente tiene los dere
chos de autor del escritor.

Según han explicado los pro
fesores, las primeras noticias 
sobre “Judit” aparecen en la 
revista “La esfera” de Madrid 
en abril y agosto de 1926.

La hija de Maxwell destruyó 
documentos privados de su padre
LONDRES. (Efe).- Guislaine 

Maxwell ordenó destruir los 
documentos privados de su 
padre, Robert Maxwell, poco 
después de que éste falleciera, 
afirmó ayer el periódico “Daily 
Mirror”.

El hecho ocurrió el pasado 
8 de noviembre cuando se 
encontraban en el yate “Lady 
Guislaine” Betty, esposa del 
editor; Phillip, uno de los hijos 
de Maxwell, y la propia Guis
laine, quien registró todos los 
camarotes, armarios y escrito
rios, según la inforrnación publi
cada por el periódico, que fue 
propiedad de Robert Maxwell.

Un considerable número de 
faxes recibidos en el yate, inclu
yendo informes de los perió
dicos londinenses sobre la 
muerte del editor, fueron 
supuestamente destruidos, en 
cumplimiento de la orden dada 
por Guislaine Maxwell a la tri
pulación, según dicho diario.

Los dos únicos faxes cono
cidos por los jueces que inves
tigaron la muerte de Maxwell 
fueron recibidos en el yate des-

^M®

Robert Maxwell.

pués del fallecimiento del mag
nate británico de la prensa.

Sin embargo, el diario señala 
que los responsables de la inves
tigación centraron su trabajo en 
las circunstancias de la muerte 
de un hombre que desapareció 
por la borda de su yate, ya que 
los detalles sobre la situación 
económico-financiera de sus

empresas se conoció posterior
mente. El “Daily Mirror” tam
bién publica que Guislaine 
Maxwell negó en Nueva York 
que fueran ciertas las alegacio
nes desveladas por el periódico.

Quiebra

Precisamente el lunes, “Max
well Communication Corp.”, 
una de las dos principales 
empresas periodísticas del mag
nate británico, Robert Maxwell, 
que murió en noviembre pasa
do, anunciaba que se acogía a 
la Ley de Quiebras en Estados 
Unidos.

La declaración de quiebra de 
la compañía británica se pro
dujo en Nueva York porque la 
mayor parte de sus ingresos 
proceden de sus operaciones en 
Estados Unidos, explicaron 
fuentes de la firma. Un por
tavoz de “Maxwell Communi
cation”, cuyo volumen de nego
cios en 1990 fue de unos 1.700 
millones de dólares, dijo que 
la medida cubría sólo el con
sorcio ’con sede en Londres,

J. Nin-Culmell 
prepara el 
concierto quj 
estrenará en 
enero en MadriJ

ZURICH. (Efe)., gj 
sitor español Joa<|„¡„ A 
mell viajo desde Estadía 
dos a Suiza para p,e*'» 
te pianista española Ma„ 'j! 
Cantos, su “Concierto e,i 
para piano” que se 
en Madrid el 23

Nin-Culmell, de 83 -^-^
*ue wañost» i de en Berckley, Calibo I 

expreso a Efe su ,«3 '
porque un conciertor —vuiiucrio Que., 

se toca desde hace 01^^ j 
renta años, haya sitio M •’ 
por la Orquesta de foJ 
Vision Española”. ’

“El concierto, que din- 
Enrique García Asensio 
radiado y televisado y’cj 
nunca fué grabado me gusd 
mucho que alguna casa dis 
grafica se interesara parahí 
la grabación”, añadió.

Según la pianista María id 
Cantos, que interpretará ele 
cierto, la obra de Joai
Nin-Culmell, el único discij 
vivo del español Manuel 
Falla y del francés Paul Du 
“merecería ser tenida en cut
en España y estar incluida 
los programas de las temp D 
das de concierto”. I (

Según María Luisa, creai 
de la Fundación MúsicaE 
ñola Suiza que efectúa con 
propios medios una labor 
divulgación de la músicaa __ 
ñola en Europa y reside 
Zurich, “estar fuera deEsf _ 
nos hace más difícil entabla 
contactos que permiten en k»- 
en la rueda de las tempon to 
musicales y nos hace aví jujo
sentimos olvidados”. j ^po, 

“Es triste que no sel 
organizado ni un sólo he
naje, ni siquiera pequeño, a 
de los grandes composii 
españoles de este siglo”, m 
festó.

Subastado el | 
vestido de novia 
que lucía 
Madonna en . 
“Like a Virgin”

NUEVA YORK. (Efe), 
vestido de novia que le 
cantante norteamericana 
cubierta de su disco 
Virgin” fue subastado por 
dólares, mientras que tres 
portes utilizados en lap^ 
“Casablanca” alcanzaron 
precio de 9.350 dólares.

La subasta celeb^ 
sala neoyorquina b 
en la que se 
que pertenecieron a . 
del “rock” y vestuario^ 
mentos utilizados en 
películas de Holl^ 
nó con resultados P 1 
mayor parte de te 
alcanzaron ei pteoi 1 
estimado.

La primera 
de Bill Hailey, unai «y 
man” de 1948, alcaná j 
más alto de la su^J 
derse por 2’7.500 3
do por el libro 
Opening the Dooff 3 
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Confirmado: Bermejo no se comerá los 
turrones en el Deportivo Manchego

La directiva lo cesó en la reunión del martes

;n en be al desmentido que apereció ayer en algún medio 
npot ^naativo de la capital y a la afirmación de con- 

3'1 iiiídad del técnico mancheguista, la directiva del 
' iporí/vo Manchego cesó a Angel García Bermejo en

se Kuiiióa celebrada en la noche del pasado martes.
ño, a 
¡jX»ÍII

Angel García Bermejo ya 
í es el entrenador del

nota de Marchamalo, como 
| 1 anunciamos el pasado

as, las relaciones del téc- 
OVl itocon la directiva estaban 

w deterioradas. Bermejo

de expresarse de Bermejo 
sacamos en conclusión los 
informadores, presentes en la 
rueda de prensa, que el entre
nador mancheguista tenía las 
hgoras contadas en su equipo, 
que, como se suele decir en 

•wóuna rueda de prensa 
Ilioalizar el encuentro contra

términos coloquiales, “no 
comería los turrones“ en 

in

Ele).

Ifortillo y en ella dejó clara 
apostura de no dimitir, pese 
^rio pensado, porque su 
®ilia le animaba a seguir y 
^adoptar posturas “cobar-

en palabras del propio[Jia e "pdiaoras del 
..U *^IGarcía Bermejo,

wr 11 
tres p

^las palabras y la forma

se 
el

banquillo del equipo de la 
capital, hasta el punto que lo 
juzgamos la noticia más 
importante de la jornada y así 
lo dijimos, tanto en la primera 
página del número del lunes 
como en la portadilla del 
suplemento “Lunes Deporti
vo”. Las previsiones se con
firmaban cuarenta y ocho 

aron

da e 
)theb

a nueva crisis del Daimiel ha causado dos
n ob

fafl importantes bajas en la plantilla
íain 'Í*IG^_CONSUEGRA

b'^^ ?'''^^'^'’ ^el Daimiel ha 

tras las 
■^ en las Últimas

'^ 1^^ llevado 
octavo de la 

y los ner- 
, 31'endo a flote.

” en el
lo partido del

!liin

2^. 
scrix

lo di- '° ^‘ partido del 

^^^^ el encuen-

es
lara.

^n la capital

alcarreña ha hecho que el entre
nador, Enrique Mateos, haga 
un informe de la plantilla a su 
presidente Matías Espinosa y 
han causado baja, tras este 
informe, los jugadores Pizarro 
y Carlos, si bien el técnico dijo 
también que quería precindir de 
Trujillo, pero la directiva estimó 
conveniente que este jugador 
continúe en la plantilla, situa
ción esta que consideramos 
acertada, ya que Trujillo es uno 
de los jugadores que está dando 
rendimiento al equipo, ya que 

horas más tarde, en la reunión 
que cada martes celebra la 
junta directiva mancheguista. 
Bermejo ya no es el entre
nador del Deportivo Manche
go, aunque el presidente de 
la entidad haya querido jugar 
al despiste asegurando que iba 
a continuar, pero LA TRIBU
NA sabía, de muy buena fuen
te, que Bermejo no volvería 
a sentarse en el banquillo azul 
y en Malagón será otra per
sona, aún sin determinar a la 
hora de redactar estas líneas, 
la que ocupe su puesto.

Manolo Chico

También adelantábamos 
ayer la postura de Manolo 
Chico. La junta directiva, tras 
cesar a Bermejo, visitó a Chi
co pasadas las doce de la 
noche y mantuvieron ambas 
partes una larga conversación. 

ha sido uno de los destacados 
en muchos partidos, entre ellos 
en el de Guadalajara.

La temporada 91/92 no 
comenzó bien y así lo hemos 
venido diciendo en repetidas 
ocasiones y tememos que fina
lice peor si no hay diálogo entre 
los jugadores y el entrenador, 
coordinados por la junta direc
tiva.

Y esto han de hacerlo para 
salvar al Daimiel del descenso 
a que se están viendo abocados 
por sus malos resultados y pési

pese a la que no llegaron a 
ningún acuerdo. Tal vez por 
ello, los responsables del Man
chego han cambiado la direc
ción de sus pesquisas y buscan 
en Madrid, donde ya hay una 
persona preparada que pude 
surgir en las próximas horas.

La realidad es que el 
domingo, en Malagón, y ojo 
con el partido que es pelia
gudo, el Manchego habrá de 
presentar al equipo con un 
técnico y aprovechar eso de 
a entrenador nuevo victoria 
segura, porque mal enemigo 
tiene el equipo para esta oca
sión y peor para el siguiente 
partido, tras las fiestas navi
deñas, que será el “derby” 
local frente al At. Ciudad 
Real, quien hasta ahora pare
ce digerir mejor las derrotas 
y la temporada. Crisis, espe
remos que pasajera en las filas 
mancheguistas.

ma clasificación.
La solución, creemos, no está 

en dar bajas ya que se comenta 
que para la próxima semana hay 
preparadas seis más y esto daría 
lugar a que jueguen los juve
niles en Tercera División que 
sería como comparar a un gato 
con un león, cosa que no sería 
nueva en este equipo.

Pónganse, pues, los medios 
para que el Daimiel salga del 
bache; pero pónganse también 
los pies en el suelo.

EL At. Teresiano 
no fue rival para 
el juvenil del 
Atlético 
Tomelloso

Jesús GALLARDO

4 At. Tomelloso A: José 
Cruz, Juanma, Carlos Julián, 
Cristóbal, Juan, Jesús, Mariano, 
Argimiro, Pedro, Juan Carlos 
y Ramón. En la segunda mitad 
Muñoz sustituyó a Mariano y 
Luis a Ramón.

0 At. Teresiano: Kiki, Juan- 
fra, Pedro, Roberto, Chulés, 
Aseen, Oscar, Ismael, Pablo 
César, Flores y Luismi. Pedro 
Pablo salió por Juanfra y Fer
nando por Aseen.

Arbitro: Alumbreros Fresne
da. Bien en líneas generales 
pero siguiendo el juego de lejos 
y. por lo tanto, fallando en la 
apreciación algunas veces. Lo 
que ocurre es que no influyó 
en el resultado final.

Enseñó dos cartulinas ama
rillas al Tomelloso, las dos a 
Argimiro, y expulsado, y otras 
dos al Teresiano, a Pedro y a 
Chulés.

Goles: 1-0, minuto 11: Ramón. 
2-0, minuto 20: Ramón. 3-0, 
minuto 52: Ramón. 4-0, minuto 
81. Mariano.

Comentario: Partido jugado 
el domingo por la noche a partir 
de las 6 y media y después de 
que se jugara el encuentro entre 
Tomelloso y Alcoyano. Terreno 
de juego blando.

Cuando un partido acaba con 
el resultado de 4-0 se puede 
decir poco del comentario del 
encuentro, ya que se prevee que 
haya sido fácil. Y este partido 
es así, hubo un solo equipo 
sobre el terreno de juego, que 
fue el Tomelloso, y la victoria 
es del todo merecida para el 
equipo que mejor jugó y que 
más oportunidades de gol tuvo.

Ya se ganó en Malagón y 
se sabía como se tenía que jugar 
y Loren planteó un partido de 
empezar a trabajar por la vic
toria desde el principio y dejar 
que los goles fueran cayendo. 
La verdad es que hay mucha 
diferencia entre uno y otro 
equipo y los goles debían caer 
siempre del mismo lado.

Muy pronto marcó el Tome
lloso, fue Ramón en el minuto 
11, y las ocasiones que se suce
dían. Tanto Ramón, el goleador 
en esta tarde-noche, como Juan 
Carlos ponían en muchos apu
ros el marco de Kiki y él mismo 
como la defensa no sabían 
como alejar el balón de su área, 
en el minuto 20 otra vez estaba 
Ramón con el gatillo preparado 
e hizo el 2-0. Así acabó la pri
mera mitad y antes de que se 
dieran cuenta los equipos que 
estaban en la segunda parte 
Ramón sentenció el partido, si 
es que no lo estaba antes, con 
ese 3-0. A partir de entonces 
se relajó el equipo local y jugó 
con menos presión lo que hizo 
que los malagoneros tuvieran 
menos acoso en su meta y tra
taran de jugar la pelota. Sin 
embargo no acabó ahí la cosa 
ya que Mariano hizo el defi
nitivo 4-0 a menos de 10 minu
tos del final del encuentro. Así 
que otra victoria en casa del 
Tomelloso A y, lo que es más 
importante, cofirmando el buen 
juego del equipo de Loren y 
con una subida que es muy bue
na de cara a la segunda fase.
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Goleada del Tomelloso B

la

J. GALU

El .Argamasilla, mejor que los de Tomelloso

El Tomelloso B 
juvenil se 
reencontró con 
el gol y aplastó 
al Socuéllamos

Los locales se adaptaron mejor a la lluvia

Segunda derrota del Unifrío esta vez
en la pista del C.B. Argamasilla

La cancha quedó en muy ma¡ estado por el agua caída toda ¡a jornada

El Unifrío Tomelloso cayó derrotado en la pista del 
Argamasilla en una cancha que más parecía de patinaje, 
al ser descubierta y estar lloviendo, que un lugar apro
piado para jugar al Baloncesto. Los locales asimilaron 
ésto mejor y se alzaron con la victoria.

J.G.

72 C.B, Argamasilla: Cua
tro canastas triples, 25 en jue
go y 10 tiros libres convertidos 
de 19 lanzados. 12 personales, 
2 en la primera prate. Sin eli
minados. Gutiérrez (14), 
Almrcha (24), Valverde (7), 
P. Almarcha (1),' Serrano (8) 
y Pardo (18).

59 Unifrío Koxka Tome
lloso: Dos canastas triples, 25 
en juego y 3 tiros libres con
vertidos de 12 lanzados. 17 per
sonales, 6 en la primera parte. 
Sin eliminados. Bravo (22), 
Nieves (6), Sánchez, Dueñas

El día 31 tendrá lugar la XVIII
Carrera del Pavo

Diego del MORAL

En la tarde del último día 
del año, como ya es costrumbre, 
tendrá lugar en Ciudad Real 
la tradicional “Carrera del 
Pavo”, que este año llega a syu 
edción número dieciocho.

La carreta dará comienzo a 
las cuatro de la tarde para los 
“benjamines”, niños de hasta 9 
años; le segirán los alevines, de 
10 y 11 años; infantiles 12 y 13 
años; cadetes, 14 y 15 años; 
absolutas femeninas, mayores 
de 14 años; juniors, 16 a 18 años;

(9), Jareño (6), Lara, Hurtado, 
Cañas (6) y Novillo (10).

Arbitros: Panadero y Srta. 
López.

Comentario: Partido jugado 
en la mañana del domingo en 
la pista municipal de Arga
masilla de Alba. Pista descu
bierta y que con el poco de 

, agua que caía se convirtió en 
una pista de patinaje donde 
los jugadores se tenían que 
adaptar al terreno de juego 
para poder estar. Quien mejor 
se adaptara tenía el partido 
medio ganado.

Y fueron los locales los que 
mejor se adaptaron y los que 

promesas, 19 y 20 años; vete
ranos, de más de 40 años y final
mente los seniors, de más de 
21 años.

Las distancias a recorrer osci
lan entre los 1.200 metros de 
las categorías más pequeñas, 
2.400 metros para los infantiles; 
3.500 para cadetes y féminas y 
finalmente los 7.200 metros 
para el resto de categorías.

La concejalía de Deportes, y 
el Patronato Municipal ha orga
nizado, igualmente, otras acti
vidades entre las que destacan 
hoy mismo la fiesta escolar de 

ganron ese medio partido y 
la otra mitad para acabar lle
vándose un partido que qra. 
importante para los tomelío- 
seros. Y fue en la segunda 
mitad cuando se fraguó una 
victoria que es demasiado 
abultada para lo que son uno 
y otro equipo, pero que cada 
partido es distinto y el domin
go en ese duelo casi local los 
argamasilleros derrotaron a 
los tomelloseros.

La primera parte fue bas
tante igualada y la primera 
ventaja en el minuto 5 era 
para Unifrío, 6-8, pero fue un 
espejismo ya que pronto vino 
una racha de Gutiérrez que 
salvó los papeles de su equipo 
y logró la primera ventaja en 
el minuto 10 con ese 15-12. 
La racha siguió para los loca
les y se colocaron con 5 puntos 
de ventaja, 23-18 en el minuto 

natación, el domingo una carre
ra de campo a través por el 
Carreterín de la Atalaya, el 
lunes un intercambio de Escue
las de Baloncesto con Daimiel 
y el dia 2 y 3 de enero una 
concentración de Baloncesto y 
torneo infantil de Fútbol-sala, 
además de la celebración entre 
los días 27 al 30 de ia Olimpiada 
Marianista.

Con estas actividades, el 
Patonato Municipal pone fin a 
las actividades de la presente 
campaña.

15, pero otra racha tomello- 
sera puso el marcador en 30-31 
pero una canasta de Gutiérrez 
dejó ese 32-31 en el marcador.

Eso fue en la primera parte, 
pero en la segunda se cambió 
de defensa individual a defen
sa mixta de zona y los locales 
se fueron yendo poco a poco 
en el marcador hasta alcanzar 
unas ventajas que ya no 
podían alcanzar los pupilos de 
Chema. Ya en el minuto 5 
eran 9 puntos de ventaja, 
48-39, y con dos triples en el 
haber de Pardo. Fue aumen
tando la ventaja y al ecuador 
de la segunda parte se llegó 
con 15 puntos de ventaja local 
y el partido totalmente resuel
to.

Los últimos 10 minutos fue
ron casi de trámite por cuanto 
el partido estaba sentenciado.

López León, concejal de Deportes

5 At. Tomelloso B: 1 
Angel, Chinchilla, Emi 
Moya, Carrasco, David Bes 
Soria, Ocaña, Pedro Andi 
Bauti y Angel Ramón. Tami 
jugaron Ricardo, Antonio^ 
tínez, David Olmedo yl

0 U.D. Socuéllamos: Ma 
Adolfo, Víctor, Flores, Amo 
López, Gómez, Angel, Fen 
do y Pedro. Sin cambios.

Arbitro: Ruiz Peinado.E 
en un partido deportivo 
complicaciones y sin ju’: 
conflictivas. Tuvo que f 
poco y así lo hizo no raeli 
dose en cosas raras y sab 
un partido sin problemas.

Comentario: Partido jug 
el sábado por la tarde ea 
Polideportivo de la carretel 
la Ossa con tarde fría y ten 
de juego pesado.

Es difícil hacer un coa 
tario de un partido en el 
un equipo ha jugado con( 
y se han enfrentado en e 
diciones desiguales, b crói 
se puede resumir en quej 
el que tuvo un equipo y peí 
el que no llegó a eso.

Y nos referimos, sobre tu 
al hecho de que el Tonieil 
presentó en acta a lójugaí^^ 
los reglamentarios, y sin® 
go el equipo socuellamiiw¡ 
presentó a 10, es decir qm 
U.D. Socuéllamos salió ya 
cialmente con un h®® 
menos. Así que todo 0' 
hicieran los jugadores que" 
ban en el terreno de juegos 
de más. „

Y así pasó, que el Tonta 
. jugó a placer, 

quiso y derroto a 
que corrió mucho, ' ’udo, y que 1^0 ^ 

pero que salto de 
antemano al poner 
a un hombre meno 
roente.

Los dos tiempos fuer 
parecidos, con 58**^^ 
del Tomelloso y total del Socuéllamo^ 
de que llegaran los g ^^^.^ 
jación total y dorn" ^^^^ 
tido pero sin arn^ ^ 
mínimo ni exponer ) ^.j 
el esfuerzo necesa '^5, 
ron las dos partes y 
partido.

.2022
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f^ señaló que, por su mal castellano, entendió que su salida del equipo había sido un cese

1^ directiva del Caserío Vigón obvia la 
crisis del equipo y felicita a Vasilca

Alfonso Ballesteros: “Espero que los pitidos de la afición se conviertan en palmas

jiredíra de! Casena 
j. ta aaa rueda de prea- 
^^da ayer, transmitió 
arañes que impuisaron 

yiea a tener qa^^ban- 
reí equipo a mitad de 

Lfíida. Alfonso Balleste- 
Treliáones públicas del 
tíño Visón, señaló que el 
^fosra una balsa de acei-

on 
sto 
lOS

1 ..ijUENJES CABAÑAS

[a directiva del Caserío 
pin ofreció ayer noche una 
jjade prensa en la que expu- 
los verdaderos motivos de 
salida del equipo de Nicu

=^ íia asistieron su presidente, 
íuel Cobo, su ex-entrenador, 
¿lae Vasilca, su entrenadorB: J 

Emi
1 Beo

taciones, Manolo Juan, y
lelaciones públicas, Alfonso 

^ listeros, quien tomó la batu- Para la directiva del Caserío Vigón, “no pasa nada en el equipo”.

'i ^^

Tami
aio i

foun principio para señalar 
Ha directiva mantuvo una

yl iiión con el ex-técnico, en
¡Ma fíe acordaron que lo mejor 
Anto ala buena marcha del equi
pen era que Vasilca abandonase 

s. equipo, aunque precisó que 
do.l fectiva y los jugadores le 
tb ton apoyado en todo
.H
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meti 
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m»^mic t

momento. En este sentido.
apuntó que “Vasilca ha reali
zado durante los meses que ha 
ostentado el cargo de míster un 
trabajo excepcional, así como 
una entrega fuera de toda 
duda”, por lo que la directiva 
no puede tener ninguna queja

de él. semana estaría fichado un
Finalmente, Ballesteros pidió 

la generosidad y confianza de 
la afición y que los pitidos que 
ya se han empezado a escuchar 
en el “Puerta de Santa María”, 
se conviertieran pronto en pal
mas y aseguró que “la próxima

entrenador de categoría, pero 
eso sí, con titulación”. .

Por su parte, Vasilca expuso 
la confusión en la que había 
caído al no entender, debido 
a su mal castellano, la diferen
cia entre el cese o la dimisión.

Ballesteros: 
En el Caserío 
Vigón ^“to er 
mundo es 
güeno”

La rueda de prensa que 
convocó anoche el Case
río Vigón con su hombre 
de Prensa, Alfonso 
Ballesteros, el ex-entrena
dor Nicu Vasilca y el 
capitán Manolo Juan, 
más que una rueda de 
prensa resultó ser unos 
juegos florales. Según 
Ballesteros, Nicu es un 
fenómeno, cosa que nadie 
duda, los jugadores no lo 
son menos, lo que tam
poco dudamos y en la 
caseta no había “capilli
tas”, lo que ya no creemos 
tanto; pero pese a esas 
bondades, el técnico cae 
antes de terminar la pri
mera vuelta y el equipo 
no ha funcionado ni al 
treinta por ciento de sus 
buenas épocas. Será por 
la la Navidad o porque 
se quiere dar sensación 
de unión y de piña; Vasil
ca, que va a seguir en el 
equipo, lo confirma todo 
y Manolo Juan, pese al 
que el rumano no fue a 
su cumpleaños, lo corro
bora. Es la primera vez 
que, funcionando un 
equipo, cesa el entrena
dor. El caso es que en 
el Caserío, “to er mundo 
es güeno”.

SERVICIO DE RECAUDÍCIÓN DE LA DIPUTAaÓN PROVIHCIÍL 
DE CIUDAD REAL

Se pone en conocimiento de los contribuyentes, que el día 20 de Diciembre termina el plazo 
de cobranza, en periodo voluntario, de los TRIBUTOS; PRECIOS PÚBLICOS; CUOTA EMPRE
SARIAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL AGRARIA Y CUOTAS DE LA CAMARA OFICIAL DE CO
MERCIO, INDUSTRIA Y NAVEGACIÓN, correspondientes al año 1991.

ANOTACIONES

LUGAR Y FORMA DE PAGO

Stos. Fortunato, cf., Firmo, mr. y
viernesSemana 22

20
27

21
28

19
26

18
25

Sta. Laura 
152-213

20 29 30 Los contnbuyentes interesados deberán abonar 
sus cuotas mediante la pipsentación de la carta dé 
pago correspondiente en cualquier sucursal de las 
Entidades ue Depósito que a continuación se relacio
nan:

CAJA DE AHORROS DE ALBACETE 
CAIXA

CAJA DE AHORROS DE CUENCA Y CIUDAD 
REAL

CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE 
MADRID

:< CAJA POSTAL
.^UNICAJA (CAJA DE AHORROS DE RONDA) 
^ CAJA RURAL PROVINCIAL .

CAJA DE AHORROS DE TOLEDO'

MAS INFORMACIÓN: C! ROSA, 2. CIUDAD REAL TLF: 25 00 00 / 08
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El juez único de Competición decidió inhabilitar provisionalmente en sus funciones a Jesús Gil

Forcéii clausura por un partido el 
estadio del Atlético de Madrid

Gil: La sanción 
es un truco 
burdo para 
dañar mi
carrera politicé,

El búlgaro del Barcelona, Hristo Stoichkov, fue suspendido con dos partidos

José Javier Forcén, Juez único de Competición de la 
Real Federación Española de Fútbol, ha clausurado 
por un partido el estadio Vicente Calderón, del Atlético 
de Madrid, con multa accesoria de 500.000 pesetas, 
por los incidentes ocurridos en el partido de liga que 
disputó el pasado sábado ante el Sevilla.

MADRID (Efe).- Forcén 
decidió inhabilitar provisional
mente en sus funciones, como 
medida cautelar, al presidente 
del Atlético de Madrid, Jesús 
Gil y Gil, así como otorgar 
a éste un plazo de diez díás 
para que formule las alega
ciones que a su derecho 
convengan.

En el acuerdo referido al 
cierre del estadio Vicente Cal
derón, Forcén explicó que el 
árbitro del partido Atlético de 
Madrid-Sevilla, Merino Gon
zález, “resultó alcanzado en el 
rostro por un objeto contun
dente sufriendo, a causa del 
impacto -que le dejó aturdido 
durante algunos minutos- una 
herida sangrante, por lo que 
precisó asistencia médica”.

El responsable del Comité 
de Competición y Disciplina 
estima que los hechos rela
tados, que se declaran pro
bados, son calificables como 
graves, por cuanto así se defi
ne en el Reglamento General 
los actos de agresión a los 
árbitros “cuya integridad física 
es y debe ser bien jurídico que 
merece especial protección”.

Además, en el caso del 
cierre del estadio del Atlético, 
actuó como agravante el 
hecho de que en los últimos 
doce meses en tres ocasiones 
dicho club fue sancionado por 
incidentes graves del público.

Por otra parte, Forcén deci
dió suspender por dos partidos 
al búlgaro Hristo Stoichkov 
(Barcelona) por producirse de 
manera especialmente violen
ta con un adversario, y le ha 
incoado expediente en rela

ción con determinadas decla
raciones que al mismo se atri
buyen y que han sido difun
didas por diversos medios de 
comunicación, con referencia 
al Arbitro que dirigió el par
tido que enfrentó a su equipo 
con el Real Burgos.

‘*Infracción continuada”

José Javier Forcén, Juez 
Unico de Competición, mani
festó ayer que el expediente 
incoado a Jesús Gil, presiden
te del Atlético de Madrid, 
mediante el cual se le inha
bilita cautelarmente se debe 
a la “infracción continuada” 
del dirigente rojiblanco.

”Haciendo un resumen de 
las acciones que lleva efec
tuando el señor Gil, que cons
tituyen una infracción conti
nuada, y haciéndome eco de 
la Ley del Deporte, en la que 
se habla de la preocupación 
por evitar la violencia en el 
deporte, he decidido incoar 
expediente al señor Gil 
mediante el cual se le inha
bilita dé manera cautelar para 
efectuar cualquier tipo de acti
vidad federativa”, dijo Forcén.

”GiI tiene un plazo de diez 
días para presentar alegacio
nes. He estudiado los expe
dientes y los he resuelto a mi 
buen saber y entender; a Gil 
se le inhabilita de momento 
para efectuar cualquier acti
vidad en el mundo del fútbol”, 
manifestó.

Forcén declaró que tanto la 
clausura por un partido del 
estadio Vicente Calderón 
como la multa de 500.000

El Atlético no jugará en el Calderón su próximo partido.

pesetas impuesta al equipo 
madrileño -decisión que el 
Atlético de Madrid podrá 
recurrir en un plazo de tres 
días-, se deben a la catalo
gación como “graves” de los 
acontecimientos sucedidos en 
el curso del Atlético de 
Madrid-Sevilla, partido en el 
que el árbitro, José Merino 
González, resultó alcanzado 
por un objeto contundente.

El juez único manifestó que 
la circunstancia de que el 
próximo partido que el Atlé
tico de Madrid deba jugar en 
su terreno le enfrente al Real 
Madrid no le “llama la aten
ción”.

En cuanto a la suspensión 
por dos partidos de Hristo 
Stoichkov, jugador del Barce
lona, Forcén explicó que se 
debe a que el búlgaro “actuó 
de forma violenta” en el par
tido Burgos-Barcelona del 
pasado fin de semana, en el 
que fue expulsado.

Cierre de La 
Condomina

El vicepresidente del 
Real Murcia, José 
Peñalver, dijo esta tarde 
que el cierre por un par
tido del estadio de La 
Condomina y la multa 
al club, decretados por 
el juez único de com
petición, José Javier 
Forcén, por incidentes 
graves del público, “es 
una atropello” contra la 
entidad.

Peñalver se preguntó 
que “quién es el juez 
José Javier Forcén para 
juzgar a una entidad fut
bolística que no puede 
controlar a los indocu
mentados que lanzan 
objetos al terreno de 
juego”.

El Cádiz abre expediente al 
guardameta Josef Szendrei
CADIZ (Efe).- La junta 

directiva del Cádiz CF acordó 
en su última reunión abrir expe
diente al guardameta húngaro 
Josef Szendrei, quien fue expul
sado el pasado domingo en 
Tenerife por agredir al argen
tino Pizzi.

La directiva cadista estudió 
un informe en el que se recogen 
los hechos ocurridos durante el 
encuentro, en el que el conjunto 
andaluz perdió por 3-1, y las 
declaraciones del jugador, en 
las que justifica la agresión.

Szendrei argumentó que su 
reacción ante la entrada en falta 
de Pizzi fue instintiva, como 
consecuencia del dolor por el 
golpe que sufrió el jugador en 
la cabeza, donde tenía un 
pequeño bulto, que le fue extir
pado el martes.

Esta atenuante fue remitido 
por la junta directiva del Cádiz 
al juez único en forma de escri

to acompañado del parte médi
co, para que lo hubiera tenido 
en cuenta a la hora de imponer 
la sanción.

Por otro lado, en estos últi
mos días se ha conocido un con
flicto entre el jugador argentino 
Fabián “Indio” Vázquez y el 
entrenador del equipo, Ramón 
Blanco, de quien el futbolista 
señaló que no convoca a los 
que se encuentran ^n mejores 
condiciones y añadió que hay 
algunos miembros de la plan
tilla que no están técnicamente 
preparados para jugar en pri
mera división.

Ramón Blanco señaló ayer 
que comprende que “Indio” 
Vázquez quiera jugar, algo que 
no ha hecho este año en Liga, 
pero que él lleva a los que cree 
que están mejor, y que si el 
futbolista no está contento el 
técnico le recomendó que pidie
ra la baja.

España, ante Alemania y 
Hungría en el Europeo junior
GINEBRA (Efe).- España se 

enfrentará en el grupo catorce 
a Alemania y Hungría en el 
XI Torneo Europeo de Juniors 
Menores de 16 años, y con Alba
nia en el grupo cuatro del IX 
Campeonato de Europea de 
Juniors Menores de 18 años 
1992/93, según el sorteo cele
brado ayer en la sede de la 
Unión Europea de Federacio
nes de Fútbol (UEFA).

Con los 34 participantes -con 
excepción de Turquía, país anfi
trión de la fase final de la com
petición- se configuraron doce 
grupos integrados por dos equi
pos y tres grupos con tres 
clubes.

Las eliminatorias comenza
rán el 1 de agosto de 1992 y 
deberán haber concluido el 11 
de marzo de 1993, indicó la 
UEFA.

En el Grupo uno resultaron 
empajerados Finlandia e Irlan

da, en el dos Islandia y Dina
marca, en el tres Malta y Fran
cia, en el cuatro Portugal y 
Albania, en el cinco Chipre y 
Grecia, en el seis Bulgaria y 
la URSS, en el siete Yugoslavia 
y Rumanía, en el ocho Noruega 
y Bélgica y en el nueve Austria 
e Irlanda del Norte.

En el grupo diez se enfren
tarán Checoslovaquia e Israel, 
en el once Escocia e Italia, en 
el doce Luxemburgo y Suiza, 
en el trece País de Galles, Polo
nia y San Marino; en el catorce 
Alemania, España y Hungría; 
y en el quince Inglaterra, Suecia 
y Holanda.

Los quince vencedores se cla
sificarán para la siguiente fase. 
Un total de 34 Federaciones se 
inscribieron para el IX Torneo 
Europeo de Junior sI8 1992/93, 
con la excepción de San Marino 
y las Islas Feroe, que dan paso 
a la participación de Israel.

MADRID ÍEfeA - y Gil, presidente V^® ' 
de Madrid, dijo aye * , - 
rencia a su ¡nhabilitac?'< f 
™,onal por el J„ez ¿«, 
Competición, José ,„¡"J Ij 
cen, que es un “imco j \, 
para dañar su carrera m di 
y aseguró que va a habP2 |‘ 
cho mas que hasta ahor."

”Se me han negado^* !* 
chos constitucionales ** i
libertad de expresión. HÍ 
ta que alguien rece,da, 1 
«n todo esto", agregó g ,

AEl presidente atlético j 1 a 
su inhabilitación y las aJ ' 
al club que preside como 
de mala fe”.

”Este es un decreto por 
y venganza”, apuntó Gil» 
con respecto a la decisión 
Forcén. “Además”, dijo e! 
sidente del Atlético de Ma 
“es discutible la legalidad 
carácter de medida cautelar 
la inhabilitación”.

”Alguien tiene que pagar 
pato y me ha tocado a li 
una campaña desproporcio 
contra el club y contra mi 
pia persona”, declaró el míí 
dirigente atlético.

En cuanto a la presenta 
de un recurso por parte de 
y Gil contra el dictamen 
Juez Unico, precisó que 
recurrirá, ya que “hay un 
establecido para ello y abo 
remos este asunto en los pni 
mos días”, agregó.

No obstante, el preside 
atlético añadió: “Voy a recu 
además, por la vía jurisdicci 
de los derechos fundame 
les”.

La persona que ocupará p( 
visionalmente la presidencia 
club Atlético de Madrid; 
su hijo Jesús, actual vicep 
dente, aunque puntualizó q 
dependerá de él ya que “el el 
no tiene ni una peseta en 
arcas”.

La clausura del esta 
Vicente Calderón obligará
Atlético 
ante el

a disputar su pan 
Real Madrid, pw

para el próximo 4 de en 
en otro terreno de juego.' 
y Gil dijo no tener aún decid 
donde jugarán este port 
aunque no negó la posibin 
de que se dispute en el esta 
Nou Camp de Barcelona.

La plantilla 
malacitana, 
encerrada en d 
vestuario

La plantilla del C.D- ^ 
de la segunda dm»- 
encuentra encerrada e. 
tuario del estadio de ' 
leda como medida
para reclamar la mensual' 
de noviembre. ,

Los jugadores, que ^^ 
anunciaron que si . ,
directiva no les daba A 
solución tomarían metW . 
no han especifica^ 
hablar con el
Toboso para 
cantidades que les
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En este torneo competirán sólo 26 jugadores que se repartirán 250 millones en premios

goy comienza en Jamaica la primera 
edición de la Copa Mundial de golf

Severiano Ballesteros, participante español por derecho propio en esta competición

Campeonato del Mundo, en el que competirán sola
mente 26 jugadores a partir de hoy en el Tiyall Club 
ie Jamaica, y que repartirá 250 millones de pesetas 
(D premios, 52 y medio de ellos para el ganador, ^podría 
llegar a ser el quinto grande”, aseguró ayer Severiano

Ballesteros. Ballesteros, con sus victorias en el Volvo 
PGA, el Masters Británico y el Mundial Match Piay, 
es uno de los presentes en Montego Bay que ganó 
el derecho a participar en esta primera edición del 
Campeonato del Mundo por la vía de la clasifícación.

JAMAICA (Efe).- Además 
¿el español, en el Tryall Club 
participarán esta semana los 
«tadounidenses Paul Azinger, 
Fred Couples, Russ Cobran, 
John Daly, Davis Love III, 
Andrew Magee, Rocco 
Mediate, Larry Nelson, Corey 
Pavin, Kenny Parry, Tom 
Purtzer, Craig Stadler y Payne 
Stewart, los australianos Greg 
Norman, Ian Baker-Finch, 
Rodger Davis, Steve Elking- 
lon, Craig Parry, Wayne Riley 
y Peter Senior, el inglés Nick 
Faido, el galés Ian Woosnam, 
el alemán Bernhard Langer, 
el neozelandés Frank Nobilo 
yelargentino Eduardo Rome
ro.

Entre ellos suman medio 
centenar de victorias en los 
cuatro continentes durante la 
temporada que ahora termina 
y la mayoría de ellos logró 
plaza para el Campeonato del 
Mundo gracias a sus victorias 
en los torneos designados para 
ello, pero otros, como el aus
traliano Greg Norman, fueron 
especialmente invitados. El 
español José María Olazábal, 
el japonés Tommy Nakajima 
y el zimbabuo Nick Price 
declinaron sendas invitaciones 
por diferentes motivos.

Quinto grande

Ballesteros califica el tor
neo de “muy importante” y 
loclasifica, por plantel y cuan
tía en premios, a continuación 
(lelos cuatro majorsí “¿Quién 
síIk?, ^dría llegar a ser el 
quinto grandeí Debería serlo. 
Ht tiene todo, menos histo- 

dijo.
0 grupo de jugadores que 

eempetirán hasta el domingo 
^1 el título es, sin duda, exce- 
rate. Incluye a los ganadores 
^los cuatro grandes de 1991, 

diez primeros- clasificados

Severiano Ballesteros participante de este primer Mundial.

en la lista mundial de juga
dores profesionales, nueve de 
los diez primeros de la lista 
de ganancias de Estados Uni
dos y siete de los diez pri
meros de la Orden de Mérito 
Europea.

Severiano Ballesteros, que 
se encuentra en Jamaica para 
participar en el Campeonato 
del Mundo de golf, declaró 
hoy aquí que en este torneo, 
a pesar de su importancia, “no 
se decide el campeón del 
mundo; eso se debería hacer 
por medio de una clasificación 
de un año y no de tres como 
es el Sony Ranking actual”.

”De todas formas -añadió-, 
aquí están casi todos los mejo
res y será un gran torneo. Pue
de llegar con los años a ser 
el quinto grande”.

Ballesteros, que cerrará en 
Jamaica una magnífica tem
porada, muy opuesta a la de 
1990, en la que sólo obtuvo 
una victoria y en la que, según 
él, “sentía como si luchara 
contra una pared, con falta

de confianza y de concentra
ción”, hizo un repaso de lo 
que fue 1991, uno de sus mejo
res años deportivos.

”He estado haciendo unas 
estadísticas sobre esta tempo
rada y me salen sólo cinco 
días de promedio de descanso 
al mes, menos que un traba
jador normal y, por supuesto, 
sin vacaciones. He tirado 
55.000 bolas y he estado 34 
semanas jugando”.

”E1 año pasado planifiqué 
mal mi calendario. Jugaba una 
o dos semanas y descansaba 
otra. Así nunca conseguía 
coger el ritmo. Este año he 
jugado tres o cuatro seguidas 
y he descansado una o dos 
y me ha ido bien así”.

”Los torneos los afronto 
con una jornada previa en la 
que trato de relajarme prac
ticando y tratando de estar lo 
más tranquilo posible. No ten
go ningún truco especial para 
ello”, finalizó el jugador espa
ñol en este torneo.

Orange Bowl 
de golf

El catalán Francisco 
Valera y el canario 
Oscar Sánchez, en cate
goría masculina, y la 
valenciana María José 
Pons y la canaria 
Alexandra Armas, en 
femenina, intentarán el 
triunfo en la Orange 
Bowl de golf, que se dis
putará del 27 al 30 de 
diciembre en el club de 
golf de Biltmore, en 
Miami, Estados Unidos 
y donde intentarán ins
cribir su nombre en el 
palmarés de ganadores 
de este prestigioso tor
neo. En esta competi
ción subI8, una de las 
más importantes del 
mundo en su categoría, 
triunfaron en su día 
jugadores tan importan
tes en la actualidad 
como los estadouniden
ses Mark Calcavecchia, 
Bob Tway o Hal Sutton, 
o el zimbabuo Nick 
Price.

Francisco Valera, de 
17 años, que jugará en 
Biltmore con la creden
cial del título logrado en 
el British Boys de 1991, 
figura como uno de los 
favoritos. Por su parte, 
Oscar Sánchez, de 16 
años, fue ganador del 
Topolino Trophy italia
no de 1990, competición 
considerada como el 
campeonato oficioso 
delneo Orange Bowl; 
consiguió el título en 
1989 y el subcampeona
to en 1990.

Estudiantes 
espera una 
respuesta de 
Azofra sobre su 
renovación

MADRID (Efe).- El Estu- 
diantes se encuentra a la espera 
de que el base Ignacio Azofra, 
de 22 años, responda a la oferta 
que ha recibido para renovar 
su contrato con la entidad cole
gial durante otros cuatro años, 
según informaron fuentes del 
club.

Azofra, que ingresa anual
mente unos doce millones de 
pesetas, todavía no ha contes
tado, aunque en el club madri
leño están desean conocer la 
decisión del base, a ser posible, 
antes del 31 de diciembre. Sin 
embargo, parece que el jugador 
no está muy conforme con las 
condiciones del compromiso 
que le ha ofrecido el presidente 
colegial, Juan Francisco Moneo 
Martín.

La ampliación de la ficha de 
Azofra es uno de los objetivos 
prioritarios de los directivos 
estudiantiles después de que el 
alero Alberto Herreros, uno de 
los jugadores con más proyec
ción del baloncesto español, fir
mara un acuerdo con el club 
hasta el año 96 el pasado 5 
de diciembre.

En el nuevo compromiso 
ofrecido al base se incluiría 
también la temporada que vie
ne, para la que el jugador aún 
tiene contrato en vigor, pero 
se modificarían las condiciones 
económicas de la misma en con
sonancia con la nueva ficha, al 
igual que en el caso de Herre
ros, quien se encontraba en la 
misma situación que Azofra 
antes de su renovación.

En este instante, el Estudian
tes tiene pendiente la negocia
ción para renovar al pivote cas
tellonense Jjjan Antonio Oren
ga, quien finaliza, su relación 
contractual con la entidad 
madrileña el próximo junio, 
aunque en este caso los con
tactos entre club y jugador se 
aplazarán haste ese mes puesto 
que así lo acordaron Juan Fran
cisco Moneo y el propio Oren
ga. Por tanto, los esfuerzos dé 
los directivos estudiantiles se 
orientan a la renovación de 
Azofra para asegurar la con
tinuidad de una plantilla com
petitiva después del éxito obte
nido con Herreros, ya que las 
conversaciones con el pivote 
están congeladas.

ü RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS 

Domingos de 17 a 22 horas 
ONDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

* SANTA

S I^®nio sin nueve Avema- 

” noveno día.

COLSOL, S.A.
La Junta General extraordinaria y universal de la sociedad en su reunión 
celebrada el día 11 de Noviembre de 1991, ha adoptado por unanimidad 
los siguientes acuerdos;

a) Su transformación en Sociedad de responsabilidad limitada, bajo 
la denominación de “Colsol, S.L.".

b) Modificación de los Estatutos sociales para adaptarlos a la nueva 
forma social

c) El cambio de domicilio de la Sociedad, que queda fijado en esta 
misma localidad de Ciudad Real, en calle San Francisco, 0“ 5, 2® C.

Ciudad Real 11 de Noviembre de 1991 
El Administrador Unico

SILUETA DE PARIS, S.L.
Por acuerdo de los Administradores, esta Com
pañía traslada su Domicilio Social, dentro de 
Ciudad Real, a la calle de Carlos Vázquez, 
n® 4 planta 1®.

Ciudad Real a 10 de Diciembre de 1991
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‘Es un bloque con futuro, pues mezcla juventud y experiencia
Por su parte, el Barcelona se ^^f^^nta

La Vuelta a España, principal 
objetivo del Seur para 1992

El Joventut intentará hoy 
mantener su -imbatibilidat

PAl

El soviético Ugrumov será el líder del equipo en las grandes por etapas

El equipo ciclista Seur 
celebró ayer, en un hotel 
madrileño, su puesta de 
largo para la tempora- 
da^92 en la cual tiene 
como objetivo principal 
conseguir un puesto en el 
podio de la Vuelta a Espa
ña con su fígura Piotr 
Ugrumov.

MADRID (Efe).- Para el 
técnico cántabro José Anto
nio González Linares, que 
cumplirá su segunda tempo
rada al frente de Seur, el 
equipo es más sólido, más 
fuerte que en 1991, aunque 
se conformaría con lograr los 
triunfos de la última tem
porada.

“Creo que el conjunto en 
líneas generales es más poten
te, aunque soy consciente de 
que nos falta una figura caris- 
matica con las que ha habido 
negociaciones pero que no 
llegaron a culminar. A pesar 
de ello confió plenamente en 
los corredores que tengo y en 
especial en el soviético Ugru
mov que pasará a ser el jefe 
de filas para las grandes 
vueltas”.

El Seur’92, que ha perma
necido una semana en Sierra 
Nevada preparando la tem
porada, para González Lina
res es un bloque muy equi
librado con gente para todos 
los terrenos. “Es un bloque 
con futuro, pues mezcla 
juventud y experiencia, ade
más de buenos corredores 
para los diferentes terrenos. 
Sin ser una gran potencia no 
estamos muy lejos de los 
mejores”.

Seur, sin embargo, no será 
uno de los equipos más cos
tosos del pelotón español, 
pues el presupuesto esta cal
culado en unos 250 millones 
de pesetas para la nómina de 
18 corredores. Según Maximi
no Pérez, director técnico del 
conjunto, esa reducción de 
presupuesto ha sido posible 
al no tener una superfigura 
en sus filas y por qué los

El Seur ha confeccionado un equipo más fuerte que el de 1991.

soviéticos se cotizan, por aho
ra, bastante más bajo.

El acto de presentación en 
sí fue similar a los anteriores, 
simple y práctico. Junto a los 
ciclistas profesionales posaron 
tambien los aficionados de la 
cantera de Fuenlabrada, quie
nes volverán a ser dirigidos 
por José María Pérez, her
mano de Maximino.

Todos ellos, también como 
en presentaciones anteriores 
fueron bendecidos, a la vieja 
usanza ciclista, por el párroco 
de la escuadra del equipo 
transportista.

En la puesta de largo del 
Seur’92 además de corredo
res, responsables deportivos, 
dirigentes de la firma y perio
distas, se dieron cita bastantes 
personas del más ámplio aba
nico deportivo y, como es 
lógico, sobre todo del mundo 
del ciclismo.

Asistieron responsables de 
otros equipos ciclistas profe
sionales como Pablo Antón

(manáger de ONCE), Euse
bio Unzúe (director deportivo 
de Banesto), Faustino Rupé
rez (Director deportivo de 
puertas Mavisa) o Paco Giner 
(responsable de Artiach) 
entre otros, lo que es señal 
de que el equipo goza de una 
gran simpatía en el ámbito 
deportivo.

El soviético Ugrumov será 
el líder del equipo en las gran
des vueltas por etapas, en 
especial en Vuelta a España 
y Giro de Italia y, posible
mente, en el Tour de Francia 
si finalmente este equipo con
sigue una de las plazas de 
invitado.

De todas formas, el obje
tivo del Seur’92 y, por tanto, 
también de Pioetr Ugrumov, 
será la Vuelta a España y el 
superar los 21 triunfos obte
nidos en la última campaña 
que les convierten en uno de 
los bloque más laureados del 
ciclismo profesional español.

BADALONA (Efe).- El 
Montigalá Joventut, que man
tiene una racha de veinte vic
torias consecutivas, quince en 
la Liga ACB y cinco en la Euro
pea, recibe hoy al campeón ale
mán, Bayer Leverkusen, en la 
sexta jornada de la liguilla de 
clasificación, dentro del grupo 
B de la Liga europea.

E! partido puede significar la 
clasificación de los verdinegros 
para la fase de acceso a la Final 
a cuatro 1992 y por ello el entre
nador Lolo Sainz no quiere que 
su equipo juegue relajado, ni 
que se repita el final del pasado 
domingo en que venció con 
apuros al Mayoral Maristas de 
Málaga.

El Bayer Leverkusen, cam
peón de Liga en su país en 1990 
y 1991, con un total de nueve 
Ligas y ocho Copas de Alema
nia en sus vitrinas es, a pesar 
de ello, un equipo sin experien
cia en la competición continen
tal y su pabellón, el Wilhem 
Dopatka, es su arma más 
temible.

Lejos de su escenario el ren
dimiento del conjunto germano 
pierde muchos enteros. El pivo
te internacional Cristian Welp 
-2,12 metros- es una de sus 
mejores bazas al igual que el 
“techo” del equipo, Gunther 
Behnke (2,20 metros) básico en 
el juego interior del conjunto.

Maccabi-Ba^l^ l
Maccabi, el mejor 1 grupo y F.C. Barceirf 

mejor defensa, se enfe? 1 
en el partido estelar de ? 1 
jornada de la Liga br 3 
baloncesto.

El equipo israelí aún „ j 
perdido un solo encuentre,3 
azulgranas acuden al inJ3 
nante pabellón Yaid 03 
Tel Aviv con una sola J 
la sufrida ante el Cibona 1

El Maccabi, campeón J 
peo en 1977 y 1981, cuen J 
esta temporada con una td 
mejores plantillas de su h J 
La recuperación de su téJ 
Zvi Sherf; la continuidad 
hombres como Goodes He] 
feld, Jamchi y los nacional 
dos Simms y Mercer jund 
sus dos fichajes extranjeros, J 
dominicano Pepe “Grillo” Vd 
gas, un pivote de 2,08 nieJ 
y 28 años y el veterano aJ 
norteamericano (35 años, 2(3 
metros) Mike Mitchell le d 
vierten en el gran aspirante! 
la final a cuatro de 1992. I

La mayor preocupación j 
Manuel Flores está en frena! 
el poder ofensivo israelí, espd 
cialmente a su “estrella”, el 3 
ro Doron Jamchi que junto 1 
Mitchell son las bazas ofensnd 
rivales, y el estado físico de Bq 
Coleman, que aún tiene mold 
tias en el pubis.
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Mike Smith podría jugar el 
sábado como español

Poli
A'alc

Scotch- 
Brité

BADALONA (Efe).- La jue
za Marta Font dictará el auto 
de sentencia el próximo viernes 
sobre la posibilidad de que 
Mike Smith, jugador del Joven- 
tul, pueda jugar en la Liga ACB 
como jugador español.

Josep Senespleda, uno de los 
miembros del gabinete de abo
gados que representan al juga
dor y que preside el decano de 
los abogados de Barcelona 
Eugenio Gay, indicó que en el 
gabinete hay un cierto optimis
mo y que se espera una reso
lución favorable para que Mike 
Smith pueda jugar ya el próxi
mo sábado en Vitoria, contra 
el Taugrés.

Si la jueza dictamina a favor

del jugador, su club podrá i® 
cribirle el mismo día, dentro del 
plazo reglamentario para quí 
pueda alinearse en el encuentra 
del sábado contra el Taugrés

La jueza Marta Font dictas 
minó el pasado 18 de noviembra 
sentencia favorable al jugado^ 
Mike Smith para que pudiera 
inscribirse en la ACB coña) 
jugador nacional, contra lo qué 
recurrió la Asociación de Ctó 
bes, que sólo permitía que te 
hiciera como extranjero, a ^sai 
de tener Documento Naciow 
de Identidad y pasaporte es^ 
ñol. Según fuentes consultó 
por Efe la resolucióti definid 
al caso se dará el próximo wm 
nes, antes de las dos de la lar .
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Estos han sido los ganadores de la 
Columna de Lavado y Secado

Dori Barrios García - Almagro (Ciudad Real).
Loly Monroy León - Ciudad Real.
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H0Y' ANDREA URRERO, Avda. La Mancha, 1. 
^^ MAÑANA: ENRIQUE FERNANDEZ, Avda. Pío XII,

H ALCAZAR DE SAN JUAN
DA HOY: JOAQUIN DOMINGUEZ, Santa Quiteria, 9. 
aMAÑANA: LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 15.

ALMADEN
nv Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ, Plaza Constitución. 

CAMPO DE CRIPTANA
RA HOY: ALBERTO GUIJARRO, Concepción, 34. 

''^MAÑANA: M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 12.

DAIMIEL
iRA HOY: HERMANOS CRUZ, Mártires, 2. 

f^MAÑANA: NARCISO LOZANO, Arenas, 19.

MANZANARES
üOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA, Toledo, 17. 

PUERTOLLANO
paRA HOY: FELICIDAD ASENSIO, Maria Auxiliadora, 2. 
PiUMAÑANA: ANTONIO CONTRERAS, Goya, 13.

SOCUELLAMOS
[JOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, P® Cervantes, 15. 

LA SOLANA
■úñy Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA, Monjas, 6.

TOMELLOSO
PARA HOY: M® TERESA MENCHEN, Concordia, 41.
PARA MAÑANA: M® ROSARIO VILLEGAS, Alférez Pro-

!iisional, 15.
VALDEPEÑAS

PARA HOY: MARIANO GONZALEZ, Virgen, 32.
55,2,0 PARA MAÑANA: MARINA CARRASCO, Seis de Junio, 61.
le coD 
ranle;

Teléfonos de urgencia
frenj Protección Civil

í, espe Bomberos
, elide te Roja Española C. Real
¡unto

moles

Alcázar 
Almodóvar 
Malagón 
Manzanares 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Irá ¡os Autobuses AISA
itrode Salidas de Ciudad Real a;
ra qm 
:uenin 
augi« 

dicta 
iembn 
ugadu 
ludien

COIW 
lo qm 
e Oi 
que le 
apesat 
iciona 
; espa' 
jitadai 
ñnitivi 
o vier- 
tarde

Agudo..... 
Albaladejo

.Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
fíe el Fresno..

18,15 horas 
13,00 ” 
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ” 

11,00 ” 
14,00 ” 
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ” 
12,00 ” 
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ” 
19,00 ”
15,30 ” 
13,00 ”

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 5,45, día del estudiante 

Pases: 5,45, 8,10 y 10,35 
“DESPERTARES”

PUER TOLLA NO

CINE CORDOBA. Programación en Pasaje Roma

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE. Programación en cartelera

^H EI tiempo

Presión: 720 m/m
Estado del cielo: poco nuboso
Dirección y velocidad del viento: calma
Máxima: 9,6 grados
Mínima: 0,2 grados
Humedad: 97 por ciento
Evaporación: 0,1 m/m

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
5J », 22 11 00 Puertollano 092

22 11 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74„ » 22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Malagón-Cristo
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30 •
9,30

14,00 
11,00
13,00
15,30
18,15
19,15 
13,00
15,30
19,15
8,30 

11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00

'17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00 
18,30
7,00 

13,00
9,30 

11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

'Isúanas
Hospital

is’oo Sanitaria
p ®^’^^f*Siervas de María-Coreysa 

í®^’‘al*San Pedro-Carmelitas-Ado-
W Asunción
ión’ p®^^^'’^l‘Asilo-San José

anto Tomas-Ciudad de Matrimonios
Santa María del Prado
San Pedro-San Pablo
untiago-San Ignacio

Mes

H^^ Sanitaria-Cementerio
11^0. ♦• ^^’^cepcionistas
®II0.. c*^g°'t^oniinicas
^^'Hcsnitaí < ‘7 ^® Avila-Los Angeles-El

‘«n-ísan Ignacio

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi- 

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San 

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los 

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad de 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignácio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

^H Radio ^^H

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de 

Ciudad Real
- 14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias

14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias 
Castilla-La Mancha

15,00 a 16,00.- Protagonistas del 
deporte

16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera 
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico) 
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna 

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30. - Gomaespuma
21,30. - La salud es lo que importa
22,30. - Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos
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Diciembre de 1991

^B Horoscopo Cru cigra m a

ARIES
SALUD.- Normal

-—TRBAJO.- No malgaste sus energías 
u " luchando por algo inútil

AMOR.- Evite disgustos con la per-
) sona amada por esa tontería

LIBRA
ó SALUD.- Tenga cuidado con los cam-

bios de temperatura
TRABAJO.- No obre por su cuenta 
en cuestiones de dinero
AMOR.- Una pequeña mentira no 
hace daño en ocasiones

TAURO
^^¿f^ SALUD.- Excelente

r TRABAJO.- Su ingenio le ayudará 
a resolver una difícil situación 
AMOR.- No es el momento más idó-

* * neo de exponer sus sentimientos

ESCORPION
SALUD,- Excelente
TRABAJO.- Si no realiza un pequeño 
esfuerzo, no logrará conservar los cxi- 
^®® obtenidos

'* AMOR.- No permita que nadie le
arrebate su amor

GEMINIS
SALUD.- Molestias de las vías res-

JllLCL piratonas
TRABAJO.- No actúe de forma exce- 
sivamente independiente.
AMOR.- Bueno

SAGITARIO
SALUD.-Buena

* y TRABAJO.- Cansancio y aburrimien-

AMOR.- Conflicto amoroso

CANCER
SALUD.- Excelente

t J TRABAJO.- No desaproveche la oca-
sión de dar a conocer sus méritos 
AMOR.- No abuse de su atractivo 
físico; podría hacerle desgraciado

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena, pero no siga come- 

l / tiendo excesos
TRABAJO;- Cultive la amistad de esa 
persona

¿X^ AMOR.- Se sentirá feliz

LEO
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Es posible que le ofrez- 

“” trabajo de posibilidades 
enormes
AMOR.- No vuelva a cometer otra 
vez el mismo error

ACUARIO
^B^ SALUD.- Buena

TRABAJO.- Procure vencer su timi- 
4®z y expongasus ideas sin miedo 
AMOR.- Llamada telefónica impor- 
tante

SALUD.- Tenga cuidado y desinféc- 
1/ tese bien cualquier herida que pueda

hacerse hoy
TRABAJO.- No se haga demasiadas 
ilusiones sobre ese asunto
AMOR.- Tranquilidad.

PISCIS
SALUD,- Cuidado con el alcohol y 
los picantes
TRABAJO.- Medite bien en la con- 
veniencia de realizar ese cambio 
AMOR.- No sea egoísta y no piense 
sólo en su felicidad

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán valientes, enérgicos y algo extravagantes. Sus dotes intelectuales les harán 
destacar en el campo de la ciencia y la investigación

C/

HORIZONTALES: 1: Nom
bre datlo por los griegos a la 
región compendida entre el 
Tigris y el Eúfrates. 2: Sea cau
sa y origen de una cosa. 3: 
Al revés, nombre de letra. 
Labrara. Nombre de letra. 4: 
Conceder. Espacio de tiempo. 
Apócope de santo. 5: Escucha
ban. Fuerte, resistente (Feme
nino). 6: Parte del rostro. Al 
revés, del verbo reír. 7: Ense
nada. Espacio de tiempo (Pl). 
8: Cierto condimento. Sujeto 
con ligaduras. Anade. 9: Pro
nombre personal. Al revés, 
seco, estéril. Al revés, nega
ción. 10: Ermitaño. 11: De gran 
tamaño (Pl).

VERTICALES: 1: Temor. Al

reves, estar despierto dura 
el tiempo destinado a dom 
2. Pintura o dibujo que rep |SAI 
senta cierta extensió de cani w®
o bosque. 3: Preposición. D 
gastado. Artículo. 4: Reza.Pi S

revés, animal salvaje pareo 
al bisonte. 5: Hoguera., 
revés, natural de Media (F 
menino). 6: En este año. 
revés, copia. 7: Arro 
Herrumbre. 8: Nombre 
mujer. Espacio de tiera 
Sujeto co ligaduras. 9: Pron 
bre personal. Sopor. Cam 
10: Recargado, excesivani 
adornado. 11: Planta grami 
que no padecen ninguna en 
medad.
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAL 
Estilóbatos. 2: Elabore. 3: Al. Agoto. Me. 4: niS. OPEE. Den. 
ogaL. Liga. 6: neiS. Peca. 7: Pino. Será. 8: otA. Asa. Nos. 9: 
Amiga. No. 10: elaráiF. 11: Eucarístico.

VERTICALES: 1: Etano. Podré. 2: Lignito. 3: Te. saenA. ed 
Ala. 5: Lago. Amar. 6: Oboes, osirl. 7: Bote. agaS. 8: Aro. 
afT. 9: Te. Dicen. Fi. 10: Megaron. 11: Siena. Asomo.

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición de electrografías.
MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición 

esculturas de Felipe García Coronado.
BIBLIOTECA PUBLICA: Exposición de libros e instmme 

musicales.
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de acuarelas,di 

jos y bocetos de pintores pensionados en Roma a fináis 
siglo XIX y principios del XX, así como artistas contemporan^

GALERIA ARJANA: Exposición de pinturas de Rali 

Requena.
GALERIA DE CAJA MADRID: Exposición de pintura 

Angel Novalvo, hasta el día 30.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: Exposición de culturas de Oer 

Sigler.
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz oe identificarlos, tenierKio en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (1) Ciudades famosas de la antigüedad.

^ líiliaíE Jíiilllía MILLONAP’j
MERFINSA
GESTION FINANCIERA

Calle Ciiuela, 4 -1’ B. 13001 CwW Rea
Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

.2022
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’^ .^ \niincios por palabras

Hasta 1 año de 
Írarantia en toda 
a Red Renault

Financiados hasta 48 meses.

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas 

libertad, 6 - s 2518 54 - C. I 
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

ANUNCIOS

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)
Sucursal de Ciudad

Real
Concesionario

o MONTESA 9

S¡ QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

430 DE LA MAÑANA

plaza tic fa provlñciáTl 
ciudad real, icl.: 22 40.12

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

dora 
uepi ISANTA CLARA
;caiii IjK pedidos, uno de negó- 

-(dos imposibles. Rezar
*' «rtttiw días nueve Avema-

(^a OT una vela encendida

iva.
larea 
ira, í

A.G.

ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que Iluminas todos los caminos 
para que alcance mi Ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corlo diálogo agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separerme de ti por 
mayor que sea la Ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con- ■ 
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decír el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias 
alcanzadas.

C.D.M.

PAPELERIA 
YOLANDA

Artículos de broma, 
carnaval y 

cotillón Tlfn: 21 24 73
Alarcos, 13 

CIUDAD REAL

• CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfonos: 
22 40 92 y 25 10 79

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas • Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax: 2114 99 Teléfono: 21 39 34

año.
BLES DE COCINA A MEDIDA

^rro 
bre' 
tiera 
’rono 
impe 
lame 
amín 
aenl

DISCOFER
C/ Paloma, 28 - Tetf: 22 34 52

ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO
C/ Cruz 9 -11 TeIf: 22 27 08

CIUDAD REAL____________

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n 
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apelo. 354 13005 CIUDAD REAL

*mm K LA CERDA 
(OLIOAO REAL)

MVTIACtON

tLES 
Dea 
.9:14 SUIRRE & TURRILLO
JO. Ij INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 

CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Poígo Industrial Carache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Tete.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX; 21 51 66

cióin

lineo

iles ( 
iráiic 

Raí

luía.

PEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO. . . . . . . . . . . . . . . .  
CITROEN BX19 D (Motor Reparado). . . . . . . . . . . . . .  
PEUGEOT 505 GTD. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
lENAULT 19 CHAMADE D. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
MERCEDES 300 D (124). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
'lERCEDES 300 D (124). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
OPEL KADET GSI16 V. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
^UDl 200 TURBO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
OISCOVERY TODO TERRENO DIESEL, CR-N 
RENAULT EXPRESS DIESEL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
^RGONETAS MB 90. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
¡ERCEDES BENZ-ISOTERMO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
^TDUC/ATO ISOTERMO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
MERCEDES BENZ140. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

SUPERMERCAD O S

VILLASEÑOR, S.L.
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C: REAL

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria 
Ctra. n» 430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5° 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
Tltns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax: 2110 42
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HASTA UN AÑO DE GARANTIA NACIONAL

mmÁ
Vehícukw de Ocasión 

Garantizados p<ir Mercedes-Benz

AB
S^R

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

Peugeot Talbot
VARIOS 205 y 309 GL 6 Meses, entre 

10.000 y 12.000 Kms.
LANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN 

ESTADO

309 DIESEL, CON UN ANO

CITROEN BX-14, EN PERFECTO 
ESTADO

SEAT MALAGA-DIESEL, PERFECTO 
ESTADO 

PODRÁ VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para 
que alcance mi ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar, una vez 
más. que nunca quiero separarme de ti por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo y los mios.
(La persona deberá rezar esta oración 3 días seguidos sin decír el pedido, 

'dentro de tres días será alcanzada la gracia por más difícil que sea). Publicar
en cuanto se reciba la gracia. Agradece las gracias alcanzadas.

lAMO’^ 
‘KOVÍK

C.G.

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

C. REAL

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas lodos los caminos 
para que alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres ouetidos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los mios.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 dias seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más dilicil 
que sea). (Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Agradece la gracia
alcanzada. M.I

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/PALOMAS. 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.B.

_____  M|MtfaA.
"MCAMBRONERO^ 

| CIUDADREAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33. 

Exposición; Ronda de Alarcos. 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

GESTIOL fl\A\CIFRJ

HIPOTECARIOS

Cale Crueia. 4 -1' B. 13001 Ciudad Raal
Tds.: 926 / 25 08 86 • 25 59 72

AEG MAQUINAS
OUMPIA DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS
FAX

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

Puertas 
Cambronero S.L.

Exposición y venta 

Ronda de Alarcos, 26 

Telfnos. (926) 21 08 86 
21 46 50

- Fax (926) 21 46 50

13002
CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los 
caminos para que alcance mi 
ideal. Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por tudo y 
confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de TI por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres oueridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración 3 días seguidos sin decir 
el pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la grará por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece la gra
cia alcanzada. B.G.H.
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21,54.-
22,00.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENOS CANAL +: Las

amistades peligrosas (C)
SEGUNDA SESION Navigator 
(C)

21:45.- Olé tus vídeos
22:40.- Comedia española:
00:30.- El Diario-3
00:45.- Andalucía nuestra
01:15.- Despedida y cierre

10,55.- CINE CORAZON
12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA 

JUEGO >
1335.- HOY

0130.- INSIDE OUT (C)
01,40.- TRANSWORLD SPORT (C)
0230.- CINE. Vendedores de noticias (C)
03,40.- CIERRE.

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730 - AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “Sueños de 

príncipe” (1936 - 91J. Dirección: 
Anatole Litvak. Intérpretes: Char
les Boyer, Danielle Darrieux. En 
1889, la rigidez de la corte del 
Imperio, austrohúngaro impide a 
su heredero, Rodolfo de Habsbur- 
go, contraer matrimonio con la 
mujer que amaba, Maria Vetsera, 
arrastrándole al inevitable suicidio.

10,40.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,05.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CÉNTROS TERRI-

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATIVA
10,00.- REDACCION
U,00.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN. Eva 

Taylor invita a Jessica Fletcher a 
París a la presentación de sus mode
los de alta costura. Durante el pase 
es asesinado el socio de Eva, y esta 
pasa a ser la dueña de una flore
ciente industria, por lo que sospecha

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA HORA DE...
D,00.- BARRIO SESAMO
D35.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
1430.- CLIP, CLAP, VIDEO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- TECNOLOGIA DEL ESPIONAJE. 

Esta es la historia de aquellos que 
se atrevieron a ser diferentes. Aque
llas personas que han sabido escapar

0630.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08,00.- NOTICIAS DE LA ECONOMIA
0845.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

08,00.- ABC WORLD NEWS
0835.- LOS 40 PRINCIPALES
0930.- TELECOMEDIA. “Newhart”
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: El año 

de las lluvias torrenciales (C) 
1137.- CINE. El caso de la viuda negra 

(C). Narra la rivalidad entre dos 
mujeres situadas a ambos lados 
de la ley. Una, empleada todo 
su atractivo físico para casarse. 

1345.- PIEZAS (C)
D30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS“Los

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- PATRULLERO ADAM 12
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI. Llena de felicidad, Rubí visi

ta a Carmela para contarle que 
ha vuelto con su esposo. Mientras, 

y demostrar su sentido del humor. 
Los récord de muchos americanos 
que en un momento de su existencia 
rompieron las normas y gritaron. 
Aquí estoy yo miradme soy diferente. 

1635.- REDACCION DE LA 2
16,40.- FALCON CREST
1730.- REDACCION DE LA 2
1735.- PRIMERA SESION. “El hijo de 

Caroline Cherie” (1955 - 104J. Direc
ción: Jean Davaivre. Intérpretes: 
Jean Claude Pascal, Sophie Desma- 
rets. El hijo de la aventurera Caro
line Cherie, tras ser condenado a

14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA NOTICIAS 

REGIONALES
1430.- SOMOS 10
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
1630.- TELECINO. “El jardinero espa

ñol” (1956 - 97J.
18,00.- TELETIENDA
18,05.- NOTICIAS
1840.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- CINTURON NEGRO
22,00.- NOTICIAS
22,0L- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
0045.- LOU GRANT
0145.- ESCUELA DE PERIODISMO
02,00.- PASARELA

'02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERI
TOS - AULA 3 (R)

0345 - CIERRE DE EMISION

gatos samurais”
1430.- TELECOMEDIA. “Newhart” 
15,00.- CINE. La insoportable levedad 

del ser (C)
17,48.- DOCUMENTAL. “Todo sobre 

gemelos” (C).
I845.- CINE: Sólo ante la ley (C) 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS ^0 PRINCIPALES
2030.- HUMOR: HALE Y PACE 
21,00.- SMITH Y JONES
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION, NOTICIAS

Gladys y Lucrecia tejen un plan 
para que Rubí crea que Víctor 
Alfonso solo se mantiene unido a 
ella por su fortuna.

16,30.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
1735.- LLAVE EN MANO
18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. La tira 

de cuentos. La tira de aventuras. 
La tira de juegos

1930.- V. Una nueva arma ha vendo a 
engrosar el arsenal de los Visitan
tes. Un alienígena llamado Klaus, 
que demuestra su pericia, asesinan- 

muerte, es salvado por una hermosa 
mujer, con la que vive un apasionado 
amor en el marco de la Francia 
napoleónica.

1930.- BALONCESTO. Liga europea. Mon- 
tigalá Joventut - Bayer Leverkusen 

21,00.- REDACCION DE LA 2
2145.- LOS SIMPSONS. El abuelo de los 

Simpsons tiene un amago de infarto 
yes internado en un hospital. Desde 
su lecho, confiesa asu hijo Homer 
que tiene unhermano fruto de un 
desliz y que cuando nació lo entra- 
garon a un orfanato

0745.- ENTRE HOY Y MAÑANA (R)
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR. El 

drama continú,a ya los viajeros 
del “Princesa del Pacífico” siguen 
sin poder abandonar la isla. Hasta 
ahora han logrado sobrevivir uti
lizando trucos propios del más 
apañado Robinsson pero la situa
ción se hace cada vez más 
insostenible

11:00.- Universidad abierta
12:00.- El Diario
12:05.- Mediodía
D:05.- Vecinos
13:30.- La isla de Flora
14:00.- El mundo de las pasas
14:30.- El Diario-1
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:20.- El Diario
15:23.- El dinero
15:30.- Benson
16:00.- Cine de tarde: “Pasión ciega'
17:40.- Paraíso
18:35.- Batman
19:05.- Top Sur
19:30.- Andalucía nuestra
20:00.- El Diario
20:05.- La receta
20:15.- Tal como somos
21:00.- El Diario-2
21:30.- El tiempo
2L35.- Sierra Nevada

do a un doble de Diana
20,30.-TEIEDIARIO 2 ■
21,05.- PRIMERO IZQUIERDA 
2245.- EL PRIMI-JUEGO 
22,35.- ESTRENOS TV. “Una famiha. 

Joe” (1990 - 89L Dirección Jeff ^ 
Helman. Intérpretes: Roben p 
chum. Barbara Babcock - 
de la muerte de sus padre?^ 
pequeño Chris Bankston proJ 
a sus hermanos buscar a al£ 
que ocupe el lugar de su aL 
paterno, que se marchó el día« 
nació su primogénito y no ha 
to; ya que de no encontrar 
pariente que se ocupe de ellos k 
autoridades les separarán 
decididos proponenaun mendi 
que se haga pasar por su abupí 
siendo el elegido, Joe ® 

00,20.- DIARIO NOCHE
00,40.- PUNTO DE VISTA
00,50.- A PIE DE PAGINA
01,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,45.- MATRIMONIO CON HIJOS 
2240.- JUEVES CINE
“Tallo de hierro” (1987 - 136J. Dirección 

Héctor Babenco. Intérpretes: Jack 
Nicholson, Meryl Streep, Carol 
Baker. Francis, un ex-deportista 
famoso, padre de dos hijos, toma 
un día la insospechada decisión de 
convertirse en vagabundo. Desde 
ahora vivirá a cielo raso, irá de allá 
para acá anegado en alcohol y 
cubierto de harapos...

00,40.- CINE CLUB. CICLO FRANK 
CAPRA “Vive como quieras”. Direc
ción: Frank Capra

Intérpretes: Jean Arthur, Lionel Barrymore. 
El señor Anthony Kirby, magnate 
de la industria bélica, ha planeado 
una de sus espectaculares operacio
nes: adquirir una serie de bloques 
de edificios en los que instalar una 
nueva fábrica. El problema surge 
cuando

02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

D30.- ... A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- ENREDOS DE FAMILIA
1430.- INES DUARTE, SECRETARIA 
1530.- REMINGTON STEELE 
1635.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA? j 
20,00.- HOY .1
20,05.- SU MEDIA NARANJA -1 
20,45.-TELECUPON M 
21,00.- MANUELA á 
22,00.- ¡QUE GENTE TAN DIVER ’ 

TIDA!
2230.- SILENCIO, SE RIE 
0045.- ENTRE HOY Y MANANA 
01,00.- NOCHE DE MIEDO.
02,40.- HUMOR 5 ESTRELLAS
03,00.- CIERRE DE EMISION

14:15.- Dibujos animados .
15:15- Primera sesión: “El 8»^“ “

América”
16:45.- En la brecha (r)
18:00.- Avance informativo
18:15.- El Recreo. Dibujos anim 

Música grande para pequen^' 
Piay Back Baby

20:00.-Informativo ' .
20:30.- Los 40 principales de canaip
21:00.- Doctor en casa
21:45.- Imágenes de nuestra i .^
22:30.- Tan cultos. (Presenta

Marchante)
23:30.- Sesión de noche:
00:00.- Informativo
00:30.- Cine de noche:

.2022
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niri^da por Víctor Babenco, el filme está basado en la novela homónima de William Kennedy
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pugna interpretativa entre Meryl Streep 
yjack Nicholson en ‘^Tallo de hierro
lo el ciclo que la 2 dedica a Frank Capra se emite hoy su obra más conocida: ‘‘Vive como quieras

tó aficionados a los exce- 
histriónicos de dos 

0 P^^^dos del cine 
ífler/cano como Jack 
*^sott y l^cryl Streep 

hoy de enhorabuena, 
laae 1^ emitirá “Tallo 
'fierro’’, un pugilato 
■vetativo que dirigió 
^19S7 Héctor Babenco. 
MADRID. (Efe).- La 

¿tria norteamericana se 
^alos pies del brasileño 
jéctor Babenco cuando éste 
siguió extraer fulgores dia- 
jantinos de la dramática his- 
pia que narra Manuel Puig 
p-a beso de la mujer ara- 
é'. Sin embargo, la novela 
(íogida en esta ocasión, “Ta- 
bde hierro”, de William 
konedy, no fue la más apro
tía para su debut en Holly- 
Kod. Babenco se dejó arras- 
isr por los excesos que 
Sdiolson y Streep cometen 
ola interpretación de todos 
SE personajes, a los que dotan 
^tantos matices que acaban 
pif “matarlos”.
Algunos directores han con

fuido contener su verborrea 
¿rpretativa, pero no es el 
aso de Babenco, que cayó en 
Kniisraos errores que Mike 
feliols cuando los dirigió en 
^ acabó el pastel”, la pri- 
uera película que interpreta- 
rajuntos y justo la anterior 
líallo de hierro”.

A pesar de ello, Babenco 
Í!gió un retrato particular-

Cumpleaños

R-

Blanchard.

día 19, cumplen

^^^’8’J'í^rrista, 47. 
SE VEGA RODRIGUEZ, 

C'e general, 78.
FRANCOIS RODRI- 

[^'Ciclista, 34.
P^NIO FRAGUAS CAS- 

[ ’^nasta, 28.

potado, 47.

BLAN- 
j petista de jazz, 51.

Meryl Streep.

1938 el Oscar al mejor filme 
y al mejor director.

“Vive como quieras” lleva 
al extremo la ingenua filosofía 
que Capra proyectó en 
muchos de sus trabajos, y que 
en resumidas cuentas es la 
sublimación del principio de 
que todo hombre es una oveja 
para el hombre aunque lleve 
una piel de lobo.

Lionel Barrymore encabeza 
a una estrafalaria familia en 
la que todos hacen lo que más 
les apetece sin preocuparse 
por el asunto económico, que 
parece milagrosa y definitiva
mente resuelto.

El problema surgirá cuando 
una de las hijas conozca al 
heredero de un importante 
magnate, que, casualidad de 
casualidades, tiene un empeño 
enorme con hacerse con las 
tierras que ocupan la casa de 
la familia y otras aledañas.

''-““ Música

Montserrat Caballé.

M. Caballé: “Por 
cantar coplas no 
dejo de ser 
soprano”

“Primero izquierda”

mente conmovedor de la épo
ca de la depresión americana, 
provocada por el terrible 
“crack” financiero de 1929.

Nicholson interpreta el 
papel de Francis, un ex depor
tista famoso, padre de dos 
hijos, que un buen día decide 
convertirse en un vagabundo.

Meryl Streep es una alco
hólica que vive en la calle 
recordando sus días de gloria 
como cantante de la radio.

Por primera vez, la actriz 
da muestra de sus aptitudes 
para el canto y, según testigos

del rodaje, en 
determinado de

un momento 
su actuación,

después de una canción espe
cialmente estremecedora, no 
había nadie en el estudio que 
no tuviera lágrimas en los 
ojos.

Ciclo de Frank Capra

En el ciclo que la 2 dedica 
al realizador norteamericano 
Frank Capra, se emite hoy su 
película más conocida, “Vive 
como quieras”, un alarde de 
humor absurdo que obtuvo en

La única hija de la también 
única doña Concha Piquer, 
Conchita Márquez, recordará 
esta noche con Carlos Herrera 
en “Primero Izquierda” a la 
reina de la copla española por 
derecho propio, de cuya muer
te se cumple ahora un año.

En “Primero izquierda” 
participarán también varios 
miembros de la familia Mon
toya, el grupo humorístico 
catalán “El Tricicle”, Tom 
Parker, el grupo Santa Bár
bara y el actor y presentador 
de televisión José Coronado.

MADRID. (Efe).- La sopra
no Monserrat Caballé, que aca
ba de presentar su último disco, 
en el que .combina arias ope
rísticas y.canciones populares, 
manifestó ayer a Efe que no 
por cantar copla española y can
ciones de Serrat va a dejar de 
ser cantante de ópera.

Caballé añadió que con este 
disco cumplía sus bodas de pla
ta con las grabaciones y que 
por tanto suponía para ella “una 
fiesta. He obrado con toda 
libertad, pues cuando se trata 
de música no hago distingos, 
para mí toda la música es cul
tura y no creo que por incluir 
títulos populares deje de ser 
quien soy -reiteró la soprano-, 
sino al contrario, creo que doy 
categoría a estas canciones”.

El director del Ente Público busca “la optimización de los muchos talentos que hay en TVE y RNE

Jordi G. Candau afirma que TVE está 
preparada para el reto que supone 1992
MADRID. (Fax Press).- El 

director general del Ente Públi
co, Jordi García Candau, ase
guró el martes pasado ante la 
Comisión de Control Parlamen
tario del Congreso de los Dipu
tados que “TVE está preparada 
para el reto del 92’”, después 
de la “brillantez profesional” 
con la que se han cubierto este 
año eventos como la crisis del 
Golfo Pérsico, el golpe de Esta
do en la URSS y la Conferencia 
de Paz de Madrid.

Candau destacó el escaso 
tiempo utilizado para montar 
los dispositivos informativos y 
la buena cobertura efectuada, 
lo que en su opinión demuestra 
que “TVE está consolidada”. 
Jordi García Candau señaló que 
1991 ha servido de preparación 
a TVE “ante el enorme reto 
del 92, con unos eventos con 
un elevado compromiso de 
Estado a los que hay que dar 
la mejor respuesta profesional”. 
En esa dirección apunta la 
medida de recuperar a varios 
profesionales que en los últimos 
años se habían distanciado de 
TVE, “dando una rentabilidad 
escasa para la empresa”.

El director general del Ente 
Público comentó que lo que se 
busca es “la optimización final 
de los muchos talentos que 
tenemos en Televisión Española 
y Radio Nacional de España”. 
Candau compareció ante la 
Comisión Parlamentaria a peti
ción de diez diputados del Gru
po Popular, para que explicase 
la programación televisiva en el 
último trimestre de año.

‘^Calidad y entretenimiento

Se refirió en primer lugar a 
“la actitud de TVE de ofrecer 
calidad y entretenimiento”, ase
guró que “la oferta es grande 
y generalista” e incidió en la 
necesidad de “conciliar intere
ses generales con intereses 
minoritarios”. El director gene
ral del Ente Público aseguró 
que la cuota de mercado de 
TVE-1 en el último- trimestre 
osciló entre el 40 y el 50%, 
y la de La 2 del 12 al 14%, 
lo que mantiene a la cadena 
pública en su posición de lide
razgo indiscutible.

La primera cadena, según los 
datos facilitados por Candau,

Jordi García Candau.

emitió un 70’2% de programas 
de producción propia, de los 
que el T1% se hicieron con 
financiación externa; el 63’6% 
de la programación de La 2 fue 
de producción propia, con un 
4% de financiación externa. 
Para 1992, Candau adelantó que 
la programación infantil aumen
tará de noventa minutos a dos

horas, anunció cambios 
programas musicales y

en los
señaló

que se firmará en breve un con
venio con el Ministerio de Edu
cación para hacer más progra
mas educativos. Asimismo se 
refirió a la aceptación de los 
documentales, que superan en 
audiencia a los culebrones que 
emiten otras cadenas.



PLAZA UPILAR

Esta tarde se 
manifestarán los 
trabajadores de 
FESA-ENFERSA 
en Puertollano

A las 18,30 de la tarde comen
zará la manifestación convoca
da por el Comité de Empresa 
de Fesa-Enfersa para expresar 
su rotunda oposición al expe
diente de regulación de empleo 
que ha presentado la dirección 
de la empresa. La manifestación 
terminará en la Concha de la 
Música donde los trabajadores 
de Fesa-Enfersa leerán un 
comunicado para hacer saber 
los problemas que atraviesa el 
sector de fertilizantes y la deli
cada situación que atraviesa la 
factoría de Puertollano. A la 
manifestación se ha sumado de 
momento IU y se espera la asis
tencia del resto de los traba
jadores del Complejo Industrial. 
Los representantes sindicales de 
los trabajadores han presentado 
ante la Dirección Provincial de 
Trabajo el contrainforme a la 
propuesta de regulación de 
empleo de la empresa que 
supondría mandar al paro a 242 
trabajadores durante los meses 
de enero, febrero y marzo.

Las diputaciones 
de la región 
analizan la 
Encuesta de 
Infraestructura

Técnicos de las diputaciones 
provinciales de Castilla-La 
Mancha mantuvieron ayer una 
reunión de trabajo en Ciudad 
Real, en la que pusieron en 
común y analizado las experien
cias llevadas a cabo con la 
Encuesta de Infraestructura, 
como documento base y esen
cial para la elaboración de los 
planes provinciales de Obras y 
Servicios que las distintas dipu
taciones realizan en las cinco 
provincias.

La Encuesta de Infraestruc
tura se inició en 1985, revisán
dose posteriormente en dos 
ocasiones más. Este es el primer 
encuentro que técnicos de las 
diptaciones de la región cele
bran para poner en común las 
experiencias llevadas a cabo en 
esta’ materia. La Encuesta es 
imprescindible para para deter
minar la financiación estatal a 
los pueblos.

Pantano de Gasset. El ¿camino? que se ve en la foto no está sacado de “Memorias 
de Africa": es el que da ¿acceso? al pantano de Gasset. Los baches (con más agua que 
el propio embalse) se suceden uno tras otro y dificultan enormemente el paso de los 
vehículos. Esta imagen nos recuerda que la reciente cumbre de Maastricht aprobó la propuesta 
española sobre la cohesión social entre ricos (ellos) y pobres (nosotros). A ver si algo
de cohesión le llega a este camino.

■ Nuestros pueblos huelen 
ya a Navidad. La niebla, esa 
niebla que, .según Manolo 
Villaseñor, huele a Portal de 
Belén y Reyes Magos, cae 
sobre nuestros tejados cada 
mañana. Las tiendas están a 
tope; las bombillas empiezan 
a iluminar la ciudad y los 
árboles a adornar casas y 
portales.

■ Los que hacemos LA 
TRIBUNA enviamos, desde 
aquí, la más entrañable feli
citación a todos aquéllos 
que, día a día, nos distinguen 
con su amistad y su atención.

■ También los que hace
mos este periódico estamos 
temblando a la vista del día 
que nos espera el viernes. 
Parece que todo el mundo 
se ha puesto de acuerdo para 
organizar algo: comidas, 
cenas, juras de Bandera, 
mesas redondas, conciertos, 
etc.

■ Así, a bote pronto, sabe
mos que ya hay convocados 
nueve actos a 1 que, en

principio, deberíamos asistir.

■ Para la próxima ocasión 
deben ponerse de acuerdo y 
montar quince actos en lugar 
de nueve y el día de Noche
buena, en lugar de un viernes 
cualquiera. Así estaremos 
todos más contentos y rela
jados. ¡Caray que cruz!.

PAUL WHITE

Cartas a D. Quijote

EI PUR y Renfe
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Un colega de la radio me 

preguntó ayer, en una entre
vista que matuvimos en el 
aire, sí mis cartas te llegaban. 
Contesté que estaba conven
cido que recibías todas ya 
que soy uno de los manche
gos que, pese a saber que 
eres imperecedero fruto de 
la mente de don Miguel, está 
convencido de que eres tan 
real como nosotros mismos. 
Y por ser real, viejo amigo, 
te cuento hoy que el PUR, 
ese pequeño partido que tan
to incordia cuando llegan las 
elecciones, se ha dirigido al 
Juzgado de Guardia y al fis
cal jefe de la Audiencia para 
que sea investigado el tema

83.747
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Protección Civil 
de Ciudad Real 
celebrará 
mañana su 
Asamblea anual

S!'

Los voluntarios de Protecri^ 
Civil de Ciudad Real S 
nirán mañana para celebrar^ 
Asamblea General anual 
un orden del día que i¿ 
dos puntos a tratar, la memoi 
de actividades para 199iyj 
programa de actividades 
1992. Esta Asamblea GenS 
que comenzará a las oct^
menos cuarto de la tarde s 
celebrará en la sede de Protec. 
ción Civil y a ella asistiránloj 
responsables de esta Agrupa 
ción Local, encabezada por el 
concejal delegado de este áreJ 
Emilio Villarino, el jefe de 3 
Agrupación de Ciudad Red 
Julián Blanco Gutiérrez, y todd 
los jefes de sección. Todos 3 
voluntarios que asistan a esw 
Asamblea anual podrán presen
tar propuestas para el proyecto 
previsto para 1992, así como las 
sugerencias y actividades d 
estimen oportunas. j 

de los terrenos y el lesivo 
convenio Ayuntamien- 
to-Renfe. De todo lo que 1 
dice el PUR en su escrito, 
me ha llamado la atención 1 
un dato curioso: de los 
180.000 metros cuadrados 
que estamos manejando 
todos, resulta que solamente 
hay escriturados 30.000 y no 
a nombre de Renfe. Y yo 
me pregunto, Alonso, her
mano, ¿de quién son los 
otros 150.000 metros cuadra
dos? y sí podríamos iniciar, 
tu y yo, un expediente de 
dominio o cosa parecida 
para intentar especular noso
tros. Al fin y al cabo tambien 
somo españoles, ¡digo yo-

Un abrazo.

Terminaciones y premios

Num.

3.747

747

47

7

Ptas 

50.000 
5.000 

500 
100

S DAIHATSU APPLAUSE CONCESIONARIO OFICIAL

Si ya le sorprendieron la potencia y elegancia de ROCKY Turbodiesel Intercooler y 
-p.^FER0ZA 16 V., los dos todoterreno de DAIHATSU, prepárese para conocer 

®' automóvil que usted y su familia estaban esperando:
el DAIHATSU APPLAUSE inyección 16 V., primer sedán que combinó 

con éxito la carrocería de tres volúmenes con el portón posterior. Una lección 
magistral de revolucionario diseño.

DAIHATSU APPLAUSE. isncc i« CV i6 mmo Ciuwmi oe un»
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